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Commentaire de Bill Ryan

Les communiqués de Serpo 1-21
2 novembre 2005 au 30 août 2006

Tous les messages postés par Anonymous.
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Il s'est avéré par la suite que la personne qui avait contacté Victor Martinez 
s'était présentée sous le nom de Sylvester McCoglin. Victor s'est alors rendu 
compte qu'il s'agissait très certainement d'un pseudonyme,
il a joué la carte de la sécurité en transformant son nom en "Request 
Anonymous". Une personne, liée aux milieux du renseignement, a été 
identifiée. Les noms "Sylvester" et "McCoglin" appartiennent à deux de ses 
ancêtres. Elle n'a pas admis être impliquée dans les diffusions et son nom 
ne sera pas divulgué ici.

Voici le message original de "Anonymous", le 
principal fournisseur d'informations sur ce site (2 

novembre 2005)

Trois réponses et des vérifications apparemment 
indépendantes de l'information sont également incluses.

Permettez-moi tout d'abord de me présenter. Je m'appelle Demande 
anonyme. Je suis un employé retraité du gouvernement américain. Je 
n'entrerai pas dans les détails de mon passé, mais j'ai participé à un 
programme spécial.

Quant à Roswell, elle a eu lieu, mais pas comme le racontent les livres 
d'histoire. Il y a eu deux sites de crash. L'un au sud-ouest de Corona, au 
Nouveau-Mexique, et l'autre à Pelona Peak, au sud de Datil, au Nouveau-
Mexique.

Le crash a impliqué deux avions extraterrestres. Le site de Corona a été 
découvert un jour plus tard par une équipe d'archéologues. Cette équipe a 
signalé le site du crash a u  bureau du shérif du comté de Lincoln. Un adjoint 
est arrivé le lendemain et a appelé un agent de la police d'État. Une entité 
vivante [EBE] a été trouvée cachée derrière un rocher. On lui a donné de l'eau, 
mais elle n'a pas voulu manger. L'entité a ensuite été transférée à Los Alamos.

Les informations ont finalement été transmises à l'aérodrome militaire de 
Roswell. Le site a été examiné et toutes les preuves ont été retirées. Les corps 
ont été emmenés au laboratoire national de Los Alamos, qui disposait d'un 
système de congélation permettant de conserver les corps à des fins de 
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recherche. Le vaisseau a été transporté à Roswell, puis à Wright Field, dans 
l'Ohio.
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Le second site n'a été découvert qu'en août 1949 par deux éleveurs. Ils ont fait 
part de leurs découvertes quelques jours plus tard au shérif du comté de 
Catron, au Nouveau-Mexique. En raison de l'éloignement du site, il fallut 
plusieurs jours au shérif pour se rendre sur les lieux du crash. Une fois sur 
place, le shérif prend des photos, puis retourne à Datil.

La base militaire de Sandia, à Albuquerque, au Nouveau-Mexique, a alors été 
prévenue. Une équipe de récupération de Sandia a pris en charge tous les 
éléments de preuve, y compris les six corps. Les corps ont été emmenés à la 
base de Sandia, puis transférés à Los Alamos.

L'entité vivante a établi des communications avec nous et nous a fourni 
l'emplacement de sa planète d'origine. L'entité est restée en vie jusqu'en 1952, 
date de sa mort. Mais avant sa mort, il nous a fourni une explication complète 
des objets trouvés à l'intérieur des deux vaisseaux. L'un d'entre eux était un 
appareil de communication. L'entité a été autorisée à entrer en contact avec sa 
planète.

Je n'ai jamais su cette information, mais une date de rencontre a été fixée 
pour avril 1964 près d'Alamogordo, au Nouveau-Mexique. Les extraterrestres 
ont atterri et ont récupéré les corps de leurs camarades décédés. Des 
informations ont été échangées. La communication se fait en anglais. Les 
extraterrestres avaient un dispositif de traduction.

En 1965, nous avons mis en place un programme d'échange avec les 
étrangers. Nous avons soigneusement sélectionné 12 militaires, dix hommes 
et deux femmes. Ils ont été formés, contrôlés et soigneusement retirés du 
système militaire. Ces 12 personnes étaient qualifiées dans diverses 
spécialités.

Près de la partie nord du site d'essai du Nevada, les extraterrestres ont atterri 
et les 12 Américains sont partis. Une entité est restée sur Terre. Le plan initial 
prévoyait que nos 12 personnes resteraient 10 ans et reviendraient ensuite sur 
Terre.

Mais quelque chose n'a pas fonctionné. Les 12 sont restés jusqu'en 1978, date à 
laquelle ils ont été ramenés au même endroit, dans le Nevada. Sept hommes et 
une femme sont revenus. Deux sont morts sur la planète d'origine de 
l'extraterrestre. Quatre autres ont décidé de rester, selon les personnes qui 
sont revenues. Sur les huit qui sont revenus, tous sont morts. Le dernier 
survivant est mort en 2002.
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[Clarification (BR/ Victor Martinez) : le paragraphe ci-dessus contient une 
coquille dans l'original. Douze membres de l'équipe sont partis et huit sont 
revenus - deux étant morts sur Serpo et deux ayant choisi de rester ; ces deux 
derniers n'ont pas reçu l'ordre de revenir].
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Les rapatriés ont été isolés de 1978 à 1984 dans diverses installations 
militaires. L'Air Force Office of Special Investigation (AFOSI) était 
responsable de leur sécurité. L'AFOSI a également organisé des séances de 
débriefing avec les rapatriés.

Je n'ai jamais rien vu ni lu sur le programme d'échange. Linda Howe m'a 
donné quelques informations, mais elle n'en avait pas beaucoup.

J'ai suivi vos e-mails pendant environ six mois. J'ai lu des courriels de vous et 
d'autres personnes. Mais je n'ai jamais vu ni entendu la vérité sur le 
véritable incident de Roswell ou sur le programme d'échange.

J'aimerais savoir ce que d'autres en 

pensent. Commentaire 1 (de Gene 

Loscowski) :

Qui est cette personne ? La plupart des informations sont tout à fait correctes.

Cependant, je n'ai jamais entendu parler de femmes. À ma connaissance, 
nous étions 12 hommes, tous militaires. Huit de l'USAF, deux de l'armée et 
deux de la marine. Je pense que les femmes sont un leurre. Mais peut-être 
que je n'avais tout simplement pas l'autorisation nécessaire pour cela.

Ils sont partis et sont restés 20 ans, d'après ce que l'on m'a dit. Lorsqu'ils 
sont revenus, ils ont été mis en quarantaine pendant 365 jours dans le 
complexe. Seuls huit d'entre eux sont revenus, c'est exact. Deux d'entre eux 
sont morts quelques années après leur mission sur la planète des visiteurs. 
Deux autres ont décidé de rester et sont peut-être encore en vie 
aujourd'hui. Depuis leur retour, tous sont morts. Le dernier s'est éteint en 
2003 dans un hôpital pour personnes âgées.

En ce qui concerne l'incident de Roswell. L'expéditeur de l'e-mail a 

raison. Le débriefing complet est contenu dans : "PROJECT SERPO", 

Final
Rapport-80HQD893-020, classifié TS, Mot de code. Demandez à [Rick] Doty ce qu'il en 
est
parce que je pense qu'il s'agit d'un rapport de l'OSI. Paul [McGovern] 
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devrait s'exprimer à ce sujet puisqu'il a participé au débriefing.

[Précision de Victor Martinez, 1er décembre : La classification du projet a été 
fournie par Paul McGovern, et non par Gene Loscowski. Toutes nos excuses 
pour cette erreur].
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Commentaire 2 (de Paul McGovern) :

Intéressant mais pas tout à fait correct [commentaire sur l'original d'Anonymous
e-mail]. Quant à l'incident de Roswell, il est tout à fait exact. Rares sont les 
personnes q u i  ont réussi à obtenir des résultats tout à fait corrects. Deux 
sites de crash, et non un seul. Quant au programme d'échange : Diffusion non 
autorisée d'informations classifiées, selon moi. Mais peut-être que quelqu'un 
au sein de notre gouvernement souhaite que ces informations soient 
divulguées. Aucune femme n'a été envoyée. Douze hommes, tous militaires. 8 
de l'USAF, 2 de l'armée américaine et 2 de la marine américaine. Deux 
médecins, trois scientifiques, deux spécialistes des langues, deux agents de 
sécurité, deux pilotes et un chef.
(Colonel-AF).

Ils ont tous été écartés et complètement effacés des rôles militaires. Je ne suis 
pas tout à fait sûr de la période d'entraînement, mais je pense qu'elle était 
d'environ six mois. Ils ont pu transmettre des messages à la Terre grâce à un 
système de communication mis en place avant leur voyage.

Un médecin et un membre du personnel de sécurité sont décédés trois ans 
après leur visite. Le médecin a succombé à une pneumonie et l'agent de 
sécurité à une blessure. L'équipe d'échange a dû faire face à des difficultés 
extrêmes pour s'adapter à l'environnement de la planète des visiteurs.

La chaleur était extrême et il a fallu de nombreuses années pour s'y adapter. 
La nourriture posait également problème, car le système humain avait du mal 
à la digérer. L'équipe a pris assez de nourriture pour deux ans et l'a rationnée 
pendant huit mois supplémentaires, mais a finalement dû manger la nourriture 
du visiteur [Eben : nom de l'extraterrestre].
Cela a causé des problèmes gastro-intestinaux à tous les membres de l'équipe. 
Ils ont fini par s'adapter. Les visiteurs ont essayé de créer différents aliments, 
mais peu d'entre eux ont fonctionné.

L'équipe n'a jamais été isolée ou limitée par les visiteurs. Ils pouvaient voyager 
à leur guise et voir tout ce qu'ils voulaient voir. Après environ six ans, l'équipe 
s'est installée dans une partie nord de la planète des visiteurs, où la 
température était plus fraîche et où il y avait beaucoup de végétation.
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Notez l'orthographe erronée de "vegatation" au bas de la page 
précédente. Voyez ensuite la page 28, où Anonymous orthographie mal 
"vegatables" 12 jours plus tard. En o u t r e , McGovern est le premier à 
expliquer la prétendue existence du rapport de 3 000 pages (en bas de la 
page 7), auquel Anonymous fait ensuite référence (p.20) comme s'il 
l'avait lui-même mentionné pour la première fois. Ces considérations et 
d'autres considérations sémantiques m'ont amené à soupçonner dès le 
début de l'année que
mi-novembre 2005 que Paul McGovern était anonyme.

Il est apparu par la suite que les choses n'étaient pas si simples, et 
Victor a expliqué (5 décembre, p.49) que 85% des informations qui lui 
avaient été envoyées provenaient d'Anonymous, 13% de Paul 
McGovern, et 2% supplémentaires qu'il pensait provenir de Gene 
Loscowski. Les deux informations mal orthographiées pourraient bien 
provenir de McGovern ; les originaux ne sont plus là pour le vérifier.

Il a été allégué que les informations envoyées à Victor dans le premier 
courriel (le seul qu'il n'a pas supprimé) proviennent de l'ordinateur de 
Rick Doty. Les adresses IP semblent être similaires, et les courriels de 
Paul McGovern à cette époque montrent également la même adresse 
IP. Cependant, Rick Doty nie catégoriquement toute fabrication (voir 
http://serpo.org/updates.asp) et compte tenu du fait que Rick Doty 
possède des compétences techniques extrêmement solides en 
informatique, il est très douteux qu'il ait sciemment laissé les 
"empreintes" de son ordinateur sur toute cette "scène de crime", alors 
qu'il lui aurait été très facile de les dissimuler s'il l'avait voulu ou si cela 
s'était avéré nécessaire.

Il est beaucoup plus probable que, connaissant sa réputation (cf. l'affaire 
Bennewitz au début des années 1980), ses coordonnées auraient été 
insérées dans l' historique médico-légal des diffusions afin de pouvoir les 
nier de manière plausible ; les adresses IP peuvent être clonées et 
fabriquées à l'aide d'un logiciel sophistiqué. En d'autres termes, en cas de 
problème avec la diffusion prévue, Doty, en tant que bouc émissaire 
(patsy), était à portée de main et pouvait commodément être pointé du 
doigt.

Il faut faire preuve d'une grande intelligence et d'une bonne 
compréhension du fonctionnement du monde du renseignement pour 

http://serpo.org/updates.asp
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déterminer la véritable source des documents. Là encore, voir 
http://serpo.org/updates.asp pour un commentaire plus approfondi.

http://serpo.org/updates.asp
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Les visiteurs ont créé une petite communauté pour l'équipe. Le seul problème 
majeur était le temps. Le temps était différent sur la planète des visiteurs. Je 
ne pense pas que quelqu'un l'ait jamais compris. Les visiteurs n'avaient pas 
d'horloge. Ils ne jugeaient pas le temps et ne le comptabilisaient pas comme 
n o u s . Les visiteurs trouvaient étranges nos tentatives pour rendre compte du 
temps.

Les visiteurs étaient extrêmement disciplinés dans leur vie quotidienne. 
Chaque visiteur travaillait selon un horaire qui n'était pas déterminé par une 
horloge, mais par le mouvement du soleil. Chaque petite communauté 
possédait une grande tour qui filtrait le soleil. Lorsque le soleil se trouvait à un 
endroit précis de la tour, cela signifiait que les visiteurs devaient faire une 
chose précise.

Il n'y a jamais eu d'obscurité complète sur la planète des visiteurs. La luminosité 
était faible, mais il ne faisait pas nuit. Les visiteurs avaient des périodes de 
repos, mais pas comme nos périodes de sommeil. Les visiteurs se sont reposés 
trois fois pendant leurs jours de soleil. Notre équipe a déterminé que la période 
de travail totale était d'environ 43 heures. Ils ont eu trois périodes de repos au 
cours de ces 43 heures. Cela représente tout de même environ 14 heures 
d'affilée... ce n'e s t  pas donné à beaucoup de nos travailleurs de faire cela ! Les 
visiteurs n'avaient pas non plus de mois ou d'années.

Ils avaient des périodes de vie, comme l'a d i t  notre équipe. Il était impossible 
de déterminer l'âge du visiteur, bien que notre équipe ait trouvé des tombes. La 
population de l a  planète du visiteur était d'environ 650 000 habitants. Il y avait 
de petites communautés partout sur la planète. Il y avait des rivières 
souterraines qui se jetaient dans des vallées ouvertes. Il y avait de l'industrie.

Mais toute la nourriture était cultivée, soit dans des champs, soit dans de 
grands bâtiments. I l  y avait des animaux. De différentes sortes. D'étranges 
bêtes de grande taille, qu'ils utilisaient pour le travail et d'autres choses, mais 
ils ne mangeaient pas de viande. La composition géologique de la planète était 
très différente de la nôtre. Peu de montagnes, pas d'océans, quelques arbres 
ou quelque chose qui ressemble à des arbres et aucune autre civilisation à part 
les Ebens.

Au début, tout le monde avait la même apparence pour notre équipe. Mais 
après un certain temps, les membres de l'équipe ont appris à identifier les 
différents Ebens grâce à leur voix. Même si les Ebens ne parlaient pas anglais, 
ils émettaient des bruits que les membres de l'équipe ont pu traduire en 
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anglais. Au bout de cinq ans, leur langue était entièrement traduite en anglais. 
Le compte rendu complet r e p r é s e n t e  environ trois mille pages.

Commentaire 3 (par "Anonyme II") :

Je préférerais que vous gardiez mon nom confidentiel.
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Mais voici mon évaluation des informations fournies par "Anonyme".

1. En ce qui concerne l'incident de Roswell [décrit par Anonymous dans son 
courriel] : C'est l'histoire que j'ai lue dans le document historique appelé le 
"Livre rouge". Presque exactement au mot près. Bien qu'il y ait plus de 
détails sur les sites de crash et sur ce qui a été récupéré.

2. En ce qui concerne le programme d'échange : J'ai lu quelque chose à ce 
sujet, mais je pensais qu'il y avait 12 hommes ; je ne me souviens pas qu'il y 
ait eu des femmes. Mais c'est à peu près tout ce que je savais. Nous avions 
une unité spéciale qui s'occupait de leur débriefing, mais les renseignements 
positifs de l'USAF étaient également impliqués. Je n'ai jamais participé à ce 
programme, mais j'ai connu d'autres agents qui l'ont fait.

3. J'aimerais contacter cette source. J'ai un million de questions à poser !

J'ai entendu Linda Howe parler du programme d'échange il y a quelques 
années. Je me suis toujours demandé où elle puisait ses informations.

Continuez à faire de l'excellent travail !
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Posting Two par Anonymous (4 novembre, 2005)

Paul n'a pas raison. Il y avait deux femmes, l'une médecin et l'autre linguiste.

Il y a eu une période d'obscurité, mais pas une obscurité totale. La planète 
Eben est située dans un système solaire du système stellaire Zeta Recticular 
[deux
étoiles doubles jaunes de 5ème magnitude, similaires à notre soleil, situées 
près du Grand Nuage de Magellan]. La planète avait deux soleils, mais leurs 
angles étaient faibles et permettaient une certaine obscurité sur la planète en 
fonction de l'endroit où l'on se trouvait.

Une autre pomme de discorde est que si Zeta Reticuli est bien une étoile 
double "binaire", les observations astronomiques actuelles montrent qu'il 
s'agit d'u n e  "binaire lointaine", les deux étoiles étant séparées d'un 
dixième d'année-lumière, soit environ 350 milliards de kilomètres. Du 
point de vue d'une planète en orbite autour de l ' une des étoiles, le 
second soleil ne serait apparu que comme une tache lumineuse dans le 
ciel.

Cependant, les informations présentées par Anonymous - en particulier 
celles figurant dans le tableau de la page 12 - semblent montrer que le 
système dont fait partie Serpo est une "binaire proche". Les orbites 
planétaires autour des binaires proches n'obéissent pas aux lois de 
Kepler et la plupart ne sont pas stables. Cependant, pour des 
animations fascinantes où l'on peut voir des orbites stables possibles 
autour d'étoiles binaires proches, voir http:/burtleburtle.net/bob/physics/b. inary.html.

Si Serpo existe et que son système stellaire est effectivement une 
binaire proche, alors soit les observations astronomiques actuelles sont 
erronées, soit le système stellaire n'est pas du tout Zeta Reticuli. Dans 
ce dernier cas, il existe toutes sortes de raisons plausibles pour 
expliquer l'obscurité. L'une d'entre elles a été suggérée comme étant 
que les fameux "Gris" - qui, de manière intéressante, Anonymous 
déclare qu'ils viennent d'Alpha Centauri (en bas de la page 12) et qui, 
étant responsables d'enlèvements, peuvent être hostiles dans une 
certaine mesure - viennent en fait de Zeta Reticuli, les Ebens viennent 
en fait d'Alpha Centauri (qui est un système binaire proche), et que les 
deux ont été délibérément confondus par les cercles de renseignement 

http://burtleburtle.net/bob/physics/binary.html
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du gouvernement américain dans cette publication afin de faire 
apparaître les Gris comme étant inoffensifs et amicaux.
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La planète était inclinée, ce qui permettait à la partie nord de la planète d'être 
plus froide. La taille de la planète est légèrement inférieure à celle de la Terre. 
L'atmosphère était similaire à celle de la Terre et contenait les éléments CHON 
[carbone, hydrogène, oxygène, azote]. Zeta Recticular se trouve à environ 37 
années-lumière de nous. Il a fallu neuf mois à notre équipe, à bord d'un 
vaisseau Eben, pour parcourir cette distance.

Pendant le voyage, chacun des membres de notre équipe a été 
fréquemment pris de vertiges, désorienté et a souffert de maux de tête. Le 
vaisseau n'a pas été en apesanteur pendant le voyage. Le vaisseau était très 
grand et a permis à l'équipe de faire de l'exercice.

Une fois l'équipe arrivée sur la planète Eben, il leur a fallu plusieurs mois pour 
s'adapter à l'atmosphère. Pendant cette période d'adaptation, ils ont souffert 
de maux de tête, de vertiges et de désorientation.

Les soleils brillants de la planète Eben posent également des problèmes. Même 
s'ils portaient des lunettes de soleil, ils souffraient toujours de la lumière vive 
du soleil et du danger de l'exposition au soleil. Les niveaux de radiation de la 
planète étaient un peu plus élevés que ceux de la Terre. Ils veillaient à se 
couvrir en p e r m a n e n c e .

Les Ebens n'avaient aucune forme de réfrigération, sauf dans l'industrie. La 
température de la planète, dans sa partie centrale, se maintient entre 94 et 
115. I l  y avait des nuages et de la pluie, mais pas fréquemment. Dans 
l'hémisphère nord de la planète, la température chutait entre 55 et 80 degrés. 
C'était trop frais pour les Ebens, ou du moins pour la plupart d'entre eux. 
Notre équipe a trouvé des Ebens vivant dans le nord, mais dans de très petits 
villages.

Notre équipe s'est finalement déplacée vers le nord afin de rester au frais. Le 
moyen de transport terrestre utilisé par notre équipe était similaire à un 
hélicoptère. Le système d'alimentation était un dispositif d'énergie scellé qui 
fournissait de l'énergie électrique et de la portance à l' engin. Il était très facile 
à piloter et nos pilotes ont appris à utiliser le système en quelques jours. Les 
Ebens avaient des véhicules qui flottaient au-dessus du sol et n'avaient ni 
pneus ni roues.

Il y avait des dirigeants, mais pas de véritable forme de gouvernement. 
L'équipe n'a pratiquement pas constaté de criminalité. Il y avait une armée, qui 
faisait également office de force de police. Mais notre équipe n'a pas vu de 



Page 17

fusils ou d'armes de quelque type que ce soit. Chaque petite communauté 
organisait des réunions régulières. Il y avait une grande communauté qui 
faisait office de point central de la civilisation. Toute l'industrie se trouvait 
dans cette grande communauté. Il n'y avait pas d'argent.
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Chaque Eben a reçu ce dont il avait besoin. Il n'y avait pas de magasins, de 
centres commerciaux ou de lieux d'achat. Il y avait des centres de distribution 
centraux où les Ebens se rendaient pour obtenir les articles dont ils avaient 
besoin. Tous les Ebens travaillaient d'une m a n i è r e  ou d'une autre. Les 
enfants étaient très isolés. Les seuls problèmes rencontrés par les membres de 
notre équipe ont été les tentatives de photographier les enfants Eben.

L'armée les a poliment escortés et leur a conseillé de ne pas recommencer.
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Posting Three par Anonymous (7 novembre, 2005)

Les statistiques sur la planète Eben ont été collectées par notre équipe. Voici 
les données pertinentes pour votre liste de discussion sur les OVNIs :

Diamètre : 7,218 miles
Masse : 5.06 x 1024

Distance du soleil n° 1 : 96,5 millions de miles
Soleil n°2 : 91,4 millions de miles
Lunes : 2
Gravité de la surface : 9,60 m/s2

Périodes de rotation : 43 heures
Orbite : 865 jours
Inclinaison : 43 degrés
Température : Min : 43° / Max : 126°
Distance par rapport à 
la Terre :

38,43 années-lumière

Planète nommée par
L'équipe :

SERPO

Planète la plus proche 
de
SERPO :

Nommé : OTTO

Distance : 88 millions de kilomètres (colonisés par les Ebens 
avec des recherches
base, mais pas d'habitants naturels sur la planète)

Nombre de planètes 
dans
Eben Système solaire :

Six

Planète habitée la plus 
proche de SERPO :

Nommé : SILUS (SILUS est composé de créatures 
diverses, mais pas de formes de vie intelligentes. 
Ebens
utiliser la planète pour extraire des minerais).

Distance : 434 millions de kilomètres

Nous avons reçu des visiteurs de neuf autres systèmes stellaires.

Les Grays, que certains qualifient de semblables aux Ebens, ne l'étaient pas. Ils 
venaient d'une planète proche d'Alpha Centauri A.
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[ALPHA CENTAURI est une étoile multiple proche d'une magnitude de -0,3 et est 
la troisième étoile la plus brillante du ciel. Elle se compose de deux étoiles jaune 
et orange de magnitude 0,0 et 1,4. Il existe également une troisième étoile 
beaucoup moins brillante, une naine rouge de 11e magnitude appelée Proxima 
Centauri. C'est l'étoile la plus proche de notre Soleil,
4,2 années-lumière, soit environ 0,2 année-lumière plus près de nous que les 
deux membres les plus brillants du système Alpha Centauri].

La troisième catégorie de visiteurs provenait d'un système stellaire G2 dans le Lion.

[LEO ou LEO MINOR ? LEO : Les étoiles se trouvent à une distance de 20-25 - 77 
années-lumière. La plus intéressante est Gamma Leonis, une étoile double 
glorieuse composée de deux géantes orange doré de magnitude 2,4 et 3,5. Il 
s'agit d'une véritable paire binaire qui orbite l'une autour de l'autre tous les 
600 ans environ.

LEO MINOR : Coincée entre le Lion et la Grande Ourse, son étoile la plus 
brillante, Beta Leonis Minoris, a une magnitude de 4,2. Il s'agit d'une étoile 
double proche qui se trouve à 145 années-lumière et dont la période orbitale 
est de 37 ans].

Une autre catégorie de visiteurs est venue d'un système stellaire G2 d'Epsilon Eridani.

[EPSILON ERIDANI est l'une des étoiles les plus proches de notre Soleil. Elle 
se trouve à 10,5 années-lumière du Soleil et a une magnitude de 3,7. Bien 
qu'elle soit un peu plus froide et moins lumineuse que le Soleil, elle lui 
ressemble par ailleurs].

Les visiteurs ont été classés par un code. Ce code, qui était lui-même 
classifié, était "Entités extraterrestres" (ETE). Les ETE-2 étaient les Ebens, les 
Grays étaient les ETE-3, et ainsi de suite.

Le "Livre rouge" fait état de neuf visiteurs différents. Nous avons récemment 
déterminé que certains de ces visiteurs appartenaient au même type de race, 
mais qu'il s'agissait d'une "forme de vie mécanique". Il s'agissait d'êtres 
hybrides créés en laboratoire plutôt que de naître naturellement.

Les créatures ressemblaient davantage à des robots, bien qu'elles fussent 
intelligentes et capables de prendre des décisions. Il pourrait s'agir des visiteurs 
"hostiles" dont certaines personnes font état.
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À ma connaissance, nous n'avons reçu AUCUNE visite des Eben depuis 1985.
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Posting Four par Anonymous (9 novembre, 2005)

Merci d'avoir transmis mes informations à votre liste de diffusion sans 
m'identifier. Je me rends compte qu'il vous est peut-être un peu difficile de 
garder mon nom confidentiel compte tenu de la pression énorme qui monte, 
mais je ne souhaite pas le révéler pour l'i n s t a n t  ; peut-être à Richard C Doty 
en temps voulu, car ses questions et son comportement en ligne semblent être 
les plus justes, les plus ouverts d'esprit, et ses questions posées étaient les plus 
raisonnables, car je surveille les réactions en ligne après chaque nouvel envoi 
de messages.

Je me rends également compte que votre liste de personnes perplexes a de 
nombreuses questions. Je vais essayer d'y répondre, mais vous devez 
comprendre que toutes ces informations sont contenues dans un énorme livre 
volumineux. Il y a littéralement des centaines de pages de calculs scientifiques 
pour essayer de comprendre Serpo, l'orbite, etc. Il m'est impossible de 
transmettre toutes ces informations par courrier électronique.

Nos scientifiques avaient les mêmes questions que celles posées par votre 
public. Nos scientifiques ont remis en question les membres de notre équipe 
et les informations qu'ils ont recueillies. Nos scientifiques ne comprenaient pas 
comment l'orbite de Serpo pouvait tourner autour des deux soleils à la 
distance mesurée.

En fin de compte, nos scientifiques ont découvert que certains aspects 
physiques de ce système particulier étaient différents de ceux de notre 
système. La façon dont notre équipe a mesuré l'orbite et d'autres calculs basés 
sur l'absence d'une base temporelle stable a soulevé des questions. Pour une 
raison quelconque - et je ne pense pas que cela ait jamais été déterminé - nos 
instruments temporels n'ont pas fonctionné sur Serpo.

À la lumière de ce qui précède, on peut comprendre la difficulté pour les 
membres de notre équipe d'effectuer des calculs sans tenir compte du temps. 
Ils ont dû trouver une autre méthode pour mesurer les vitesses, les orbites, etc.

Défi : Essayez de résoudre un problème de physique sans pouvoir mesurer 
le temps sur Terre !

Vous voyez donc que notre équipe a fait de son mieux avec les instruments 
dont elle disposait et les difficultés qu'elle a rencontrées en tentant 
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d'effectuer des calculs scientifiques. Il est difficile pour un scientifique 
terrien de comprendre les différences physiques qui existent dans d'autres 
systèmes solaires ou sur d'autres planètes.
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L'une des questions qui m'a été envoyée concernait la loi de Kepler sur le 
mouvement des planètes. Notre é q u i p e  disposait de ces informations. Elle 
comptait dans ses rangs quelques-uns des meilleurs scientifiques militaires. 
Mais la loi de Kepler nécessite du temps et notre équipe ne pouvait mesurer le 
temps que de m a n i è r e  conventionnelle. Il a été déterminé que les lois de 
Kepler ne s'appliquaient pas à ce système solaire.

[COMMENTAIRE DU MODÉRATEUR : (Victor Martinez)
Johannes Kepler était un astronome et mathématicien allemand (1571-1630). 
La découverte par Kepler de l'orbite elliptique de Mars a conduit à la 
publication, en 1609, de trois lois sur le mouvement des planètes.
1) Première loi : Elle stipule qu'une planète se déplace sur une trajectoire 
elliptique avec le soleil à un point focal.
2) Deuxième loi : Elle stipule qu'une planète se déplace plus rapidement 
lorsqu'elle est proche du soleil et plus lentement lorsqu'elle en est éloignée.
3) Troisième loi : Permet de calculer la distance relative d'une planète par 
rapport au Soleil. Plus précisément, la loi stipule que le cube de la distance 
moyenne d'une planète par rapport au Soleil est égal au carré du temps qu'il 
faut à cette planète pour parcourir son orbite].

CONCLUSION : L'une des choses que nos scientifiques terriens ont apprises, 
c'est de ne pas appliquer les lois physiques de la Terre de manière universelle.

On estime que Serpo a environ trois milliards d'années. Les deux soleils sont 
âgés d'environ cinq milliards d'années, mais ce n'est qu'une estimation.

La civilisation Eben e s t  estimée à environ 10 000 ans. Ils ont évolué sur une 
autre planète, et non sur Serpo. La planète d'origine des Ebens était 
menacée par une activité volcanique extrême. Les Ebens ont dû s'installer 
sur Serpo pour protéger leur civilisation. Cela s'est produit il y a environ 5 
000 ans.

Il y a environ 3 000 ans, les Ebens ont livré une grande bataille interplanétaire 
contre une autre race. Les Ebens ont perdu des milliers de personnes dans 
cette bataille. Les E b e n s  o n t  complètement éliminé tous leurs ennemis. 
Depuis, les Ebens n'ont plus jamais fait la guerre. Les Ebens voyagent dans 
l'espace depuis 2 000 ans. Les Ebens ont visité la Terre pour la première fois il y 
a environ 2 000 ans.
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Pourquoi la population des Ebens ne compte-t-elle qu'environ 650 000 
personnes ? Les Ebens ont une civilisation très stable et structurée. Chaque 
mâle a une compagne. Ils sont autorisés à se reproduire (un peu comme 
nous le faisons sur le plan sexuel), mais ils ne peuvent avoir qu'un nombre 
limité d'enfants. Notre équipe n'a jamais vu de famille avec plus de deux 
enfants.

La civilisation Eben était si structurée qu'elle planifiait la naissance de chacun 
de ses enfants, en les espaçant pour permettre un regroupement social 
adéquat de la civilisation. Les enfants Eben mûrissaient à une vitesse supérieure 
à celle des enfants terriens. Notre équipe a observé des naissances vivantes, 
assistées par un médecin Eben, p u i s  a suivi le développement de l'enfant sur 
une période de temps, le temps des membres de l'équipe. Ils ont mûri à une 
vitesse alarmante.

Les Ebens avaient des scientifiques, des médecins et des techniciens. Il y 
avait un établissement d'enseignement sur la planète. Si l'on était choisi, on 
fréquentait l'établissement et on apprenait le métier pour lequel on était le 
plus qualifié et le mieux adapté. Bien qu'il soit extrêmement difficile de juger 
ou de mesurer, l'équipe a estimé le QI de chaque Eben à 165.

Les Ebens n'avaient pas de dirigeant unique. Il y avait un "Conseil des 
gouverneurs", nommé par l'équipe. Ce groupe contrôlait toutes les actions de 
la planète. Les membres du conseil semblaient être là depuis longtemps. 
Comme les Ebens ne vieillissent pas - ou du moins notre équipe ne pouvait pas 
détecter le vieillissement - il était difficile d'évaluer l'âge de chaque membre.

Il y avait environ 100 villages ou lieux de vie différents pour les Ebens. Les 
Ebens n'utilisaient qu'une petite partie de leur planète. Ils exploitaient des 
minerais dans des zones reculées de la planète et possédaient une grande 
usine industrielle dans la partie sud de la planète, près d'une étendue d'eau. 
Notre équipe a déterminé que cette usine avait une sorte de fonctionnement 
hydroélectrique.

Les Ebens ont développé un autre type de système électrique et de propulsion. 
Il était inconnu de notre équipe et je ne pense pas que nous l'ayons jamais 
vraiment compris. Ils ont été capables de puiser dans le vide et d'en tirer une 
énorme quantité d 'énergie.

Les quartiers d'habitation de notre équipe, qui se composaient de plusieurs 
petits bâtiments, étaient alimentés en électricité par un petit boîtier. Cette 
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petite boîte fournissait toute l'électricité dont notre équipe avait besoin. 
Ironiquement, l'équipement électrique que notre équipe avait apporté pour le 
voyage ne fonctionnait qu'avec cette source d'énergie.
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Ebens est mort. Les membres de notre équipe ont constaté des décès, 
certains dus à des accidents et d'autres à des causes naturelles. Les Ebens 
enterraient les corps, selon une méthode similaire à la nôtre. Notre équipe 
a vu deux accidents aériens impliquant leur véhicule volant intra-planète.

Les Ebens vénéraient un être suprême. Il semblait s'agir d'une sorte de divinité 
liée à l'univers. Ils organisaient des offices quotidiens, normalement à la fin de 
la première période de travail. Ils disposaient d'un bâtiment ou d'une église 
dans laquelle ils entraient pour pratiquer leur culte.

Notre équipe a quitté la Terre à bord d'un grand vaisseau spatial Eben et s'est 
rendue à Serpo en neuf mois environ, selon la mesure du temps de notre 
équipe. Au retour, notre équipe a voyagé à bord d'un vaisseau Eben plus 
récent. Le temps estimé par notre équipe pour le retour était de sept mois.

[ADDENDUM DU MODÉRATEUR AU DOCUMENT 
D'INFORMATION SUR LE PROJET AQUARIUS CI-DESSUS 
(Victor Martinez)
ABOVE TOP SECRET / MAJIC EYES ONLY
(TS/ORCON) - La plupart des documents gouvernementaux relatifs aux 
observations d'OVNI, aux incidents et aux politiques gouvernementales, y 
compris le "Project Blue Book", o n t  été rendus publics en vertu de la loi sur 
l'accès à l'information et la protection des données (FOIA) ou dans le cadre de 
divers autres programmes de diffusion.
Le MJ-12 a estimé que les documents et informations restants (ne 
concernant pas le "Projet Aquarius") relatifs à des faits technologiques 
concernant des questions médicales liées aux extraterrestres, le fait qu'un 
extraterrestre ait été capturé vivant et qu'il ait survécu trois ans dans le 
secret, ne peuvent pas être rendus publics de peur que les informations ne 
soient obtenues par le SHIS. D'autres informations obtenues de l'EBE ont été 
jugées sensibles et ne peuvent être divulguées au public.

Notamment le volume IX du "Projet Aquarius", qui retrace la première visite 
des extraterrestres sur la Terre il y a environ 5 000 ans. EBE a indiqué qu'il y a 
2 000 ans, ses ancêtres ont implanté une créature humaine sur Terre pour 
aider les habitants de la Terre à développer une civilisation. Cette 
information était vague et l'identité exacte de cet homo-sapien n'a pas été 
obtenue.
Il ne fait aucun doute que si ces informations étaient rendues publiques, 
elles provoqueraient une panique mondiale. Le MJ-3 a élaboré un plan qui 
permettra la diffusion des volumes I à III du Projet Aquarius.
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Le programme de diffusion prévoit une diffusion progressive des informations 
sur une certaine période afin de préparer le public à de futures divulgations. 
L'annexe 5 de la présente note d'information contient certaines lignes 
directrices pour les futures divulgations].
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Commentaire (de Paul McGovern) :

La vérité est parfois difficile à comprendre, surtout pour les personnes à 
l'esprit fermé.

Je vous invite à lire la déclaration d'Einstein devant une société scientifique 
allemande le 11 mai 1934. Je ne le  citerai pas, mais il a déclaré que les 
personnes les plus stupides au monde sont les scientifiques qui gardent leur 
esprit fermé aux nouvelles idées.

Vous essayez de fonder nos connaissances scientifiques sur un autre monde. 
Nous avons découvert il y a longtemps que ce type de pensée bloquait le 
progrès. Nous n'aurions jamais pu comprendre les dons des visiteurs si nous 
avions eu des gens comme certains d'entre eux pour essayer de comprendre. 
Nous avons eu des scientifiques à l'esprit ouvert, capables de penser au-delà 
du domaine de la science terrestre.

Je ne suis pas un scientifique, mais j'en sais assez pour garder l'esprit 
ouvert. Je ne peux pas me porter garant des statistiques de la source de 
Victor, mais je sais qu'il doit parler en connaissance de cause parce que ce 
sont les mêmes connaissances que j'ai lues il y a des années.

I l  suffit de garder l'esprit ouvert. Une fois cet esprit fermé, vous êtes perdus 
dans vos propres pensées erronées....

Le débriefing complet représente environ trois mille pages.
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C'est cette remarque en passant qui m'a fait penser que je pourrais 
aider en créant un site web pour archiver toutes les informations.

Posting Five par Anonymous (13 novembre, 2005)

Je vous remercie de la coopération dont vous avez fait preuve à l'égard de 
mes informations. L'attention que vous portez à cette question est 
hautement et grandement appréciée. Il m'arrive de taper plus vite que de 
penser et ce sont donc mes doigts qui font les fautes de grammaire et 
d'orthographe !

Mes collègues et moi-même discutons de plusieurs options différentes 
concernant la divulgation de ces informations. Tout d'abord, nous devons 
obtenir les autorisations nécessaires de la part des anciens responsables. Le 
groupe appelé MJ-12 - qui n'était pas vraiment le groupe qui contrôlait 
l'information - mais par souci de clarté, nous l'appellerons simplement "MJ-12". 
Le nom réel du groupe qui contrôlait, gérait et supervisait le projet Serpo 
s'appelait  .

Beaucoup sont morts, mais il en reste encore quelques-uns. Nous leur 
demandons d' approuver leur libération. Ensuite, nous devons obtenir la 
sanction officielle actuelle. Cela risque d'être un peu plus difficile. Les 
fonctionnaires actuels de la DIA ont très peu de connaissances dans ce 
d o m a i n e . Cependant, nous poursuivrons nos projets. Notre principal soutien 
est

  ancien directeur de la . Il est dans notre 
camp et soutiendra notre plan de libération progressive.

La proposition de l'un de vos lecteurs [Bill Hamilton] concernant le site Web est 
une excellente idée. Avec la coopération de plusieurs "co-auteurs", nous 
pourrions créer un site Web et y publier certaines informations. En attendant, 
je continuerai à fournir les informations officielles uniquement par votre 
intermédiaire.

En ce qui concerne le site web. Je sais que nous avons des obstacles à 
surmonter. Peut-être que ce serait/ne serait pas une bonne première étape. 
Mais nous avons plusieurs options différentes. Si le plan A n e  fonctionne 
pas, le plan B pourrait peut-être fonctionner. Nous avons discuté de tout, 
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d'une conférence de presse internationale à une conférence de presse du 
Club national de la presse.



Page 32

Nous étudions également votre suggestion de vous communiquer 100 pages 
clés (sur les 3 000) et de les transmettre ensuite dans tout le pays aux  six 
personnes clés que vous avez nommées dans votre courrier électronique : Dr  

 Dr   ,
  ,   ,   et  .

Parmi ces personnes, je suis d'accord avec vous pour dire qu'il serait 
manifestement important d'avoir quelqu'un comme le Dr.   qui a la 
stature et la notoriété nécessaires dans la communauté scientifique, pour non 
seulement donner de la crédibilité à la diffusion programmée, mais aussi pour 
aider à expliquer les théories et principes scientifiques/physiques complexes 
aux profanes.

Nous vous tiendrons au courant.

Je fournirai des réponses aux nombreuses questions dès que je les aurai 
trouvées. N'oubliez pas que j'ai plus de 3 000 pages à consulter et deux 
autres volumes importants de données supplémentaires.

J'ai étudié les documents et les données de débriefing. Je ne peux pas 
répondre à toutes les questions, mais j'ai trouvé quelques réponses, en 
particulier à celles posées par Bill Ryan, membre de la liste de discussion sur 
les OVNI.

1) Je trouve certaines des questions [posées par divers membres de la liste] 
très troublantes. Je m'attendais à des réponses réfléchies plutôt qu'à des 
critiques. Les informations que je fournis proviennent directement de 
documents officiels. Mais je suppose qu'il est difficile pour nos scientifiques 
terriens de comprendre quelque chose qui leur est étranger.

La critique dont fait preuve votre liste de scientifiques ne me dérange pas. Je 
ne fais que rappeler ce que disent les documents officiels. En ce qui 
concerne les calculs scientifiques, nos scientifiques basés sur Terre avaient 
les mêmes questions. Nos scientifiques basés à domicile ont remis en 
question les méthodes de collecte de l'équipe. Mais en fin de compte, ils ont 
compris que nos principes scientifiques appliqués ne fonctionnaient pas 
toujours sur la planète Serpo. Une fois nos scientifiques ouverts d'esprit, les 
calculs ont été effectués pour prouver les données de l'équipe.

2) L'un des principaux scientifiques à domicile (astronome) engagés pour 
nous aider était le Dr Carl Edward Sagan. Au départ, il était le plus sceptique 
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du groupe. Mais au fur et à mesure que les informations étaient analysées, 
le Dr Sagan est revenu au centre. Je ne peux pas dire qu'il a accepté toutes 
les données, mais il était d'accord sur le rapport final.
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3) Les discussions animées soulèvent des questions très intéressantes. Je ne 
trouve pas de réponse à certaines d'entre elles. Bien que notre équipe ait passé 
plus d'une décennie (notre temps) sur Serpo et les planètes voisines, elle ne 
disposait pas d'un ordinateur portable pour saisir toutes les données. Elle 
disposait de deux enregistreurs chargés de noter les données. Notre équipe a 
reconnu que de nombreuses données ont été perdues ou n'ont pas été 
documentées.

[Questions de Bill Ryan]

4) En ce qui concerne l'heure : les membres de l'équipe ont apporté plusieurs 
pièces d'horlogerie, par  exemple des montres-bracelets, sans pile, comme 
indiqué dans les données du débriefing. Les pièces d'hor loger ie  
fonctionnaient, mais ils n'avaient aucune référence à l'heure puisque les jours 
d'Eben étaient plus longs, les périodes de crépuscule et d'aube étaient plus 
longues et ils n'avaient pas de calendriers à consulter.

Ils utilisaient les pièces d'horlogerie pour calculer les mouvements, par 
exemple pour chronométrer le mouvement des deux soleils d'Eben. Ils ont 
également calculé le temps entre les périodes de travail et de repos. Mais au 
bout d'un certain temps, l'équipe s'est débarrassée de ses pièces d'horlogerie 
et a utilisé la mesure des périodes de temps de l'Eben. Les membres de 
l'équipe ont été désorientés par les calendriers qu'ils avaient apportés - un 
calendrier de 10 ans.

Au bout de 24 mois, l'équipe a perdu la notion du temps, comme le 
calendrier, puisqu'elle ne pouvait pas calculer correctement les jours par 
rapport aux jours terrestres. Ils ont donc installé une grande horloge à 
l'heure de la Terre lorsqu'ils sont partis. Cependant, il s'agissait d'une
L'horloge s'est arrêtée lorsque la pile a rendu l'âme et ils ont oublié de 
changer la pile à temps. Ils ont donc perdu l'heure terrestre. L'équipe a 
apporté une grande quantité de piles, mais elles se  sont  épuisées au bout 
de cinq ans environ. Les Ebens n'avaient pas d'objet comparable aux piles.

5) Ils ont également pris des rasoirs électriques, des cafetières, des chauffages 
électriques, un DIM (sans explication) , une machine à écrire électrique IBM, 
une calculatrice scientifique, des règles à calcul (conventionnelles et 
scientifiques), un enregistreur de collecte de données de base (BDCR), trois 
télescopes de tailles différentes, des tangentes,  conventionnelles et 
électriques.
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La liste est longue. Mais ils ont pris à peu près tout ce qu'ils étaient autorisés à 
prendre, en termes de poids. Les Ebens ont pesé le matériel emporté par notre 
équipe.
La limite de poids était de 4,5 tonnes ou 9 000 livres. En ce qui concerne 
la nourriture, l'équipe a pris des C-Rations, de type militaire. Ils ont 
soigneusement planifié leur voyage pour une durée de 10 ans.
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6) Une autre question concernait la composition de l'équipe. Pourquoi 
seules deux femmes ont-elles été retenues ?

Si l'on considère le problème monumental associé à la sélection d'une équipe 
d e  12 personnes, où chaque personne doit être totalement effacée du 
système militaire - aucun lien familial, aucun conjoint et aucun enfant - on peut 
comprendre la difficulté à laquelle le groupe de sélection a été confronté. Le 
groupe de sélection a choisi les meilleurs membres de l'équipe à partir d'un 
groupe limité de militaires.

Le groupe de sélection initial a choisi 158 personnes. Les 12 derniers ont été 
sélectionnés à partir de ce nombre. Si l'on tient compte des tests 
psychologiques, médicaux et autres qui ont dû être administrés, les 12 
derniers étaient les mieux qualifiés du groupe initial. La raison pour laquelle 
ils ont choisi deux femmes n'a jamais été écrite. Apparemment, ces deux 
femmes étaient les plus qualifiées dans leur spécialité : un médecin et une 
linguiste.

7) Comment les Ebens ont-ils progressé si rapidement ? Rien n'a été écrit à ce 
sujet. Mais les scientifiques terriens ont supposé qu'étant donné que la culture 
des Ebens était composée d'une seule espèce, leur progrès a été plus important 
et plus rapide que celui d'une civilisation composée d'espèces différentes, de 
langues différentes, etc.

8) Pourquoi n'y a-t-il que 650 000 personnes dans la civilisation Eben ?

Là encore, l'équipe n'a jamais trouvé de réponse, si ce n'est que des centaines 
de milliers d'Ebens sont morts pendant la Grande Guerre. Les spécialistes 
terriens du comportement social ont supposé que la civilisation eben était 
structurée pour répondre à ses propres besoins. Notre équipe a trouvé des 
réserves limitées de produits de base sur leur planète. De grands bâtiments 
étaient utilisés pour récolter les produits alimentaires.

Le sol n'était pas riche en minéraux. Les Ebens utilisaient une forme 
d'agriculture biologique pour récolter les denrées alimentaires. Peut-être que 
les Ebens avaient peur de ne pas pouvoir subvenir aux besoins de leurs 
citoyens en cas de surpopulation de la planète. Ce n'est que mon idée, et rien 
de ce qui est écrit dans les documents officiels.
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9) Quant à la culture Eben : Ils avaient une forme de divertissement musical. 
La musique ressemblait à des rythmes tonaux. Ils écoutaient aussi une sorte 
de chant. Les Ebens étaient des danseurs. Ils célébraient certaines périodes 
de travail par une danse rituelle. Les Ebens formaient un cercle et dansaient 
en écoutant des c h a n t s . La musique était jouée par des cloches et des 
tambours, ou quelque chose de similaire.

Il n'y avait ni télévision, ni radio, ni rien de ce genre. Les Ebens jouaient à un 
jeu, un peu comme le football, mais avec un ballon plus grand. Le but était 
de frapper le ballon le long d'un terrain et de le faire entrer dans un but. Ce 
jeu avait des règles très étranges et se jouait pendant de longues périodes. 
Ils avaient aussi un autre jeu, surtout joué par les enfants, qui consistait à 
faire des formations avec des groupes d'Ebens.
Ils semblaient vraiment apprécier le jeu, mais notre équipe ne 
comprenait pas grand-chose au jeu.

Bien que la civilisation Eben n'ait pas de télévision, de radio, etc., chaque 
Eben avait un petit appareil attaché à sa ceinture. Cet appareil donnait 
l'ordre d'effectuer une tâche particulière, donnait des nouvelles sur des 
événements en cours, etc. L'appareil affichait un écran, semblable à celui 
d'une télévision, mais dans un format en trois dimensions. Notre équipe a 
ramené un de ces appareils. (Je pense qu'aujourd'hui, on pourrait le 
comparer à un palm pilot).

10) Le dispositif énergétique d'Eben a été analysé à maintes reprises par notre 
équipe. Comme notre équipe n'avait pas accès à des microscopes scientifiques 
ou à d'autres appareils de mesure, nous n'avons pas pu comprendre le 
fonctionnement du dispositif énergétique.

Mais, quelle que soit la demande électrique, le dispositif d'énergie d'Eben 
fournissait le courant et la puissance appropriés. Notre équipe a supposé que 
l'appareil était doté d'une sorte de régulateur qui détectait le courant/la 
puissance requis(e) et fournissait ensuite cette quantité spécifique. (Remarque 
: les membres de notre équipe ont ramené deux dispositifs énergétiques pour 
les analyser).

11) Serpo s'est déplacé autour d'un seul soleil. L'autre soleil se trouvait à 
l'intérieur des deux orbites. Comme je l'ai déjà dit, le débriefing contient 
des centaines de pages de calculs expliquant tout cela.

12) Pourquoi certains membres de l'équipe sont restés !
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Le débriefing a indiqué que les membres de l'équipe qui sont restés l'ont fait 
volontairement. Ils sont tombés amoureux de la culture des Ebens et de la 
planète. Ils n'ont pas reçu l'ordre de revenir. La communication avec les 
membres d'équipage restants a duré jusqu'en 1988 environ. Aucune autre 
communication n'a été reçue de ces membres de l'équipe. Les deux membres 
décédés sur la planète Serpo ont été placés dans des cercueils et enterrés. 
Leurs corps ont été ramenés sur Terre.

13) Chaque membre de l'équipe a reçu une forte dose de radiations pendant 
son séjour à Serpo. La plupart des membres de l'équipe sont morts plus tard de 
maladies liées aux radiations.

14) Les Ebens ont mené une bataille contre un ennemi pendant un certain 
temps. Les membres de notre équipe estiment que la guerre a duré environ 
100 ans, mais, encore une fois, il s'agit de notre époque. La guerre s'est 
déroulée à l'aide d'armes à rayons de particules, développées par les deux 
civilisations. Les Ebens ont finalement réussi à détruire la planète ennemie, 
tuant les forces ennemies restantes.

Les Ebens nous ont avertis que plusieurs autres races extraterrestres de notre 
galaxie étaient hostiles. Les Ebens se tiennent à l'écart de ces races. Le 
document de débriefing ne mentionne pas le nom de l'ennemi, probablement 
parce qu'il n'existe plus.

[LES FAITS RAPIDES SUR LE Dr CARL E SAGAN : (Victor Martinez)
Né à Brooklyn, NY le 11-9-'34 et décédé à Seattle, WA le 12-20-'96 d'un 
cancer de la moelle osseuse. Astronome, éducateur et planétologue 
américain, il était directeur du Laboratoire d'études planétaires de 
l'université Cornell.

LES LIENS ENTRE LES POINTS : Le rapport final du "Projet SERPO" a été 
rédigé en 1980, le Dr Sagan ayant été recruté à mi-chemin du projet. On 
pense qu'il a écrit son best-seller de 1985, CONTACT, en s'appuyant sur sa 
connaissance intime du projet le plus secret de l'histoire de l'humanité : un 
programme d'échange entre humains et extraterrestres dont il a signé le 
rapport final !

Des années plus tard, son livre a fait l'objet d'un film, CONTACT, avec Jodie 
Foster, en 1997].
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Posting Six par Anonymous (14 novembre, 2005)

Vous serez un jour honoré pour avoir contribué à notre diffusion 
d'informations. Merci beaucoup.

Je ne pense pas qu'un dialogue ou une discussion avec les non-croyants puisse 
servir notre cause. Ils ont le droit de critiquer nos informations, mais aucun 
d'entre eux ne sera jamais impliqué dans le processus final.

Le problème était pour le moins gigantesque. Il a fallu plusieurs années à nos 
l i n g u i s t e s  pour établir une forme de communication adéquate avec les 
Ebens. Un groupe d'Ebens a appris à comprendre l'anglais et quelques autres 
langues terriennes.

C'est dans ce groupe que se trouvaient les "voyageurs", comme les appelait 
notre équipe. Les membres de notre é q u i p e  se sont mis en relation avec 
les voyageurs. Bien que l'équipe ne puisse pas toujours  comprendre leurs 
réponses, les voyageurs d'Eben comprenaient notre équipe, la plupart du 
temps. Pendant cette période, le seul échange d 'informations était simple.

Les Ebens, n'étant pas en mesure d'expliquer complètement quelque chose à 
notre équipe, ont utilisé une forme de langage des signes en pointant du doigt 
l'objet ou la chose qu'ils souhaitaient expliquer et en faisant des mouvements 
de la main. Les deux membres de notre équipe ont fini par comprendre cette 
méthode de communication. Cependant, notre équipe n'a pas reçu beaucoup 
d'informations de la part des Ebens pendant cette période.

Les voyageurs (les très rares qui comprenaient l'anglais, au nombre d'une 
trentaine) ne comprenaient pas tous les mots de notre langue. Plus tard, les 
Ebens ont dit que notre langue était trop compliquée et difficile à comprendre. 
Nous avons finalement déterminé que la langue tonale des Ebens était très 
compliquée et extrêmement difficile à traduire. Nous avons pu enregistrer leur 
langue et la réécouter, en écoutant chaque dialecte tonal et chaque barre 
tonale.

Nous avons fini par traduire grossièrement une partie de la langue. Nous avons 
commencé par des éléments simples, par exemple l'objet volant qu'ils 
utilisaient pour se déplacer s u r  leur planète. Puis des choses comme les 
maisons, les routes, la nourriture, les vêtements, leurs soleils, l e u r  planète, 
etc. Bien que nous ayons établi une certaine forme de communication, celle-ci 
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était rudimentaire et pas toujours utile à notre équipe lorsque quelque chose 
de compliqué se produisait.
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Par exemple, lorsque notre premier membre de l'équipe est décédé dans un 
accident, il a été difficile de communiquer avec les Ebens. Le membre est mort 
sur le coup, et aucun soin médical n'a donc été prodigué. Nos deux médecins 
ont examiné le corps du membre et ont déterminé que les blessures 
correspondaient à une chute accidentelle. Au départ, les Eben n'ont jamais 
interféré avec nos soins et n'ont jamais proposé de nous fournir leurs propres 
soins médicaux.

Cependant, lorsque les Ebens - un peuple très bienveillant et attentionné - ont 
vu les membres de notre équipe pleurer, ils sont intervenus et ont proposé de 
tenter de prodiguer des soins médicaux. Bien que nos médecins aient estimé 
que le membre de l'équipe était médicalement mort, ils ont autorisé les Ebens 
à tenter de prodiguer leurs propres soins. La plupart des soins ont été 
prodigués en langage des signes ou en s'adressant aux voyageurs qui 
comprenaient un peu l'anglais.

Les Ebens ont transporté le corps du membre de l'équipe dans une zone 
éloignée de la plus grande communauté. Ils ont fait entrer le corps dans un 
grand bâtiment, apparemment leur hôpital ou leur centre médical. Les Ebens 
ont utilisé une grande table d'examen pour voir le corps. Ils ont fait passer un 
grand faisceau lumineux bleu-vert sur le corps. Les Ebens ont regardé un 
affichage qui apparaissait sur un grand écran ressemblant à u n  écran de 
télévision. Les indications étaient rédigées dans la langue écrite des Ebens et 
notre équipe ne pouvait donc pas les comprendre.

Cependant, il y avait un affichage graphique, semblable à un graphique de 
battement de chaleur. La ligne continue ne variait pas. Nos médecins ont 
compris que cela signifiait la même chose que ce q u e  leur équipement 
mesurait : le cœur ne battait pas. Les Ebens ont administré un liquide à l'aide 
d'une aiguille. Cela a été fait plusieurs f o i s .
Finalement, le cœur s'est mis à battre.

Nos médecins savaient que les organes internes du corps étaient 
endommagés, mais ils ne pouvaient pas l'expliquer complètement aux Ebens. 
Les Ebens ont finalement fait un signe, en plaçant leurs deux mains sur la 
poitrine et en baissant la tête. Les membres de notre équipe savaient que cela 
signifiait que le corps était mort et qu'il n'y avait rien à faire.

Les Ebens ont montré de l'affection à notre équipe. Au cours de la dernière 
période de travail, les Ebens ont organisé une cérémonie pour le membre de 
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l'équipe décédé, la même cérémonie que celle utilisée lors du décès d'un Eben. 
Notre équipe a organisé sa propre cérémonie, à laquelle les Ebens ont assisté. 
Les Ebens étaient extrêmement curieux de notre service religieux. Un membre 
de l'équipe, qui faisait office de pasteur, a célébré le service funèbre. Notre 
équipe a été éternellement reconnaissante de l'attitude bienveillante des Eben 
à l'égard de notre ami décédé.
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Les Ebens vivent dans une société très simple. Chaque famille Eben comprend 
un homme, une femme et au moins un enfant. Notre équipe a trouvé des 
familles comptant jusqu'à quatre enfants. Nous avons appris par la suite que 
ces familles s'occupaient des enfants d'Ebens qui étaient en mission de voyage 
(exploration de l'univers) ou d'Ebens décédés.

Notre équipe a été témoin d'un accident d'avion qui a coûté la vie à quatre 
Ebens. Les E b e n s  ont accompli une forme de rituel sur le site de l'accident. 
Les Ebens ont transporté les c o r p s  vers un centre médical et les ont 
examinés. Les membres de notre équipe ont toujours été autorisés à 
accompagner les Ebens, sauf pendant les périodes de repos, lorsque les Ebens 
fermaient leurs portes pour préserver leur intimité.

Les membres de l'équipe ont vu la tristesse dans les yeux des Eben lors de la 
mort des leurs. Plus tard, après la dernière période de travail de la journée, les 
Eben ont eu des "funérailles", du moins c'est ce que notre équipe a conclu. Les 
corps des Eben ont été enveloppés dans un tissu blanc. Plusieurs types de 
liquides étaient versés sur les corps. Un grand nombre d'Ebens se tenaient en 
cercle et chantaient.

Les sons sont devenus presque nauséabonds pour les membres de notre 
équipe. La cérémonie a duré longtemps. Finalement, les corps ont été placés 
dans des conteneurs métalliques et enterrés dans un endroit éloigné des 
communautés. Après l'enterrement, les Ebens ont organisé une fête. De 
grandes tables de nourriture ont été apportées et tout le monde a mangé, 
dansé et j o u é . C'est ce qui s'est passé à chaque décès d'Eben dont notre 
équipe a  été témoin.

La famille Eben menait une vie simple. Leurs maisons étaient construites en 
argile, en un matériau semblable au bois et en métal. Les maisons se 
r e s s e m b l a i e n t  toutes. Elles semblaient provenir du Sud-Ouest et 
ressemblaient à de l'adobe. L'intérieur de la maison se composait de quatre 
pièces. Une chambre à coucher où tous les Ebens dormaient dans la même 
pièce sur des nattes, une salle de préparation des repas (cuisine), une salle 
familiale (la plus grande de la maison) et une petite salle des déchets.

Cela a soulevé un point intéressant pour notre équipe. Les Ebens n'avaient pas 
le même besoin physiologique que nous d e  se débarrasser de leurs déchets 
corporels. Les Eben avaient de petits points de collecte dans la résidence pour 
leurs déchets corporels. Mais le corps des Eben était extrêmement efficace 
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pour traiter toute la nourriture a b s o r b é e . Leurs déchets corporels 
consistaient en une petite quantité de matière fécale, semblable à une petite 
crotte de chat.
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Nos membres de l'équipe n'ont jamais vu d'excrétion d'urine de la part d'un 
Eben. En revanche, les déchets de nos membres étaient constitués d'une 
grande quantité de matières fécales et d'urine. Les Ebens ont dû creuser de 
grands sites de réception des déchets pour les déchets de nos 12 membres 
d'équipe. Les Ebens ont accommodé notre équipe.

La nourriture, comme je l'ai mentionné précédemment, a été un problème 
pour les membres de notre équipe. Notre équipe consommait 
principalement des C-Rations de type militaire, mais a finalement dû passer 
à la nourriture Eben. Les Ebens disposaient d'une grande variété de produits 
alimentaires. Ils cultivent des légumes. Notre équipe a trouvé des produits 
similaires aux pommes de terre, mais leur goût était différent. Ils avaient 
une sorte de laitue, des navets et des tomates. Ce sont les seuls produits 
similaires aux nôtres. Les Eben cultivaient d'autres légumes.

Il s'agissait d'objets ronds à l'aspect étrange, munis de longues lianes. Les 
Ebens ont fait cuire les lianes et ont mangé la plus grande partie de la plante 
crue. Les Ebens avaient une sorte de liquide blanc, que nous avons d'abord pris 
pour du lait. Mais après l'avoir goûté, notre équipe s'est rendu compte qu'il 
était différent, tant au niveau du goût que du contenu. Le liquide provenait 
d'un petit arbre situé dans la partie nord de la planète. L'Eben's literelly a trait 
l'arbre pour obtenir le liquide. Il semble que ce soit une sorte de plaisir de 
boire ce liquide.

Les membres de notre équipe n'ont jamais vraiment goûté au liquide. Les 
Ebens faisaient la c u i s i n e . Ils préparent des ragoûts, qui n'ont pas du tout 
le goût de notre équipe. Nous avons utilisé beaucoup de sel et de poivre. Ils 
ont également fait cuire du pain. C'était du
Le pain sans levure était assez bon, mais il a provoqué une constipation 
extrême chez les membres de l'équipe. Nous devions boire de grandes 
quantités d'eau pour digérer le pain.

Le seul aliment commun aux Ebens et aux membres de notre équipe est le 
fruit. Les Ebens ont mangé une grande quantité de fruits. Les fruits, bien que 
différents de tout ce que nous avons vu, étaient sucrés. Certains fruits 
ressemblaient à des melons, d'autres à des pommes.

Un autre problème est celui de l'eau. L'eau de Serpo contenait un certain 
nombre de produits chimiques inconnus découverts par notre équipe. Notre 
équipe a dû faire bouillir l'eau avant de l a  boire. Voyant cela, les Ebens ont 
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construit une grande usine qui traitait l'eau pour notre équipe.
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Le r a p p o r t  final de notre équipe, rédigé par le commandant (colonel), 
indique qu'au cours de la période d'échange (il a pris soin de ne pas utiliser de 
périodes exactes), l'équipe a été en mesure de communiquer avec les Ebens 
environ 50 % du temps. Il y a des choses que nous n'avons jamais pu 
communiquer.

Notre équipe a apporté des équipements de softball pour l'activité sportive. 
Les Ebens regardaient le match et riaient à gorge déployée (le rire des Ebens 
ressemblait à un cri aigu). (Finalement, les Ebens ont commencé à jouer, 
mais ils ne se sont jamais habitués à attraper la balle avant qu'elle ne touche 
le sol.

Notre équipe a également joué au touch football. Là encore, les Ebens ont 
regardé intensément le jeu et y ont joué eux-mêmes. Mais là encore, comme 
pour le softball, les Ebens n'ont jamais compris qu'ils devaient attraper le 
ballon avant qu'il ne touche le sol !

Bien que les membres de notre équipe aient respecté la vie privée des Ebens, 
notre équipe a été autorisée à assister à des naissances. En fouinant, notre 
équipe a pu observer l'activité sexuelle des Ebens. Les hommes et les femmes 
avaient des organes sexuels similaires et avaient des rapports sexuels. La 
fréquence de l'activité sexuelle n'a pas été enregistrée comme étant aussi 
fréquente que d a n s  notre société. On pense qu'ils pratiquaient l'acte pour le 
plaisir et la reproduction.
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Posting Seven par Anonymous (17 novembre, 2005)

Voici quelques faits géologiques concernant Serpo que les membres de notre 

équipe ont compilés : Le diamètre de la planète a été mesuré à environ 7 218 

miles.

La gravité en surface était de 9,60 m/s2 .

Les périodes de rotation étaient d'environ 43 heures.

Notre équipe se composait de deux géologues (qui avaient également reçu une 
formation polyvalente d e  biologiste). La première chose que nos géologues 
ont faite a été de cartographier l'ensemble de la planète. La première étape a 
consisté à diviser la planète en deux, créant ainsi un équateur. Ils ont ensuite 
établi un hémisphère nord et un hémisphère sud. À l'intérieur de chaque 
hémisphère, ils ont créé quatre quadrants.

Enfin, ils ont établi les pôles Nord et Sud.  C'était la méthode la plus facile pour 
étudier la planète. La plupart des communautés d'Eben ont été placées le long 
de l'équateur. Cependant, quelques communautés ont été établies au nord de 
l'équateur dans chacun des quatre quadrants de l'hémisphère nord. Aucune 
communauté n'était située aux deux pôles. Le pôle sud était désertique. Il 
s'agissait d'une terre stérile où il n'y avait pratiquement pas de précipitations 
et où rien ne poussait.

Il y avait des formations de roches volcaniques et une partie de l'extrême sud 
contenait un désert de roches. Les températures au pôle sud ont été mesurées 
entre 90° et 135°F. Plus au nord du pôle sud, dans le quadrant 1, l'équipe a 
trouvé des roches extrusives. Cela indique une certaine activité volcanique dans 
la région. Notre équipe a trouvé de nombreux volcans dans cette région.

L'équipe a trouvé plusieurs éruptions de fissures dans cette région, avec de 
l'eau stagnante. L'eau a été testée et contenait des niveaux élevés de soufre, 
de zinc, de cuivre et d'autres produits chimiques inconnus. En se déplaçant 
de l'est vers le quadrant 2, l'équipe a trouvé essentiellement les mêmes 
champs de roches volcaniques.

Cependant, à un endroit précis, près de l'extrémité nord du quadrant 2, 
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l'équipe a trouvé un plateau alcalin. Sur Terre, ces plaines sont formées par 
des cours d'eau s'écoulant dans un désert ou un endroit aride. Notre équipe a 
trouvé de la boue dure recouverte de sels alcalins. Une certaine végétation 
poussait dans cette zone.
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En se rendant dans le quadrant 3, l'équipe a trouvé une forme de badlands : 
Une région aride bordée de profonds ravins à la végétation clairsemée. Les 
ravins ou les vallées sont extrêmement profonds, certains descendant 
jusqu'à 3 000 pieds.

L'équipe a trouvé le premier animal Serpo dans cette région. Il ressemblait 
à un tatou. Cette créature était extrêmement hostile et a essayé d'attaquer 
l'équipe à plusieurs reprises. Le guide Eben a utilisé une sorte d'appareil 
sonore
(faisceau sonore dirigé) pour faire fuir la créature.

Dans la région équatoriale, notre équipe a trouvé des paysages désertiques 
contenant des parcelles de végétation. L'équipe a trouvé de nombreuses 
poches d'eau alimentées au sol par des puits artésiens. Cette eau était la 
plus fraîche, ne contenant que des produits chimiques inconnus. Elle avait 
bon goût et les Ebens la buvaient et l'utilisaient. Notre équipe l'a tout de 
même fait bouillir car, lors des tests de culture, des types de bactéries 
inconnus ont été détectés.

En se déplaçant dans l'hémisphère nord, l'équipe a constaté un changement 
majeur dans le climat et le paysage. Un membre de l'équipe, qui avait 
baptisé le quadrant 1, dans l'hémisphère nord, l'a appelé "Little Montana". 
L'équipe a trouvé des arbres semblables aux arbres terrestres à feuilles 
persistantes. Les Ebens trayaient ces arbres. Un liquide blanc a été extrait et 
bu.

De nombreux autres types de végétation ont été trouvés dans cette région. 
Des eaux stagnantes, probablement alimentées par des puits artésiens ou des 
éruptions de fissures, ont été trouvées. Dans une zone, des marais ont été 
o b s e r v é s . De grandes plantes ont été observées dans l a  zone marécageuse. 
Les Ebens utilisaient ces plantes pour se nourrir. Le bulbe de la plante était très 
gros. Le goût du bulbe ressemblait à celui d'un melon.

Notre équipe s'est finalement installée dans une zone située dans le quadrant 
1 de l'hémisphère nord. La température y est modérée [50° - 80°] et l'ombre 
abondante. Les Eben ont construit une petite communauté pour l'équipe. La 
majeure partie de l'exploration de la planète s'est faite à partir de ce point. 
L'équipe n'a exploré l'hémisphère sud qu'une seule fois, pour obtenir des 
informations géologiques.
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En raison de la chaleur intense, l'équipe a décidé de ne pas s'aventurer sur le 
chemin du retour. L'équipe a continué à explorer l'hémisphère nord, où, à 
mesure que l'équipe se dirigeait vers le pôle nord, la température s'est 
considérablement refroidie. L'équipe a trouvé des montagnes s'élevant à 15 
000 pieds d'altitude et des vallées qui s'enfonçaient sous la marque de base 
établie par l'équipe pour le "niveau de la mer". Des champs verdoyants ont 
été découverts, contenant une forme d'herbe, mais avec des bulbes. 
L'équipe a baptisé ces champs "champs de trèfle", même si les bulbes 
n'étaient pas du trèfle.

Les niveaux de radiation étaient plus faibles dans l'hémisphère nord qu'à 
l'équateur et dans l'hémisphère sud. Le pôle nord a connu un temps froid et 
l'équipe a vu les premiers signes de neige. Des couches de neige jonchaient le 
paysage autour du pôle nord. La neige mesurait environ 6 mètres de haut à 
son point le plus profond.

La température est restée constante à 33°. Notre équipe n'a jamais constaté de 
variations de température dans cette région. Les Ebens n'ont pas pu rester 
longtemps dans cette région. Ils ont souffert d'hypothermie extrême. Le guide 
de l'équipe portait une combinaison semblable à une combinaison spatiale avec 
des chauffages intégrés.

Notre équipe a trouvé des preuves de tremblements de terre passés. Des 
lignes de faille ont été découvertes le long de la pointe nord de l'hémisphère 
sud. Des exfoliations ont été observées en même temps que des roches 
extrusives, ce qui indique des coulées de magma dans le passé.

Notre équipe a ramené des centaines d'échantillons de sol, de végétation, 
d'eau et d'autres éléments de Serpo pour les tester sur Terre. Au cours de son 
exploration, notre équipe a  découvert de nombreux types d'animaux. Le plus 
étrange était la "Bête" qui ressemblait à un gros bœuf. L'animal était timide et 
ne s'est jamais montré hostile.
Un autre animal ressemblait à un lion de montagne, mais avait une longue 
fourrure autour du cou. Cet animal était curieux, mais n'était pas considéré 
comme hostile par les Ebens.

Lors de l'exploration du quadrant 4 de l'hémisphère sud, l'équipe a trouvé 
une créature très longue et très grande qui semblait être un serpent. Cette 
créature était "mortelle", comme l'ont expliqué les Ebens. La tête de la 
créature était grande et contenait des yeux presque humains. C'est la seule 
fois où notre équipe a utilisé ses armes et tué la créature.
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Les Ebens ne semblaient pas contrariés par le fait que l'équipe ait tué la 
créature, mais ils étaient contrariés par l'utilisation d'une arme. L'équipe a 
apporté quatre armes de poing Colt de calibre 45 (fournies par l'armée) et 
quatre carabines M2. Après avoir tué la créature, l'équipe l'a désincarcérée. 
Les organes internes étaient étranges et ne ressemblaient en rien à ceux d'un 
serpent terrestre. La créature mesurait 15 pieds de long et 1,5 pieds de 
diamètre. L'équipe s'est intéressée aux yeux.

L'examen des yeux a révélé la présence de cônes, semblables à ceux des yeux 
humains. L'œil contenait un iris et l'arrière contenait un grand nerf, semblable 
au nerf optique, qui alimentait le cerveau de la créature. Le cerveau était 
volumineux, bien plus que celui de n'importe quel serpent terrestre. L'équipe 
voulait manger la viande de la créature, mais les guides Eben leur ont poliment 
dit "non".
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Posting Seven (a) par Anonyme (18 novembre, 2005)

[En réponse à des questions spécifiques]

Les plans d'eau de Serpo ne contenaient pas de poissons, comme nous le 
savons. Certains plans d'eau, près de l'équateur, contenaient des créatures 
étranges, semblables à des anguilles (petites et d'une longueur d'environ 8-
10 pouces) et qui étaient probablement des cousins du "serpent" terrestre. 
Il y avait quelque chose comme une jungle, près des marais, mais pas les 
jungles que nous connaissons.

Concernant les armes : Il y a eu une longue discussion sur les armes. En fin de 
compte, les Ebens s'en moquaient éperdument. Les membres de notre équipe 
ont donc décidé d'en prendre au cas où. Pas pour se battre, Dieu sait, car notre 
équipe était largement inférieure en nombre, mais pour des raisons de sécurité. 
N'oublions pas que les 12 membres d e  l ' é q u i p e  é t a i e n t  tous des 
militaires, et que les armes leur permettaient de se sentir en sécurité. Une 
remarque : ils n'ont emporté que 50 cartouches par arme de poing et 100 
cartouches par fusil.
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Posting Seven (b) par Anonyme (20 novembre, 2005)

Après avoir lu les remarques du Dr Sagan sur le projet Serpo, qui comprend 
environ 60 pages de calculs, j'ai trouvé un paragraphe qui indique que pour 
utiliser la loi de Kepler - dans le cas de la planète Serpo - il fallait faire varier 
l'attraction gravitationnelle exacte exercée sur Serpo par les deux soleils. Serpo 
n'avait pas de grandes planètes, comme Jupiter et Saturne, pour influer sur 
l'attraction gravitationnelle comme le fait la Terre. L'attraction gravitationnelle 
de Serpo était différente de tout ce que le Dr Sagan avait vu auparavant.

Il existe de nombreux chiffres et calculs à l'appui. Je les transmettrai 
ultérieurement. Faites votre liste, restez à l'écoute.
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Posting Seven (c) par Anonymous (25 novembre 2005)

En réponse à l'intense débat en cours enregistré dans la section 
Commentaires de ce site, je voudrais soutenir cette clarification d'un 
éminent physicien de la liste :

La théorie la plus ancienne (essentiellement prouvée) est la loi de Newton sur 
l'inverse du carré pour la gravité. Pour un système simple, les lois de Kepler 
sont une conséquence de ce à quoi ressemble une solution planétaire (dans le 
cas simple d'une planète unique tournant autour d'un soleil massif). Pour une 
situation complexe (comme une planète interagissant avec deux soleils, 
plusieurs planètes ou autre), il faut revenir à la loi de Newton et résoudre un 
problème de gravité.
problème à plusieurs corps qui nécessite un ordinateur. Dans ce cas, les lois de 
Kepler ne sont qu'une approximation, puisqu'elles ne s'appliquent qu'au cas le 
plus simple.
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Posting Eight par Anonymous (29 novembre, 2005)

J'ai décidé de concentrer ce communiqué sur l'"équipe" et son processus de 
sélection, les problèmes de communication et l'échange final. De 
nombreuses questions ont été posées à ce sujet.

BACKGROUND : Ebe #1 a fourni un appareil de communication qui nous a 
permis d e  contacter Serpo. Ce dispositif de communication se trouvait à bord 
du vaisseau Eben qui s'est écrasé en juillet 1947 près de Corona, au Nouveau-
Mexique. Ebe #1 nous a montré l'utilisation correcte de cet appareil de 
communication avant sa mort.

Cependant, l'appareil ne fonctionne pas correctement et aucun contact ne 
peut être établi avec Serpo. Juste avant la mort d'Ebe #1, un scientifique 
américain de Los Alamos a compris que l'appareil fonctionnait et a connecté 
une source d'énergie trouvée dans le vaisseau d'Eben à l'appareil de 
communication. Avec l'a i d e  d ' Ebe#1 et de son langage, plusieurs signaux ont 
été envoyés au cours de l'été 1952. Au début de l'automne 1952, nous avons 
reçu plusieurs signaux sur l'appareil.

Ebe #1 a traduit les messages et nous a fourni ces informations. Ebe #1 a 
envoyé six messages.
— Le premier message avait pour but de faire savoir à sa planète qu'il était en vie ;
— Le second message expliquait le crash de 1947 et la mort de son 
équipage ;
— Le troisième message demandait une embarcation de sauvetage pour lui ;
— Le quatrième message proposait une rencontre formelle avec les dirigeants de la 

Terre ;
— Le cinquième message proposait un programme d'échange ;
(NOTE : On croit, mais ce n'est PAS documenté, que le gardien militaire 
américain d'Ebe # 1  a suggéré à Ebe #1 de mettre en p l a c e  un programme 
d'échange qui permettrait à notre peuple de visiter et d'échanger des cultures, 
des informations scientifiques et de collecter des données astronomiques au 
cours d'un voyage spatial effectué par une équipe militaire américaine ou ce 
qu'on a fini par appeler les membres de l'équipe).
— Le sixième message indiquait les coordonnées d'atterrissage pour toute 
future mission de sauvetage ou de visite de la Terre. Les messages entrants 
indiquaient la date et l'heure (système de date et d'heure d'Eben) et 
confirmaient le lieu d'atterrissage. Cependant, une fois le message traduit par 
Ebe #1, il a été déterminé que la date éta i t  dans plus de 10 ans. Craignant 
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qu'Ebe # 1 , qui était malade à ce m o m e n t - l à , n'ait pas traduit le message 
correctement, nos scientifiques ont commencé à traduire l e  message, en se 
basant sur le langage Eben qui nous a été enseigné par Ebe #1.



Page 58

(NOTE : Ebe #1 était un mécanicien, pas un scientifique. Il a tout de même 
pu nous enseigner une partie de la langue Eben. Selon le document que j'ai 
lu, nous avons traduit environ 30% de la langue Eben. Les phrases 
complexes et les nombres ne pouvaient pas être reconnus).

Ebe #1 nous a aidés tant qu'il était en vie. Mais une fois qu'il est mort, nous 
nous sommes retrouvés seuls. Nous avons envoyé plusieurs messages sur 
une période de six mois (1953). Mais nous n'avons reçu aucun message en 
retour. Nous avons affiné nos efforts au cours des 18 mois suivants et avons 
finalement envoyé deux messages en 1955 et reçu une réponse.

Nous avons pu traduire environ 30% des messages. Nous avons fait appel à 
plusieurs spécialistes linguistes de plusieurs universités américaines et même 
d 'universités étrangères. Finalement, nous avons pu traduire la plupart des 
messages. Nous avons décidé de répondre en anglais et de voir si les Ebens 
pouvaient traduire notre langue plus facilement que la leur. Environ quatre 
mois plus tard, nous avons reçu une réponse dans un anglais approximatif. Les 
phrases contenaient des noms, des adjectifs, mais pas de verbes. Il nous a fallu 
plusieurs mois pour traduire les messages. Nous avons ensuite envoyé à Eben 
nos leçons d'anglais dactylographiées. Six mois plus tard, nous avons reçu un 
autre message en anglais. Cette fois, il était plus clair, mais pas assez.
Ebens confondait plusieurs mots anglais différents et ne parvenait toujours pas 
à compléter une phrase correcte.

Mais nous avons été en mesure de leur fournir les compétences de base pour 
qu'ils puissent communiquer en anglais. Dans un message, ils nous ont fourni 
une forme de l'alphabet Eben, avec la lettre anglaise équivalente. Notre 
linguiste spécialisé a eu beaucoup de mal à s'y r e t r o u v e r . La langue écrite 
des Eben est constituée de caractères et de symboles simples, mais notre 
linguiste a eu beaucoup de mal à comparer les deux langues écrites. Au cours 
des cinq années suivantes, nous avons réussi à améliorer notre compréhension 
de la langue eben (dans une certaine mesure) et les Ebens ont pu mieux 
comprendre l'anglais. Cependant, nous avons rencontré un problème majeur. 
Essayer de coordonner la date, l'heure et le lieu de l'atterrissage d'un Eben sur 
Terre. Même si nous pouvions comprendre un peu d'Eben et que les Ebens 
pouvaient comprendre un peu d'anglais, nous ne pouvions pas comprendre leur 
système de date et d'heure et ils ne pouvaient pas comprendre le nôtre. Nous 
leur avons envoyé notre calendrier de rotation de la Terre, notre révolution, 
notre système de date, etc. Pour une raison ou une autre, les Eben ne l'ont 
jamais compris.
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En retour, les Ebens nous ont envoyé leur système, que nos scientifiques o n t  
eu du mal à comprendre car nous n'avions aucune référence à leur planète. 
Les Ebens n'ont pas expliqué les données astronomiques de Serpo ou de leur 
système. Nous avons alors décidé de nous contenter d'envoyer des images de 
la Terre, des points de repère et un système de numérotation simple pour les 
périodes de temps.

Les Ebens ont renvoyé un message indiquant qu'ils reviendraient sur Terre à 
la date et à l'endroit que nous avions choisis. La date était le 24 avril 1964 et 
l'endroit se trouvait dans le secteur sud du White Sands Missile Range, au 
Nouveau-Mexique.

Or, nos fonctionnaires se sont réunis en secret pour planifier l'événement. Des 
décisions ont été prises, puis modifiées et encore modifiées. Nous avions à 
peine 25 mois pour préparer l'événement. Des équipes spéciales, 
essentiellement militaires, ont été constituées pour planifier l'événement.

Plusieurs mois après le début du processus de planification, le président 
Kennedy a décidé d'approuver un plan d'échange d'une équipe militaire 
spéciale. L'USAF a été chargée de  diriger l'opération. Les responsables de 
l'USAF ont choisi des scientifiques civils spécialisés pour les aider dans la 
planification et la sélection des équipages.

Le processus de sélection des membres de l'équipe a été le plus difficile à 
mener à bien. Plusieurs plans ont été proposés pour la composition de 
l'équipe. Il a fallu plusieurs mois aux planificateurs pour décider des critères 
de sélection de chaque membre de l'équipe. Ils ont décidé que chaque 
membre de l'équipe devait être militaire. Ils doivent être célibataires, sans 
enfants. Ils doivent être des militaires de carrière (plus de quatre ans de 
service). Ils doivent avoir des compétences particulières.

Ils doivent avoir des compétences polyvalentes, c'est-à-dire qu'ils doivent avoir 
plus d' une spécialité. Ils doivent être entièrement "trempés dans le mouton" et 
débarrassés de tout problème d'identification qui pourrait les hanter pendant 
le voyage. Il a été suggéré de dresser la liste de tous les membres comme étant 
morts. Cette idée a été é v o q u é e  jusqu'à ce qu'il soit décidé que chaque 
membre de l'équipe sélectionné serait inscrit comme "disparu" dans les 
registres officiels et libéré dans les registres officieux. De cette façon, tous les 
liens entre l'équipe et leur service individuel étaient couverts.
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Chaque dossier de chaque membre de l'équipe sélectionné a été épuré, y 
compris les dossiers de sécurité sociale, les déclarations fiscales, les d o s s i e r s  
médicaux, les dossiers militaires et tout autre dossier d'identification, qui ont 
été soit détruits, soit rassemblés et placés dans un lieu de stockage spécial. À 
l'origine, environ 56 000 dossiers ont été examinés en vue d'une éventuelle 
sélection. Le processus de sélection s'est finalement limité à 12 personnes. Il 
s'agissait des meilleurs d' entre eux. Pendant la formation, qui a duré environ 
six mois, ils étaient 16 à suivre la formation. Les quatre autres étaient des 
remplaçants au cas où l'un d'entre eux serait blessé ou libéré pour une autre 
raison.

FORMATION DE L'ÉQUIPE : Chaque membre de l'équipe sélectionné a été 
envoyé dans une installation spéciale située à Camp Perry, en Virginie. Il 
s'agissait d'un lieu d'entraînement au renseignement. Nous avons pris 
possession d'un complexe complet à l'intérieur de Perry. La majeure partie de 
l'entraînement s'y est déroulée, mais certains entraînements spéciaux ont eu 
lieu à la base aérienne de Sheppard, à Wichita Falls (Texas), à la base aérienne 
d'Ellsworth (Dakota du Sud), à la base aérienne de Dow (Maine) et dans des 
endroits isolés au Mexique et au Chili. L'entraînement a duré 167 jours. 
L'équipe a eu droit à une quinzaine de jours de congé pendant cette période, 
mais ils ont été étroitement surveillés. Juste avant leur voyage, chaque membre 
de l'équipe a été transporté à la caserne disciplinaire des États-Unis, à Ft. 
Leavenworth, KS, et enfermé dans des cellules verrouillées. Cela les a empêchés 
de communiquer avec quiconque du monde extérieur et les a placés sous 
étroite surveillance.

CHANGEMENT DE PLAN : Nous avons reçu un message des Ebens indiquant 
qu'ils ne souhaitaient pas procéder à l'échange lors de leur première visite sur 
Terre. Ils voulaient d'abord se rencontrer et ensuite planifier l'échange en 
personne. Cela a créé de nombreux problèmes, car notre équipe était prête 
pour l'échange. Nous avons envoyé un message de retour, mais nous n'avons 
pas reçu de réponse.

L'ATTERRISSAGE : En décembre 1963, les Ebens ont envoyé un message 
confirmant l' heure, la date et le lieu de leur atterrissage. Le message indiquait 
que deux vaisseaux étaient en route vers la Terre et qu'ils effectueraient 
l'atterrissage approprié à l'endroit où ils se trouvaient.
dans un lieu convenu à l'avance.

(REMARQUE : à cette époque, notre gouvernement souffrait de la perte du 
président Kennedy. Certains membres du projet voulaient annuler l'échange en 
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raison de sa mort. Mais le président Johnson a été informé et a décidé de 
maintenir l'événement, bien qu'il ait été noté que Johnson ne croyait pas 
vraiment qu'il aurait lieu).
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Notre équipe avait prévu deux emplacements. L'un, "de couverture", sur la 
base aérienne de Holloman, près d'Alamogordo, au Nouveau-Mexique, et 
l'autre, qui serait le lieu d'atterrissage proprement dit, à l'ouest de Holloman, 
près de l'entrée sud du poste militaire de White Sands.

Le premier vaisseau Eben est entré dans notre atmosphère dans l'après-midi 
du 24 avril 1964. Le vaisseau Eben a atterri au mauvais endroit, près de 
Socorro, au Nouveau-Mexique. Notre équipe était en place à White Sands. 
Nous avons pu communiquer un message au vaisseau Eben pour l'informer 
qu'il avait atterri au mauvais endroit. Le second vaisseau Eben a capté le 
message et s'est posé au bon endroit.

RENCONTRE : Le vaisseau Eben a atterri exactement à l'endroit que nous 
avions indiqué. Il y avait 16 hauts fonctionnaires du gouvernement 
américain au sol. Certains étaient des responsables politiques, d'autres des 
hauts fonctionnaires, y compris des officiers militaires. Les Ebens sont sortis 
de leur vaisseau et ont marché sous un auvent installé à l'avance. Les Ebens 
ont offert leur technologie en cadeau. Les Ebens avaient un appareil de 
traduction rudimentaire. Il s'agissait d'une sorte de microphone avec un 
écran de lecture.

Le haut fonctionnaire américain a reçu l'un des appareils et l'Eben a gardé 
l ' autre. Les fonctionnaires parlaient dans l'appareil et l'écran affichait une 
forme imprimée du message vocal, à la fois en eben et en anglais. Le message 
était grossier et il était difficile de comprendre tout ce qui était dit. La 
transcription exacte de la réunion ne sera pas discutée pour l'instant. Les Eben 
ont décidé de procéder à l'échange, mais pas avant l'année suivante. La date 
de juillet 1965 a été fixée et l e  site d'essai du Nevada a été choisi. Les 
planificateurs ne souhaitaient pas conserver le même emplacement, de peur 
que quelque chose ne s'échappe.

Les membres de l'équipe sont restés à Ft. Leavenworth jusqu'en mai 1964. Ils 
ont alors été transportés à Camp Perry. L'équipe est restée isolée pendant les 
six mois suivants, reprenant le même entraînement que celui qu'elle avait reçu. 
Ils ont perfectionné leurs compétences individuelles et appris de nouvelles 
techniques. L'équipe a ainsi eu l'occasion de mieux comprendre la langue 
d'Eben. Bien que la plupart des membres de l'équipe aient eu des difficultés à 
apprendre la langue, les deux linguistes de l'équipe ont pu affiner leurs 
compétences linguistiques.

En avril 1965, l'équipe a été transportée à Ft. Leavenworth et confinée jusqu'en 
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juillet 1965, date à laquelle elle a été transportée au Nevada. Pendant 
l'échange, seuls quelques officiels sélectionnés étaient présents, à l'exception 
de l'équipe de préparation de l'équipe d'échange. Le bateau Eben a atterri et 
notre équipe a été placée à bord.
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Il s'agit d'une correction importante qui n'a pas été prise en compte par 
certains. La liste d'équipement publiée le 3 avril 2006 (Posting 18, p.93) 
correspond à environ 40 tonnes. 9 000 livres d'équipement (pied de page 
21) auraient été bien trop peu pour une mission de dix ans prévue pour  
douze personnes.

(REMARQUE : dans un précédent courriel, j'ai mal indiqué la quantité 
d'équipement que nos membres d'équipe ont transporté sur la planète 
Serpo. La quantité exacte chargée à bord des embarcations Eben était de 90 
500 livres d'équipement).
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Posting Nine par Anonymous (30 novembre, 2005)

Chaque membre de l'équipe a dû subir un entraînement psychologique et 
physique extrême. Lors d'un test d'entraînement, chaque membre de l'équipe a 
été enfermé à l'intérieur d'une boîte de 5 pieds x 7 pieds enterrée sept pieds 
sous terre pendant cinq jours, avec seulement de la nourriture et de l'eau, sans 
aucun contact avec qui que ce soit d'autre et dans l'obscurité totale. Cet 
entraînement a permis de tester plusieurs facteurs.

Chaque membre de l'équipe a également emporté une "pilule". Cette pilule 
est la norme pour les agents de renseignement opérant derrière les lignes 
ennemies. La pilule pouvait mettre fin à leur vie si, pour une raison ou une 
autre, les Ebens s'avéraient hostiles.

Plusieurs membres de l'équipe (pilotes) ont été formés au pilotage d'un 
vaisseau Eben, dont l'un a été capturé près de l'ouest du Nouveau-Mexique en 
1949. Le plan prévoyait que ces quelques personnes sélectionnées ramènent 
l'engin sur Terre en cas d'urgence.

L'équipe comptait quatre pilotes. Ils ont passé de nombreuses semaines au 
complexe du Nevada à apprendre à piloter le vaisseau extraterrestre récupéré 
d'Eben. Il n'était pas difficile à piloter, une fois que l'on avait compris le 
fonctionnement des commandes. Je suis sûr que beaucoup d'observations 
d'OVNI en 1964/65 dans l'Ouest pourraient être attribuées à ces vols d'essai 
effectués par les membres de l'équipe. Certains membres de l'équipe 
transportaient de petits récipients d'azote liquide. Les Ebens étaient 
vulnérables au froid extrême. Au cas où les E b e n s  deviendraient hostiles, 
l'azote liquide pourrait être utilisé pour les neutraliser lors d'une tentative 
d'évasion. Les membres de l'équipe avaient pour instruction de pulvériser la 
substance directement sur le visage d'un Eben. L'Ebe #1 s'est avéré être 
vulnérable à cette méthode.

Quant à la question de l'azote liquide. L'azote liquide était placé dans des 
conteneurs spéciaux, comme nous le faisons aujourd'hui. Le document de 
débriefing ne précise pas le type de conteneurs, mais simplement que chaque 
membre disposait d'un petit conteneur.

Cependant, lors du débriefing de retour, l'équipe a trouvé les Ebens si dociles 
que chaque membre de l'équipe s'est rapidement débarrassé de ces bouteilles 
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d'azote liquide à leur arrivée sur Serpo. Les Ebens ont compris que l'équipe 
disposait de cette substance, mais n'ont jamais remis en question la raison 
pour laquelle ils l'avaient apportée.
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Comme pour les armes, chaque membre de l'équipe disposait d'une arme de 
poing et d'un fusil. Les Ebens ont compris qu'il s'agissait d'armes, mais n'ont 
jamais demandé pourquoi les membres de l'équipe les emportaient avec eux.

Mais chaque membre de l'équipe n'a jamais porté les armes, sauf lors de 
l'exploration de Serpo, et alors seuls certains membres de l'équipe les ont 
portées.
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Posting Ten par Anonymous (2 décembre, 2005)

Voici ce que Gene [Loscowski] voulait savoir sur la formation des membres 
de l'équipe.

À l'issue d'un processus de sélection approfondi, chaque membre de l'équipe a 
dû démontrer sa capacité à endurer des épreuves, notamment une batterie de 
t e s t s  psychologiques, des examens médicaux et un PAT (test d'attitude 
positive, un test militaire administré aux pilotes et au personnel des forces 
spéciales).

La formation a consisté en ce qui suit :
1. Introduction à l'exploration spatiale (enseignée par le personnel de la NASA) ;
2. Astronomie, identification des étoiles, utilisation des télescopes et 

astrophysique générale ;
3. Anthropologie de l'Eben (informations reçues de l'Ebe #1) ;
4. Histoire d'Eben (informations de base reçues d'Ebe #1) ;
5. Formation médicale de terrain de l'armée américaine (soins de 

traumatologie). Cette formation a été dispensée au personnel non 
médical de l'équipe ;

6. Formation à la haute altitude - formation au parachutisme et 
à l'apesanteur/à l'oxygène ;

7. Formation à la survie, à la fuite et à l'évasion ;
8. Formation de base sur les armes et les explosifs (six livres de C-4 

[Composition-4] ont été prises) ;
http://science.howstuffworks.com/c-42.htm

9. Formation aux opérations psychologiques et préparation aux interrogatoires ;
10. Formation tactique des petites unités (mini-cours de 4 semaines pour les 

Rangers de l'armée américaine) ;
11. Cours sur la collecte de renseignements ;
12. Géologie spatiale - méthodes de collecte et utilisation d'équipements 
géologiques spécialisés ;
13. Entraînement physique au stress ;
14. Méthodes pour faire face au confinement/à l'isolement ;
15. Cours de nutrition ;
16. Formation à l'utilisation des équipements ;
17. Formation individuelle spécialisée ;
18. Biologie de base ;
19. D'autres formations sont encore considérées comme extrêmement 

http://science.howstuffworks.com/c-42.htm
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confidentielles, même après 40 ans [1965 - 2005].
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Les humains pouvaient produire les sons tonaux de l'Eben, mais il fallait 
s'entraîner, s'entraîner et s'entraîner encore. Il a fallu beaucoup de temps à 
ceux qui étudiaient la langue d'Eben pour produire ces sons. Certains de ces 
sons ressemblaient à des sons chantés aigus. L'essentiel, c'est que c'était 
possible.

Considérons maintenant ceci : Même si chaque membre de l'équipe a appris 
les sons tonaux et la langue d'Eben, il lui était difficile de se souvenir de 
chaque ton et de l'utilisation d'autres sons avec les tonalités. Les deux 
linguistes de l'équipe ont pratiqué et appris suffisamment pour pouvoir 
communiquer, d'après les documents que j'ai lus.

Les Ebens ont appris l'anglais, mais ont eu des difficultés à prononcer les mots 
de manière exacte. Par exemple, selon le document, les Ebens ne pouvaient 
pas prononcer la lettre "L". Ainsi, si les Ebens essayaient de dire le mot "look", 
ils prononçaient "ook".

Il s'est écoulé environ quatre mois entre le premier message envoyé par notre 
équipe sur Terre au cours de l ' été 1952 et le premier message reçu des Ebens. 
Nous n'avons aucun moyen de savoir quand les Ebens ont reçu notre message, 
combien de temps il leur a fallu pour l'étudier et combien de temps il leur a 
fallu pour le renvoyer. Les signaux étaient en langue eben, avec une lecture et 
des sons, tonaux, etc. Une note intéressante : il y avait un Eben, qui était un 
voyageur de l'espace et qui parlait mieux l'anglais que les autres Ebens qui 
l'avaient appris. Cet Eben a reçu le nom de code "Noah" de la part de l'équipe. 
Chaque fois que l'équipe devait communiquer une information importante, elle 
se tournait vers Noah. Mais pendant la dernière partie du séjour de notre 
équipe, Noah est parti pour une mission à l'extérieur. À ce moment-là, nos deux 
linguistes étaient capables de communiquer mieux que n'importe quel autre 
membre de l'équipe.

QUESTION : Pourquoi notre équipe n'a-t-elle pas utilisé le dispositif de 
communication Eben ? ANONYME : Ils l'avaient, mais il ne contenait qu'environ 
500 mots d'anglais. Ce n'est pas suffisant pour communiquer pleinement. 
L'équipe s'est débarrassée de l'appareil au début de son séjour.

Qui est "Falcon" ?! Je lis les documents de débriefing. Il n'y a aucune mention 
d'un "Faucon". Il n'y a aucune mention d'un "Falcon" sur la liste d'accès au 
contrôle des briefings. Si vous faites référence à l'émission télévisée spéciale 
de 1989, "UFOs Coverup,... LIVE !" dans laquelle un "Falcon" et un "Condor" 
sont apparus sous forme d'ombre, ils n'ont jamais eu accès au véritable 



Page 71

rapport du "Projet SERPO".
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Je suppose que Falcon, quel qu'il soit, a diffusé des informations erronées. Les 
Ebens vivaient sur une planète chaude, à l'exception de l'hémisphère nord, qui 
était plus froid. Certains Ebens vivaient dans un climat plus frais, mais les 
Ebens ne supportaient pas le froid extrême.

Je pense que l'on confond ce que Ebe #1 a dit à propos de "notre" planète. Il 
aimait les endroits les plus frais de "notre" planète. Il ne faisait pas 
référence à Serpo. Ebe #1 était un visiteur sur notre planète et a été 
emmené dans plusieurs endroits différents, la plupart chauds. Lorsqu'il est 
arrivé à Los Alamos, il a fait remarquer qu'il aimait le climat "plus frais", 
c'est-à-dire Los Alamos à la fin de l'été.

Cependant, lorsqu'il [Ebe #1] a été emmené à Washington, D.C. (très 
étroitement contrôlé), le climat (à la fin de l'automne) était trop froid pour 
lui. Je ne sais pas ce qu'est un "Faucon" ou ses informations, mais je 
connais les faits concernant Ebe #1.

QUESTION : Que pensez-vous de ce qu'Ebe #1 aurait dit sur le fait que 
l'humanité a été génétiquement modifiée à travers le temps et qu'ils ont 
établi des religions et le Christ en particulier sur notre planète ? [Cette idée 
a été popularisée dans le best-seller de 1989, "The Gods of Eden" de William 
Bramley, ISBN# 0380718073]. ANONYME : Si l'on lit le "Livre Jaune" 
[l'histoire vraie et correcte de l'humanité telle qu'elle est relayée par les ETE] 
et que l'on lit entre les lignes, on en sortira avec la pensée et la nette 
impression que les Ebens ont quelque chose à voir avec Jésus-Christ ou, 
peut-être, que Jésus était l'un d'entre eux.

En outre, si vous examinez certains événements figurant dans le "Livre 
jaune" (rappelez-vous qu'il n'y a pas de dates indiquées dans le "Livre 
jaune"), vous pouvez relier certains incidents, tels que Fatima, à un 
atterrissage d'Eben.

http://archive.alienzoo.com/filmandtv/mikefarrellcoverup.html 

http://www.ufoseek.org/fatimajv.htm

QUESTION : Le "Alien Autopsy Film" de Ray Santilli, qui a fait l'objet d'un 
battage médiatique et d'un battage médiatique, est-il vrai ou faux ?
ANONYME : Ce film est un faux. Nous avons pratiqué quatre autopsies sur les 
cinq cadavres d'Ebens trouvés sur le site du crash de Corona et nous les avons 
photographiés, mais les corps du site du crash de l'ouest du Nouveau-Mexique 

http://www.ufoseek.org/fatimajv.htm
http://www.ufoseek.org/fatimajv.htm


Page 73

étaient trop décomposés pour être autopsiés. Mais le film de Ray Santilli est un 
faux à 100 %.
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http://www.soc.org/opcam/a_autopsy/alienautopsy.html

Le "DIM" était le manuel d'information de service. Il s'agit de leur "bible", 
qui contient toutes les informations dont ils ont besoin. Les plans 
d'opérations, la façon d'exécuter les plans, les procédures d'action 
d'urgence, etc. [BR : la signification du "DIM" a été fournie par une autre 
personne, non anonyme, qui avait une connaissance détaillée du projet].

http://www.soc.org/opcam/a_autopsy/alienautopsy.html
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5 décembre : clarification par Victor Martinez

Anonymous écrit 85 % du matériel, 13 % proviennent d'une autre source 
directement liée au projet et les 1 à 2 % restants proviennent d'un "fantôme" 
qui annule son compte de courrier électronique dès qu'il envoie ses 
informations.

(BR : ceci peut expliquer certaines des différences stylistiques et 
grammaticales apparentes dans les différents messages).
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Posting Ten (a) par Anonyme (8 décembre, 2005)

Victor : Oui, j'ai écouté l'émission en entier. Je n'avais jamais entendu ce 
George Noory auparavant, mais il semblait être un narrateur très ouvert 
d'esprit et pour cela, mes collègues de la DIA et moi-même avons été très 
satisfaits. L'émission a fait beaucoup de bruit dans les couloirs de la DIA !

Bill [Ryan] et Rick [Doty] ont tous deux fait un excellent travail. J'espérais 
que vous [Victor Martinez] viendriez ajouter vos propres commentaires 
puisque vous en savez plus sur moi que n'importe qui d'autre ainsi que sur le 
programme, mais je suppose que ce n'était pas possible.

J'ai appelé M.  ce matin.

[ EX FONCTIONNAIRE DU G.S.U. QUI GÉRERA LA DIFFUSION CONTRÔLÉE 
DU "Projet SERPO" POUR LA CONSOMMATION PUBLIQUE ]

J'ai trouvé quelques divergences concernant les animaux mentionnés dans l'émission.

— La créature ressemblant à un tatou n'était pas agressive, elle a juste effrayé 
les membres de l'équipe. Le guide Eben a dirigé un certain type de son (très 
a i g u ) vers le tatou, ce qui l'a fait fuir. Ces créatures ont été aperçues à 
plusieurs endroits de la planète. Certaines étaient plus grandes que d'autres, 
mais elles n'étaient pas agressives.

— Seule la créature ressemblant à un serpent s'est montrée agressive, ce qui a 
obligé l'équipe à en tuer une. Les créatures ressemblant à des serpents se 
trouvaient à un seul endroit et l'équipe n'en a jamais vu d'autres.

— En ce qui concerne les oiseaux, il y avait deux types de créatures volantes. 
L'une ressemblait à un faucon et l'autre à un gros écureuil volant. Aucun des 
deux n'était agressif et l'Équipe n'a jamais pu en attraper un pour l'examiner.

— En ce qui concerne les insectes, il y avait de petites bestioles, semblables 
à des cafards, mais plus petites. Elles sont inoffensives, mais elles 
s'introduisent dans l'équipement de l'équipe. Ils avaient une carapace 
durcie, avec un corps intérieur mou. L'équipe n'a jamais observé d'insectes 
volants, tels que des mouches, des guêpes, etc. Plusieurs autres petites 
bestioles ont été trouvées et identifiées.
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J'espérais que Rick [Doty] développerait ses connaissances sur le sujet, car il 
en sait bien plus que ce que je l'ai entendu dire. Mais peut-être que 
l'émission était scénarisée et qu'il a dû suivre un script ou qu'un réalisateur 
ou un producteur l'a empêché de dire ce qu'il voulait dire.

[Note de Victor Martinez : L'émission n'était pas scénarisée ; seules des 
contraintes de temps ont empêché l'ex-AFOSI SA Doty d'en dire plus à l'antenne 
; les anonymes ont été corrigés par mes soins. Tous les participants ont été 
appelés au dernier moment pour remplacer un autre invité qui s'était désisté à 
la dernière minute].

Bill a fait un excellent travail de promotion du site Web Serpo.org et des 
informations qu'il contient.

La prochaine information que je publierai sera le journal d'un membre de 
l'équipe. Chaque membre de l'équipe devait tenir un journal. Je fournirai une 
partie de ce journal (les journaux étant joints au rapport original, ils 
contiennent des centaines de pages d'entrées écrites). Je fournirai 
quelques jours, voire une semaine, d'entrées d'un membre de l'équipe.

Nous travaillons également à l'obtention de quatre photographies de Serpo 
prises par nos membres de l'équipe. Je les scannerai sur mon ordinateur et 
vous les enverrai par courrier électronique. Vous pourrez les envoyer à Bill 
Ryan pour qu'elles soient incluses dans le site Web de Serpo.

Ne distribuez pas les photographies par le biais de votre énorme liste de 
discussion sur les OVNI. Laissez-les sur le site Serpo.org pour que 
l'administrateur du site, Bill Ryan, les affiche.

Une fois que le public aura vu ces photographies, même nos sceptiques, nos 
irréductibles déboulonneurs et ceux qui prétendent qu'il s'agit d'une 
"divulgation de non-événement", se gratteront la tête de stupéfaction totale 
! [Elles ne proviennent pas d'un plateau de tournage hollywoodien.]

— une photographie montre l'ensemble de l'équipe à côté d'une maison 
d'Eben, avec plusieurs Ebens à l'arrière-plan ;
— une autre photo montre la nouvelle maison de l'équipe dans le nord ;
— une autre photographie montre un village Eben au nord ;
— une autre photo montre un groupe d'Eben s en train de jouer au football. 

Vous allez les adorer !
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Un membre du groupe a une méthode infaillible pour les envoyer. Je ne suis 
pas sûr de la méthode exacte, mais je vous en informerai juste avant qu'il ne les 
envoie. Soit elles vous seront envoyées (ou à Bill directement) sous forme 
cryptée, soit un courrier militaire spécial vous les apportera d'une unité 
spéciale de la DIA.

Nous vous tiendrons au courant.

LISTENER : Une petite question sur la non-utilisation d'horloges par les EBEN 
et l'utilisation d'une tour pour déterminer la position du soleil. Une grande 
partie de notre avionique, de notre électronique et de notre machinerie 
utilise des impulsions temporelles. Comment les EBEs peuvent-ils faire voler 
un vaisseau spatial ou un hélicoptère sans utiliser une sorte d'horloge ?

VICTOR : Quel est l'idiot qui a écrit cela ? Il faut penser en termes différents de 
la science, non pas de la science terrienne mais de la science serpo. Les Ebens 
étaient des milliers et des milliers d'années plus avancés que nous. Ils avaient 
des systèmes de navigation différents, dont je parlerai en détail plus tard, 
probablement en 2006.

J'en ai assez pour l'instant ; je dois 

retourner me coucher. Continuez à faire du 

bon travail.

C'était la fameuse promesse des photographies qui, à l'heure où j'écris 
ces lignes (28 août 2006), n'ont jamais été publiées. Toutefois, j'en ai 
vu cinq lors d'une réunion privée avec un officier de renseignement en 
mars 2006 ; je n'ai pas été autorisé à les conserver ou à les copier, et je 
les ai vues pendant une vingtaine de minutes. Lisez 
http://serpo.org/updates.asp pour un compte-rendu complet.

http://serpo.org/updates.asp


Page 79

Posting Eleven par Anonymous (21 décembre, 2005)

CONCERNANT LES MEMBRES DE NOTRE ÉQUIPE

QUESTION : Si les membres de l'équipe ont été identifiés comme des moutons, 
comment se désignent-ils les uns les autres ?
ANONYME : chaque membre de l'équipe n'a pas été identifié par son nom. 
Une fois les 16 derniers sélectionnés (n'oubliez pas que nous avions quatre 
remplaçants), chaque membre de l'équipe a reçu un numéro (à trois 
chiffres).

À partir de ce moment-là, ils ont été identifiés uniquement par leur numéro. 
Même chaque membre de l'équipe identifiait les autres par leur numéro à 
trois chiffres. Ils ne devaient jamais utiliser leur vrai nom. Une fois qu'ils ont 
quitté la planète Terre pour se rendre à Serpo, ils se sont donné des surnoms.

Par exemple, le commandant de l'équipe s'appelait "Skipper", les médecins 
"Doc-1" et "Doc-2", les pilotes " Sky-King" et "Flash-Gordon". Même si cela 
n'aurait fait aucune différence s'ils avaient utilisé leurs vrais noms sur Serpo, ils 
ont été suffisamment disciplinés pour continuer à utiliser soit les surnoms, soit 
les numéros à trois chiffres.

LE JOURNAL DE BORD DU CHEF D'ÉQUIPE :

VICTOR : J'espère que vous n'avez pas perdu espoir et foi en moi ; j'avais 
besoin de faire une pause pendant les vacances, comme vous, j'en suis sûr ! 
J'ai coordonné ce sujet très complexe avec diverses personnes de la 
communauté du renseignement du gouvernement américain.

En outre, le reste de la DIA-6 et moi-même travaillons sur les photographies.

Vous trouverez ci-joint quatre pages du journal du commandant de l'équipe 
pour votre liste de discussion sur les OVNI. Le journal contient un grand 
nombre de pages, toutes écrites à la main. Il m'a fallu plusieurs jours pour 
préparer les quatre pages ci-jointes.

Il s'agit du véritable journal de bord du commandant de l'équipe. Il a été 
commencé le matin du départ. Il y avait des noms de code pour le personnel de 
contrôle et des numéros à trois chiffres pour chaque membre de l'équipe [voir 
ci-dessus]. Il y a d'autres codes et abréviations pour certaines choses, ce qui 
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n'est pas expliqué.
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J'ai tapé les mots, phrases et abréviations EXACTEMENT. Rien n'a été 
changé. De même, je vous demanderai de ne pas modifier, changer ou 
corriger le texte ici, comme vous le faites souvent avec le mien pour le 
rendre grammaticalement correct. Cela inclut votre utilisation des 
majuscules pour souligner des choses que j'ai écrites ; je vous demande de 
ne pas le faire avec ces entrées de journal, Victor.

JOUR 1

Nous sommes prêts. Il est difficile de penser que nous avons enfin réussi. 
L'équipe est motivée et calme. Dernier briefing par MTC et MTB. La 
cargaison est emballée dans le vaisseau EBE. Il pourrait y avoir des 
problèmes avec les armes. Nous en parlerons au MVC. 899 et 203 auront la 
responsabilité globale des armes. Pas de système de synchronisation ou 
nous n'en connaissons pas l'existence. Tout se passe bien. 700 et 754 
procèdent au contrôle final de chaque membre avant l'embarquement.

OK, nous avons tout chargé et ça tient. Mais nous devons tout transférer sur 
le plus gros vaisseau une fois arrivés au point de rendez-vous. C'est très 
excitant. Personne n'a émis de réserves. Le CTM a demandé à tous les 
membres de prendre la décision finale. Tous les membres de l'équipe ont dit 
"oui". Nous partons. L'intérieur de l'embarcation d'Ebe est grand. Il y a trois 
niveaux, il est différent de celui sur lequel nous nous sommes entraînés. Je 
pense qu'il s'agissait d'un vaisseau éclaireur, celui-ci est un vaisseau navette.

Nous avons stocké la cargaison au niveau inférieur. Nous nous assiérons au 
niveau central et l'équipage s'assiéra au niveau supérieur. Les murs sont 
étranges. Ils semblent être dimensionnels. Il y a trois stations, quatre d'entre 
nous s'assoient dans chaque station. Il n'y a pas de sièges, juste des bancs. 
Nous ne tiendrions pas dans les petits sièges de l'équipage.

Le MVC dit que nous n'avons besoin de rien de spécial, pas d'O2 ni de casques. 
Je ne sais pas quoi faire avec eux. OK, dernières vérifications. Le MTC nous a 
donné le mot de la fin. Une prière a été prononcée. Nous montons à bord du 
vaisseau Ebe. 475 est très nerveux. 700 le surveille. L'écoutille est fermée. Pas 
de fenêtre. On ne peut pas voir à l'extérieur. Tout le monde est assis dans son 
siège respectif sur la banquette. Pas de harnais de rétention. OK, bien, la barre 
est en travers de nous.

Le vaisseau démarre son moteur, ou ce qu'ils appellent les propulseurs 
d'énergie. Nous avons l'impression de bouger, mais il ne se passe rien à 
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l'intérieur. Je suis encore capable d'écrire ceci. J'ai vraiment la tête qui tourne. 
102 assis à côté de moi et il s'est évanoui. J'ai une drôle de sensation.
Je dois réécrire ce texte parce que je n'arrive pas 

à réfléchir correctement. JOUR 1 - ENTRÉE 2
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Nous sommes arrivés à l'embarcation de rendez-vous. Nous ne savons pas où 
nous sommes, mais il semble que nous nous soyons tous évanouis ou que nous 
ayons été vraiment désorientés pendant ce voyage. D'après ma montre-
bracelet, le voyage a duré environ six heures. Ou peut-être plus. Nous sommes 
partis à 1325 et nous sommes en 1939. Mais je ne suis pas sûr du jour. Nous 
sommes entrés dans le grand navire. Nous nous trouvons dans une baie ou 
quelque chose comme ça.

De nombreux EBE nous aident. Ils semblent comprendre que nous sommes 
désorientés. La cargaison a été déchargée en une seule fois. La plate-forme 
contenant la cargaison a été déplacée sans décharger les cargaisons 
individuelles. Ce vaisseau ressemble à l'intérieur d'un grand bâtiment. Le 
plafond est d'environ 30 mètres de haut dans cette partie du navire.

OK, nous sommes transférés dans une autre partie du navire. OK, nous sommes 
déplacés dans une autre pièce ou une autre zone. Quel grand navire ! Je 
n'arrive pas à décrire à quel point il est grand. Il nous a fallu environ 15 
minutes pour marcher jusqu'à notre zone. On dirait que c'est quelque chose de 
spécial pour nous. Les chaises sont plus grandes. Mais il n'y e n  a que 10. Bon, 
je suppose que 203 et moi-même allons nous asseoir à des endroits différents 
au-dessus de ces sièges.

Nous sommes déplacés par une sorte d'ascenseur, mais je ne comprends 
pas comment il a fonctionné. Tout le monde a faim. Nous avons nos sacs à 
dos contenant des rats C et je suppose que nous mangeons maintenant. 
Mais il faut demander au MVC. Je ne le trouve pas et nous ne pouvons pas 
communiquer avec les deux EBE qui sont ici.

Ils ont l'air d'être très gentils. 420 essaiera d'utiliser ses compétences 
linguistiques. Presque drôle. On dirait un match de cris. Nous avons 
simplement utilisé le langage des signes pour indiquer que nous voulions 
manger. L'un des EBE nous a apporté un récipient contenant quelque chose. 
Ça n'a pas l'air bon mais je pense que c'est leur nourriture. On dirait de la 
bouillie ou des flocons d'avoine. 899 va goûter. Eh bien, 899 a dit que ça avait 
un goût de papier. Je pense que nous allons tous nous en tenir aux rats C.

OK, MVC s'est finalement manifesté. Il nous a dit que le voyage 
commencerait bientôt. Deux mils, je pense qu'il veut dire minutes, mais je 
ne sais pas vraiment. Peut-être que ce n'était pas une si bonne idée de 
manger avant de partir. Nous ne ressentons pas d'apesanteur et nous 
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n'avons pas de vertige. Mais nous ne savons pas à quoi nous attendre à 
partir de maintenant. Ils nous indiquent que nous devons nous asseoir sur 
les chaises.
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JOUR 2

Je ne sais pas exactement combien de temps nous sommes restés dans les 
conteneurs. Nous nous sommes assis sur des chaises et un conteneur 
transparent a été placé au-dessus de nous et de la chaise. Nous étions isolés 
dans cette bulle ou sphère. Nous pouvions respirer et voir à l'extérieur, mais 
nous nous sentions vraiment étourdis et confus. Je pense que je me suis 
endormie ou évanouie. Je pense que c'est un autre jour, mais ma montre 
indique qu'une heure s'est écoulée depuis que nous nous sommes assis, 
mais je pense que c'est le jour suivant.

Nos instruments temporels se trouvent dans nos sacs à dos qui sont rangés 
dans une autre partie de cette pièce. Nous sommes toujours dans ces sphères, 
mais ça semble aller. Eh bien, 899 a trouvé le moyen de sortir parce qu'il est 
debout. Il a ouvert ma sphère. Je ne sais pas si nous devrions sortir de cette 
chose. 899 dit qu'un EBE est entré, nous a regardés et est parti. Les autres 
membres de l'équipe dorment. 899 et moi marchons dans la pièce.

J'ai récupéré les instruments horaires. Il semble que nous ayons voyagé 
pendant environ 24 heures. Il n'y a pas de fenêtre à voir. A l'origine, on nous 
avait dit que cela prendrait environ 270 jours. OK, EBE est entré et a indiqué 
les chaises, je suppose que nous devons y retourner et nous y asseoir.

ENTRÉE

Comme je ne suis pas sûre de savoir quel jour nous sommes, je ne 
déclarerai pas de jour pour mon entrée, [donc] je dirai simplement entrée. 
Nous sommes tous malades. Des vertiges, des maux d'estomac. 700 et 754 
nous ont donné des médicaments pour calmer nos estomacs. Mais nous 
nous sentons vraiment mal. Il semble que nous soyons incapables de nous 
concentrer sur nos yeux et que nous ne sachions pas dans quelle direction 
nous tourner, ni comment nous asseoir. Nous nous sentons vraiment mal.

Les médicaments nous aident un peu et nous pouvons manger un peu. 700 et 
754 nous disent de manger et de boire l'eau que nous avons apportée. Nous le 
faisons et nous nous sentons un peu mieux, mais je ne peux pas me 
concentrer sur quoi que ce soit et je ne peux plus écrire pour le moment.

ENTRÉE

Je me sens beaucoup mieux. Les EBE sont venus et ont fait quelque chose dans 
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la pièce. Tout semble plus clair et nous ne sommes plus aussi confus et 
étourdis. Nous avons recommencé à manger et à boire de l'eau. Nous nous 
sentons beaucoup mieux. Nous sommes sortis de la sphère, mais nous devons 
y rester à certains moments.
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L'EBE nous a montré une série de lumières au-dessus du panneau d'entrée. Des 
lumières vertes, rouges et blanches. Si la lumière est rouge, nous devons nous 
asseoir dans la sphère. Si la lumière est blanche, tout va bien. L'EBE n'a jamais 
expliqué la lumière verte. Peut-être que ce n'est pas bon.

Nous ne savons pas quel jour nous sommes, mais nous savons seulement que 
nous sommes en 2319. Notre horodateur ne fonctionne pas très bien, d'après 
633. Il pense que nous sommes partis depuis 10 jours, mais il n'en est pas 
vraiment sûr. Nous avons été confinés dans cette pièce pendant tout ce 
t e m p s . Je pense que cette p i è c e  est faite pour nous et que nous y 
sommes en sécurité.

Il ne serait peut-être pas judicieux de le laisser. Pas d'apesanteur. Je ne sais pas 
comment ils font. Mais nous nous sentons un peu étourdis quand nous 
marchons. On dirait que la pièce est pressurisée. Les oreilles sautent 
beaucoup. Si nous devons rester assis dans cette pièce pendant 270 jours, 
nous allons vraiment nous ennuyer. Nous ne pouvons pas faire grand-chose, 
tout notre matériel est rangé.

Nous avons nos sacs à dos, mais ils ne contiennent que quelques objets. Nous 
voulons faire l e  ménage, mais nous ne trouvons pas de toilettes, à part les 
conteneurs que nous utilisons pour nous soulager. Il s'agit de petits récipients 
métalliques qui sont vidés par l'EBE de temps  en  temps. L'EBE nous apporte 
de la nourriture, leur nourriture. Nous l'avons essayée et elle a un  goût de 
papier, vraiment aucun goût, mais c'est peut-être quelque chose de spécial 
pour les voyages dans l'espace. 700 e n  mange. Il a l'air d'aller bien mais cela 
perturbe ses intestins. Leur eau est laiteuse mais a un goût de pomme. C'est 
étrange. ENTRÉE Cela fait longtemps que je n'ai pas fait d'entrée. Nous pensons 
que nous sommes sur le bateau depuis 25 jours. Mais il se peut que nous nous 
trompions de cinq jours. Nous avons été enfermés dans notre sphère pendant 
une longue période. Nous avons dû sortir pour nous soulager et nous avons 
finalement pu ouvrir la sphère.

Mais quand nous l'avons fait, nous sommes tous tombés malades, vraiment 
malades. Nous étions étourdis, confus et certains ne pouvaient plus marcher. 
Nous avions du mal à uriner et à aller à la selle. 700 et 754, qui ont mangé la 
nourriture de l'EBE, ne semblaient pas aussi malades que nous. Ils nous ont 
soignés avec des médicaments. EBE est entré et a pointé une lumière bleuâtre 
sur nos têtes. Nous nous sommes sentis mieux, beaucoup mieux après cela.

Il nous a montré les chaises et nous nous sommes dit que nous devions y 
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retourner. Nous lui avons montré nos poubelles et pointé les chaises d'un a i r  
confus. Il a compris et a quitté la pièce. EBE est revenu avec des petits 
récipients que nous avons placés à l'intérieur de la sphère.
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Il a également apporté de petites cruches de liquide laiteux et nous a fait signe 
de le boire. Nous sommes donc retournés dans la sphère et nous sommes 
restés assis avec les poubelles et la cruche de liquide laiteux. Nous l'avons bu et 
nous avons semblé aller mieux, sauf 518, qui semblait malade. Mais on nous a 
dit de rester à l'intérieur de la sphère.

ENTRÉE

Je ne sais pas combien de temps nous sommes restés dans cette sphère 
cette fois-ci. Mais EBE est entré et a fait une proposition pour que nous 
sortions. Nous avons pu nous déplacer sans être étourdis ou malades. EBE 
nous a même permis de sortir de la pièce. Nous avons marché dans un 
couloir très étroit pendant un long moment, peut-être 20 minutes. Nous 
sommes ensuite montés dans une sorte d'ascenseur, qui avançait 
rapidement parce que nous pouvions sentir le mouvement.

Nous sommes sortis dans une très grande salle où se trouvaient de nombreux 
EBENS assis sur des sièges. C'est peut-être le centre de contrôle. Notre escorte 
a fait une proposition pour entrer dans la pièce. Nous pouvions voir des 
panneaux de contrôle qui contenaient de nombreuses lumières. Il y avait 
quatre stations différentes contenant chacune six EBEN. Ils étaient répartis par 
niveaux.

Le niveau supérieur de cette pièce ne contenait qu'un seul siège. Un EBEN était 
assis sur cette chaise. Nous pensons qu'il doit être le pilote ou le commandant. 
Il semblait s'occuper d'un tableau de bord. Il y avait de nombreux écrans de 
télévision, mais ils montraient tous le langage EBEN et des séries de lignes, 
verticales et horizontales.
Peut-être une sorte de graphique.

Nous avons pu nous promener sans qu'aucun EBEN ne nous dérange. 633 et 
661 étaient très intéressés. Le 633 semblait mieux. Il y avait une fenêtre. Mais 
nous ne pouvions rien voir. Il faisait sombre, mais nous pouvions distinguer des 
lignes ondulées. Peut-être une sorte de distorsion du temps. Nous devons nous 
déplacer à une vitesse supérieure à celle d e  la lumière, mais nous ne voyons 
rien par la fenêtre.

OK, MVC est enfin arrivé. Il explique, dans un anglais approximatif, que nous 
sommes à mi-chemin de notre planète d'origine. Tout fonctionne 
correctement et nous nous sentirons tous mieux lorsque le vaisseau sortira de 
cette vague temporelle, comme il l'appelle. MVC dit que nous pouvons nous 
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promener dans n'importe quelle partie du vaisseau, mais que nous devons 
rester ensemble.
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L'étrange style des commentaires en cours d'exécution et du flux de 
conscience des journaux (dont il y aura d'autres plus tard) a été 
remarqué par de nombreuses personnes. L'une des explications de ce 
style particulier est qu'il s'agit de transcriptions d'enregistrements 
audio de séances d'hypnose qui ont eu lieu lors du débriefing au retour 
de l'équipe, les journaux originaux ayant été perdus sur Serpo de 
nombreuses années auparavant.

Le récit de l'hypnotiseur ayant été supprimé de l'enregistrement, il ne 
reste que les réponses au fil de l'eau aux questions posées par 
l'hypnotiseur ("Continuez. Que se passe-t-il ensuite ?" - etc.). Les 
bandes ont été transcrites et les erreurs de transcription subsistent 
dans cette première version. Plus tard, vraisemblablement, les 
transcriptions auraient été n e t t o y é e s , corrigées et présentées 
correctement dans le rapport final de la mission.

Il faut nous montrer comment faire fonctionner les centres de mouvement. 
Nous pensons qu'il fait référence aux ascenseurs. Cela semble simple, il suffit 
de placer sa main sur l'un des voyants de fonctionnement. Blanc et rouge. Le 
blanc le déplace et le rouge l'arrête. Nous entendons une sorte de sonnerie, 
mais MVC dit qu'il ne s'agit que de sons spatiaux.
Peu importe ce qu'il entend par là. Nous avons pu faire le tour du navire, mais 
il est tellement grand qu'il est difficile de comprendre comment un navire aussi 
grand peut se déplacer aussi rapidement.

633 veut voir les moteurs. MVC emmène quatre d'entre nous dans la salle 
des machines, ou quel que soit le nom qu'on lui donne. Elle contient de 
grands, très grands conteneurs métalliques. Ils sont disposés en cercle, les 
extrémités de chacun pointant vers le centre. De nombreux tuyaux ou sortes 
de grands tubes les relient.

Au centre de ces récipients se trouve une bobine de couleur cuivre ou quelque 
chose qui ressemble à une bobine. Une lumière brillante est projetée d'un 
point supérieur au centre de la bobine. Nous entendons un bourdonnement 
très sourd, mais pas de sons forts. 661 pense qu'il s'agit d'un système de 
matière négative contre matière positive.

[ FIN DES ENTRÉES DU JOURNAL DU COMMANDANT DE L'ÉQUIPE ]

QUESTION : Veuillez expliquer, pour la gouverne de tous, le dispositif 
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énergétique Eben (ED) trouvé sur le site de l'accident.



Page 93

ANONYME : D'accord, je vais répondre à cette question. Dimensions : 9" x 
11" x 1,5", poids 26,7 oz. L'ED [Energy Device] est transparent et fait de 
quelque chose qui ressemble à du plastique dur.

En bas à gauche, il y a une petite plaque métallique carrée, peut-être une 
puce. Il s'agit d'un des points de connexion.

En bas à droite, il y a une autre petite pointe métallique carrée, qui est le 
deuxième point de connexion.

Vu au microscope électronique, le DE contient de petites bulles de forme 
circulaire. À l'intérieur de ces bulles se trouvent de minuscules particules. 
Lorsqu'une demande d'énergie électrique est appliquée au DE, les 
particules se déplacent toujours dans le sens des aiguilles d'une montre à 
une grande vitesse, non mesurable. Un fluide non identifié se trouve 
également autour des bulles. Lorsque le DE est sollicité, ce fluide passe 
d'une couleur claire à une couleur rose trouble. Le liquide devient chaud, 
entre 102° et 115°F.

Cependant, les petites bulles ne se réchauffent pas, SEULEMENT le fluide. Les 
bulles ont maintenu une température constante de 72°F. Les limites du DE 
contiennent des fils de petite taille (de l'ordre du micron). Lorsqu'une 
demande est placée sur le DE, les fils se dilatent. Ce processus d'expansion 
dépend de l'importance de la demande placée sur le DE. Nous avons mené des 
expériences approfondies et exhaustives avec le DE. Nous pouvions tout 
alimenter, d'une ampoule de 0,5 watt à une maison entière.

L'ED détecte automatiquement la demande requise et délivre l a  quantité 
exacte. Il fonctionne sur tout ce qui est électrique, à l'exception des 
équipements qui contiennent un champ magnétique. D'une manière ou d'une 
autre, notre champ magnétique interfère avec la demande de sortie du DE. 
Nous avons toutefois mis au point un processus de blindage pour y remédier.

Je n'entrerai pas dans la nomenclature scientifique pour l'instant [pour des 
raisons de sécurité nationale]. Il ne s'agit que d'informations de base sur le 
DE, et c'est ce qu'un lecteur voulait savoir.

Il est intéressant de noter que lorsque notre équipe de récupération a 
découvert le DE, elle a pensé qu'il s'agissait d'une fenêtre en raison de son 
aspect plastique transparent. Ebe #1 a dû nous montrer comment cela 
fonctionnait. Il nous a fallu de nombreuses années pour comprendre 
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pleinement les qualités opérationnelles du DE. Je suis sûr qu'aujourd'hui, nous 
comprenons parfaitement tout ce qui s'y rapporte, mais cela ne figure pas dans 
le rapport final [Serpo].
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CONCERNANT LES EBENS #1 - #5 :

Ebe #1 est le survivant du crash de l'engin retrouvé à Corona, NM en juillet 
1947.

Ebe #2 a été le premier échange d'un scientifique d'Eben et a été le 
deuxième visiteur laissé sur Terre. Je ne connais pas la durée exacte de son 
séjour.

Ebe #3 était une femme scientifique.

J-ROD était un Eben cloné, créé par les Ebens, qui est venu comme un autre 
type de visiteur. J-ROD est une affaire très compliquée et l'histoire complète ne 
s e r a  jamais rendue publique. Le type exact d'entité qu'était J-ROD doit rester 
classifié "Above Top Secret".

Faites savoir à vos membres exclusifs de la UFO Thread List que ce sujet est 
clos et qu'aucune autre question ne sera traitée à l'avenir.

La raison pour laquelle il/elle a été nommé(e) J-ROD est confidentielle. Les 
gens ont spéculé à ce sujet et, officiellement, cela signifie quelque chose, mais 
cette information doit rester à l'abri du domaine public.

Le président Bill Clinton voulait poursuivre le programme d'échange, mais 
d'autres membres de son administration ont estimé que ce serait une erreur et 
l'ont écarté. Le programme a pris fin en 1994 avec Ebe #5.

QUESTION : L'auteur d'OVNIs Whitley Strieber affirme avoir été contacté par un 
homme qui prétendait faire partie d'un programme d'échange entre humains 
et extraterrestres dans les années 60. Whitley a-t-il été "manipulé" ou a-t-il 
réellement rencontré l'un des membres de l'équipe ?
ANONYME : L'homme qui a approché Whitley Strieber en 1989-90 était un 
membre de l'équipe. Nous le connaissons et nous savions qu'il avait pris 
contact avec Strieber, non pas une fois, non pas deux fois, mais trois fois.

Tous les membres survivants de l'équipe ont été soigneusement suivis et 
surveillés par une branche spéciale de la DIA. Le dernier survivant est décédé 
en 2002 dans l'État de Floride.

QUESTION DE ROBERT STANLEY :
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VICTOR : Pouvez-vous me donner plus de détails sur cette déclaration ?

"Cependant, lorsqu'il [Ebe #1] a été emmené à Washington, D.C. (très 
étroitement contrôlé), le climat qui y régnait (à la fin de l'automne) était 
trop froid pour lui.

– Quand cela s'est-il produit ?
– Depuis combien de temps l'EBE #1 est-il là ?
– Où a-t-il séjourné ?

Nous vous 
remercions.
ROBERT STANLEY
Magazine Unicus

ANONYME : Je ne fournirai PAS cette information.
Pour votre information uniquement (non destinée à être rendue publique), Ebe #1 s'est 
rendu à Washington
D.C. en 19  et a séjourné à  ,  dans un . Il n'a 
pas rencontré le président  .
[Non divulgué pour des raisons de sécurité nationale].

[FACTOID - Victor Martinez :

La dernière séquence de RENCONTRES DU TROISIÈME GENRE que j'ai 
visionnée comporte bien 12 personnes, 10 hommes et deux femmes. Douze 
personnes, c'est aussi le nombre indiqué dans la version du livre de Spielberg.

Cependant, j'ai réussi à lire la fin de la version de poche de Spielberg de CE3. 
La lecture est identique à celle du film, à l'exception de deux éléments 
intéressants. Les 12 membres de l'équipe sont présentés comme étant TOUS 
DES HOMMES.

Un dialogue supplémentaire qui ne figure pas dans le film a également lieu. 
Ils ont un entretien avec Roy Neary et lui font signer un certain nombre de 
documents. Alors qu'il signe le dernier document, on lui dit ce qui suit :

"Nous avons un problème possible dans le domaine du canon et de la 
jurisprudence commune en dehors des paramètres de notre astronomie. On 
pourrait dire que vous êtes, en fait, techniquement parlant... morts."

Est-ce une manière élégante de dire que si quelqu'un vient fouiner pour savoir 
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ce qui est arrivé à Roy, ils ont maintenant le droit légal de lui dire qu'il est mort ? 
Cela vous rappelle-t-il quelque chose ?
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Il s'agit du dernier message reçu par Victor Martinez jusqu'au 28 mars 
2006. Sans aucune raison, les messages 12 à 16 suivants ont été reçus 
par moi-même (Bill Ryan). La sécurité a été renforcée et il semblait que 
l'on souhaitait que le m a t é r i e l  reçu ne s o i t  pas corrigé et édité 
(comme Victor l'avait f a i t ), mais plutôt qu'il soit rapporté mot pour mot, 
ce que j'ai fait. En effet, après avoir publié le journal du commandant de 
l'équipe du 24 janvier, j'ai reçu un message disant que "c'était 
exactement ce que nous voulions".

Les entrées dans le journal du commandant de l'équipe ont cessé et, le 28 
mars 2006, Victor a de nouveau été contacté pour obtenir des 
éclaircissements sur le soi-disant "objet Eben" (p.91). Il est possible que 
l'on ne m'ait envoyé directement qu'un certain nombre d e  ces 
communiqués parce que l'on a jugé important que les journaux du Team 
C o m m a n d e r  e n  particulier ne soient pas corrigés ou édités.
Une fois que tous les journaux ont été reçus, il est possible de revenir à 
Victor et à son propre style d'édition et de correction.

"Spielberg me parle du film. Il parle d'OVNI, dit-il, mais ce n'est pas de la 
science-fiction. Il l'appelle 'science fact'".

COMMENTAIRE : C'est à se demander comment Spielberg a pu obtenir les bons 
chiffres et le bon nombre d'hommes et de femmes.

On raconte qu'après avoir assisté à une projection spéciale de "Rencontres 
du troisième type", le président Ronald Reagan s'est entretenu en privé avec 
Steven Spielberg et lui a dit : "Vous ne savez pas à quel point c'est vrai". 
(Citation du président Reagan) ]
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Affichage Douze par Anonyme (24 janvier, 2006)

[Note du BR : Ce message m'a été envoyé directement et n'a pas été envoyé 
à Victor Martinez. Il est présenté ci-dessous mot pour mot. Rien n'a été 
ajouté ou édité. Les fautes de frappe n'ont pas été corrigées et tout le 
formatage a été conservé].

J'ai rêvé de la terre. J'ai vraiment fait des rêves très vivants du Colorado, 
des montagnes, de la neige et de ma famille. C'était comme si j'étais 
vraiment là. Je n'avais aucun souci et je n'ai jamais pensé à ma situation à 
l'intérieur du vaisseau spatial étranger. Puis je me suis réveillée. J'étais 
confus et désorienté. J'étais dans un bol, enfin, il me semblait que c'était un 
bol. Je ne me souviens pas comment je suis arrivé ici. J'ai d'abord pensé à 
mon équipage. J'ai poussé le couvercle de ce bol en verre et il s'est ouvert. 
J'ai entendu un sifflement provenant des joints. J'ai regardé autour de moi 
et j'ai vu que j'étais dans une pièce. Ce n'est pas une pièce dont je me 
souviens. Mais nous étions tous à l'intérieur de ces bols de verre. Tous les 
autres membres de l'équipage dormaient. Je suis sorti et j'ai réalisé que mes 
jambes étaient vraiment douloureuses. Mais je suis sorti et je me suis rendu 
dans chaque bol de verre pour vérifier l'état de l'équipage. Je n'ai trouvé 
que onze d'entre nous. Il manque quelqu'un. Mais qui ? Je ne sais plus où 
j'en suis. J'ai aussi très soif. Je ne trouve aucune de ces bouteilles d'eau. 
Nous en avions, mais je n'en trouve aucune. Mes yeux ont vraiment du mal 
à se concentrer. Mais je l'écris dans mon journal de bord, je dois tout noter. 
J'ai trouvé le numéro..........................................................................................................Il
est en vie. Qui a disparu. Je dois regarder chaque bol. Cette pièce est grande. Les
Le plafond ressemble à un matelas de lit. Les murs de cette pièce sont mous. 
Il n'y a pas grand-chose dans cette pièce, à part les bols et quelques tubes 
qui vont des bols au sol. Je vois des lumières clignoter au fond de chaque 
bol. Des lumières vives sont allumées au plafond. A l'intérieur du matelas ou 
quelque chose comme ça. Je ne peux pas ouvrir ces bols. J'ai tout essayé. Je 
dois demander de l'aide aux Ebens. J'ai trouvé une porte mais elle ne 
s'ouvre pas. Je ne me souviens pas comment nous avons ouvert les autres 
portes.
Depuis combien de temps sommes-nous dans ces bols ? Je n'arrive pas à me 
souvenir de grand-chose. Peut-être que le voyage dans l'espace cause des 
problèmes à l'esprit d'une personne. On nous l'a dit pendant l'entraînement, 
mais personne n'a jamais voyagé aussi loin dans l'espace. Nous sommes des 
spécimens. Je devrais peut-être retourner dans la cuvette. Je me suis peut-
être réveillé trop tôt. Ma montre-bracelet indique qu'il est 18 heures. Mais 
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quel jour, quel mois, quelle année ? Combien de temps ai-je dormi ? Le sol 
semble être mou et des fils électriques y courent en croix. Je vois une sorte 
d'écran de télévision dans le coin de la pièce. Je pense qu'il surveille les 
autres bols. Je ne peux rien lire sur l'écran parce que c'est la langue d'Eben. 
Je distingue des signes, peut-être des lignes de surveillance de la santé sur 
l'écran. J'espère que ça veut dire que tout le monde respire et est en vie. 
Mais il nous manque un homme. Ai-je oublié quelque chose ?
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Quelqu'un est-il mort ? Je ne m'en souviens pas. J'ai une sorte d'éruption 
sur les mains. Une vraie sensation de brûlure. Peut-être que ce sont des 
brûlures dues aux radiations. Mais où sont les moniteurs de radiations que 
nous avions dans nos sacs ? Où sont nos sacs de survie ? Je ne trouve rien. 
Je retourne à la cuvette. Je m'allonge. J'arrête d'écrire dans ce journal.

Je suis à nouveau réveillé. Les Ebens sont dans la pièce. Mon bol est ouvert. 
Certains membres de mon équipe se promènent. Les Ebens les aident. Je 
suis sorti de mon bol.
Eben, qui parle anglais, me voit et je lui demande si tous les membres de 
mon équipage vont bien. Il ne comprend pas "alright". Je désigne l'équipage. 
Je dis onze. Où est le numéro douze ? Ebe1 montre alors un bol vide et dit, le 
terrien n'est pas vivant. D'accord, quelqu'un est mort. Mais qui ? Mon équipe 
se promène dans un état de confusion. Je n'arrive à attirer l'attention de 
personne. Ils ressemblent à des morts-vivants. Qu'est-ce qui ne va pas chez 
eux ? J'ai demandé à Ebe1 ce qui n'allait pas. Ebe1 m'a répondu que l'espace 
était malade, mais qu'il ne le serait bientôt plus. D'accord, c'est logique. Je ne 
sais pas dans combien de temps. Nous volons toujours, mais nous ne savons 
pas combien de temps. Ebe1 apporte des liquides et quelque chose qui 
ressemble à un biscuit. Le liquide a un goût de craie et le biscuit n'a aucun 
goût. Nous le mangeons tous et buvons le liquide. Presque instantanément, 
nous nous sentons mieux. Ok, il faut s'organiser. J'ai dit à 203 de rassembler 
toute l'équipe.
On a trouvé 308 manquants. Ce doit être le membre d'équipage décédé. 
Ebe1 est revenu et m'a conduit à 308. Il était dans un bol, quelque chose 
comme un cercueil. 700 et 754 vont examiner 308. Ebe 1 nous avertit de ne 
pas sortir 308. Je ne comprends pas cette mise en garde. 700 et 754 sont là. 
J'essaie de dire à Ebe 1 que ces hommes sont nos médecins et qu'ils doivent 
examiner 308. Ebe 1 dit non, à cause de l'infection. Je suppose que 308 a dû 
avoir une sorte d'infection et qu'elle pourrait être contagieuse. Mais est-ce 
que 308 est mort ? Je ne sais pas. Nous suivrons l'avis d'Ebe1. 700 et 754 
viennent de regarder dans la cuvette et disent qu'il semble que 308 soit 
mort. Tous les autres ont l'air d'aller bien. Les liquides et les biscuits 
devaient contenir une sorte d'aliment énergétique. Nous pouvons 
concentrer nos yeux et penser. Personne ne se souvient de la façon dont 
nous sommes arrivés dans cette pièce. Tout notre équipement est là. Tout le 
monde s'inquiète de notre état. Les Ebese sont amicaux mais ne nous disent 
pas grand-chose. 899 s'inquiète d'être enfermé dans une pièce. 633 et 661 
pensent que nous devrions nous occuper. Je suis d'accord. J'ordonne à 
chacun de prendre son sac et sa ceinture de rationnement, d'inventorier 
tout ce qu'il contient et de voir s'il manque quelque chose. Cela va occuper 
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l'équipe pendant un certain temps. Ma montre-bracelet indique qu'il est 
0400. Mais quel jour ? Quelle date ? Je n'en sais rien. C'est très étrange de 
ne pas pouvoir mesurer le temps. Nous n'avons aucune référence à 
l'intérieur de cette pièce ou de ce vaisseau spatial. L'horloge que nous avons 
apportée sera déballée une fois que nous aurons atteint le matériel rangé. 
Nous ne savons pas où il se trouve.
Tous les membres de l'équipage ont fait l'inventaire de leurs sacs et de leurs ceintures de 
rationnement. Tout est comptabil isé. 899
veut s'armer d'une arme de poing. J'ai dit non. Nous n'avons pas besoin d'armes. Pas 
d'Ebese
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ont été hostel vers nous. Nous avons sorti une boussole. Elle ne fonctionne 
pas. Nous avons sorti nos radios. Nous les garderons à la ceinture. On ne sait 
pas si elles fonctionnent loin de la chambre. Mais nous les avons allumées et 
elles fonctionnent. On s' entend. Bien, nous communiquons. Mais il faut faire 
attention, la durée de vie de la batterie n'est que de deux jours. Je suggère que 
tout le monde commence à écrire ses pensées. Tenez une sorte de journal, 
comme je le fais. On m'a ordonné de le faire et je continuerai à le faire aussi 
longtemps que je le pourrai. Mais je ne le tiendrai pas par jour, car je ne peux 
pas savoir quand un jour se termine. 661 suggère que nous établissions un 
calendrier et un système de temps tant que nous serons ici. Bonne idée, il va le 
faire. Le calendrier fonctionnera sur un  système de sept jours. Nous utiliserons 
nos montres-bracelets pour mesurer une période de 24 heures et nous 
considérerons qu'il s'agit d'un jour. Nous commencerons à 6 heures, soit dans 
environ 45 minutes. 518 installe le moniteur d'air. Il semble que nous respirions 
de l'air normal. L'équipe plaisante sur la nomenclature utilisée par 518 pour 
désigner l'air normal. C'est bien que nous ayons un peu d'humour. Ok, c'est le 
début du premier jour, il est 0600 heures. Le 661 va tenir le calendrier. Nous 
aurions dû le faire avant. Nous n'avons aucune idée du temps passé à l'intérieur 
de ce vaisseau spatial, ni de la durée de notre voyage. On n'est pas entrés dans 
le poste de commande ? J'ai peut-être rêvé. Je ne trouve pas la première 
partie de mon journal.
Ebe1 est arrivé. Il nous a dit que le voyage était presque terminé. Il nous a conduits 
dans le couloir. Nous sommes entrés dans
Je suis sorti dans une grande pièce avec de nombreux objets, que je ne peux 
pas identifier mais qui ressemblent à des coffres à vêtements ou à des 
coffres de chambre. Je ne peux pas les identifier, mais ils ressemblent à des 
coffres à vêtements ou à des coffres de chambre à coucher. On nous conduit 
également à une grande table avec de la nourriture. Ebe1 nous dit de 
manger. Il a dit : " Mangez de la bonne nourriture, mangez ". Nous nous 
regardons tous. 700 et 754 disent "mangeons". Ok, nous trouvons des 
assiettes. On dirait des assiettes en céramique, très lourdes. J'ai choisi 
quelque chose qui ressemble à un ragoût. J'ai ensuite pris un biscuit, le 
même que celui que nous avons mangé tout à l'heure. Les boissons étaient 
dans des récipients en métal. Le même liquide que tout à l'heure. Nous 
avons tous mangé. Le ragoût avait très peu de goût. Quelque chose comme 
des pommes de terre, peut-être des concombres, une sorte de tige. Pas 
vraiment mauvais. Les biscuits ont le même goût. Tout le monde s'est assis 
et a mangé. Nous avons trouvé quelque chose qui ressemblait à des 
pommes, mais qui n'en avait pas le goût. Doux et moelleux, j'en ai mangé 
un. Ça laisse un arrière-goût dans la bouche. L'équipe a l'air heureuse.
Certains plaisantent sur le fait qu'il n'y a pas de glace. Ok, le MVC est dans la 
salle. C'est la première fois que nous le voyons. Il parle en Ebe1. La langue 
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me gêne vraiment les oreilles. Les sons aigus et les tons vocaux sont très 
étranges.
Ebe1 nous dit que le MVC veut que nous nous préparions à l'atterrissage. 
Ok, comment faire ? Nous devons nous rendre dans la salle des bols et aller 
dans les bols. Personne ne veut le faire, mais s'il le faut, nous le ferons. Nous 
devons aller dans la salle de la cuvette et entrer dans la cuvette. Personne 
ne veut le faire, mais s'il le faut, nous le ferons. Nous sommes ramenés dans 
la salle de déménagement et nous retournons dans la salle de la cuvette. 
Nous montons dans le bol. Certains utilisent de l'herbe pour soulager leurs 
intestins et leur vessie. Nous grimpons ensuite dans la cuvette. Les 
couvercles se ferment mais nous sommes éveillés. Nous restons allongés. Je 
m'endors.
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Les couvercles des bols se sont ouverts. Ma montre-bracelet indique 11 
heures. Je suppose que c'est encore le premier jour. Nous sortons. Ebe1 est 
à nos côtés. Il nous dit. Atterrissage à la maison. Ok, je suppose que nous 
sommes arrivés. Nous rassemblons nos affaires. 700 nous rappelle de porter 
nos lunettes de soleil une fois sortis. Nous faisons nos bagages et marchons 
dans un long couloir. Puis nous entrons dans une autre salle de 
déménagement. Nous voyageons pendant une minute. Puis la porte s'ouvre. 
Nous sommes dans une grande pièce. Nous voyons notre équipement rangé. 
Grande pièce, de nombreux petits vaisseaux spatiaux y sont entreposés. Une 
grande porte s'ouvre. Lumière vive. Nous voyons la planète pour la première 
fois. Nous descendons la rampe. Un grand nombre d'ebens nous attendent. 
Nous voyons un grand eben, le plus grand que nous ayons vu jusqu'à 
présent. Il s'avance et commence à nous parler. Ebe1 traduit un message de 
bienvenue du chef. Je suppose que ce type est le chef. Il mesure environ un 
pied de plus que les autres. Le chef nous dit que nous sommes les bienvenus 
sur la planète, il l'a appelée d'un nom que nous ne comprenons pas. Ebe1 ne 
traduit pas très bien. Mais nous sommes conduits dans une arène ouverte. 
On dirait un terrain de parade. Le sol est en terre battue. En levant les yeux, 
je vois un ciel bleu. Le ciel est très clair. Nous voyons deux soleils. L'un plus 
brillant que l'autre. Le paysage ressemble à un désert, l'Arizona ou le 
Nouveau Mexique. Il n'y a pas de végétation à proprement parler. Il y a des 
collines, mais rien d'autre que de la terre. Il doit s'agir du village ou de la ville 
centrale. Nous avons atterri dans une zone ouverte avec de grandes 
structures comme des tours électriques. Quelque chose est assis au sommet 
de ces tours. Au centre du village, il y a une grande tour. On dirait une 
structure en béton. Très grande, peut-être 300 pieds. On dirait qu'un miroir 
est placé au sommet de cette tour. Tous les bâtiments ressemblent à des 
huttes en pisé ou en terre. Certains sont plus grands que d'autres. En 
regardant dans une direction, on ne peut pas lire les indications de la 
boussole, mais il y a une très grande structure. Tous les ebens sont habillés 
de la même façon, à l'exception de certains ebens qui se trouvaient dans le 
vaisseau spatial. Je vois maintenant d'autres personnes vêtues d'une tenue 
bleu foncé, différente des autres.
Chaque eben porte une sorte de boîte à la ceinture. Tous ont des ceintures. On ne voit pas
Les enfants n'ont pas d'enfants, mais ils ont peut-être aussi la même taille. 
Nos bottes laissent une empreinte dans le sol. La luminosité est presque 
trop forte pour nos yeux sans lunettes de soleil. En regardant autour de moi 
à 360 degrés, je vois des bâtiments et des terres stériles.
On ne voit pas de végétation. Je me demande où ils cultivent leur nourriture. 
Quelle planète ! Difficile de croire que nous devrons vivre 10 ans ici. Mais un 
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voyage de 1000 miles commence par un pas. Je ne sais plus qui a dit cela, 
mais c'est ce qui m'est venu à l'esprit. Mais un grand nombre d'ébènes nous 
accueillent. Ils semblent amicaux.
Puis, presque à notre grand étonnement, quelqu'un parle anglais. Nous 
regardons tous autour de nous et voyons un eben. Cet eben parle très bien 
anglais. Cet e b e n , que nous appelons ebe2, parle presque couramment 
l'anglais, à l'exception du fait qu'il ne prononce pas vraiment la lettre w. Mais 
ebe2 parle bien l'anglais. Ebe2 nous souhaite la bienvenue sur la planète serpo. 
Ok, c'est le nom de leur planète. Ebe2 montre
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Il nous dit que chacun d'entre nous doit le porter. Il ressemble à une petite 
radio à transistors. Nous le mettons à notre ceinture. Il fait extrêmement 
chaud. J'ai demandé à 633 de prendre la température. 633 dit qu'il fait 107 
degrés. Il fait très chaud. Nous enlevons la veste de dessus et nous nous 
retrouvons avec une combinaison de vol une pièce. Les ébènes nous 
regardent mais semblent très amicales. Certains portent une sorte de châle. 
J'ai demandé à Ebe2 ce qu'il en était, Ebe2 m'a dit que c'était des femmes. 
D'accord, je vois. Ils se ressemblent tous. Il est vraiment difficile de les 
différencier, sauf pour l'uniforme. Certains ont des uniformes de couleurs 
différentes. J'ai posé la question à Ebe2, qui m'a répondu qu'il s'agissait d'un 
uniforme militaire. D'accord, c'est logique. Ebe2 nous conduit à une série de 
huttes, qui ressemblent à des maisons de style adobe. Il y en a quatre. 
Derrière elles, il y a une pièce souterraine, ou une zone de stockage. Elle est 
construite dans le sol, sous terre. Nous devons descendre une rampe. Les 
portes ressemblent à des igloos militaires où sont stockées nos bombes 
atomiques sur terre. Tout le matériel que nous avons retiré du vaisseau 
spatial est stocké ici. Nous sommes descendus dans cette zone. Une très 
grande pièce. Très cool, beaucoup plus cool. Nous devrons peut-être dormir 
ici. Tout notre matériel est là. Seize palettes de matériel. Cet igloo est fait 
d'un matériau qui ressemble au béton, mais qui n'a pas la même texture. On 
dirait du caoutchouc mou, mais c'est quand même dur. Le sol est fait du 
même matériau. Il y a des lumières au plafond. On dirait des spots. Il y a de 
l'électricité. Nous devons faire l'inventaire de tout notre matériel un jour. 
Nous retournons dans les huttes. Les huttes sont plus fraîches qu'à 
l'extérieur. Mais il fait encore très chaud. Nous devons nous organiser. Je dis 
à Ebe2 que nous aurons besoin d'être seuls pour nous organiser. Ebe2, puis 
je me rends compte qu'il s'agit d'une femme, dit d'accord, nous allons rester 
seuls. Je demande le corps de 308. Ebe2 semble confuse et ne sait pas ce 
qu'est un corps. J'ai expliqué à Ebe2 qu'elle tenait ses mains sur son corps et 
qu'elle inclinait la tête. C'était un moment très émouvant, car elle pleurait 
presque. Ebe 2 nous a dit que le corps nous serait apporté mais qu'elle devait 
vérifier auprès de son formateur. Le mot "entraîneur" m'a choqué. Est-ce 
qu'Ebe2 est en formation et que quelqu'un lui enseigne ? Ou bien le mot " 
trainer " en Eben est-il différent en anglais ? Peut-être que cela signifie 
leader ou commandant. Je ne sais pas. Mais Ebe2 est partie. J'ai dit à 203 de 
rassembler tout le monde dans la zone de stockage inférieure. Nous aurons 
une réunion d'équipe. 633 a suggéré de commencer le calendrier à partir 
d'aujourd'hui. Il est 13h00 le jour 1 sur la planète Serpo.
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Posting Thirteen (a) par Anonymous (28 janvier, 2006)

[Note du BR : Ce message m'a été envoyé directement et n'a pas été envoyé 
à Victor Martinez. Il est présenté ci-dessous mot pour mot. Rien n'a été 
ajouté ou édité. Les fautes de frappe n'ont pas été corrigées et tout le 
formatage a été conservé].

Nous avions un sérieux problème. Comment expliquer notre science à une 
entité extraterrestre qui ne connaît ni Einstein, ni Kepler, ni aucun autre 
scientifique de notre époque ? Les mathématiques simples leur semblent si 
étrangères. Ebe2 est la plus intelligente. Elle semble comprendre notre 
langue mieux que 1 et 2. Elle semble même comprendre nos mathématiques 
de base. Nous avons commencé par les mathématiques de base. 2 plus 2. 
Puis nous avons progressé. Elle a compris et même si vite qu'elle a continué 
sans notre aide. Nous avons réalisé qu'elle avait un QI élevé lorsqu'elle a 
répété 1000 fois 1000 et qu'elle a trouvé une réponse. Nous lui avons 
montré notre règle à calcul. Il lui a fallu quelques minutes pour la 
comprendre, même si je ne pense pas qu'elle ait compris tous les symboles 
de la règle. C'est vraiment quelque chose. Nous lui avons trouvé une 
personnalité. Peut-être parce que nous avons plus de contacts avec elle 
qu'avec les autres. Elle est très chaleureuse, cela se sent. Elle se soucie 
vraiment de nous et s'inquiète même pour nous. Lors de notre première 
nuit, elle a veillé à ce que tout se passe bien pour nous. Elle nous a mis en 
garde contre la chaleur et la lumière. Elle nous a dit que SERPO ne 
s'assombrissait pas, comme la terre. Je me demande comment elle le sait. A-
t-elle visité la Terre ? Peut-être qu'elle est simplement informée des 
propriétés de la Terre. Peut-être qu'ils ont des livres sur la terre. Quoi qu'il 
en soit, la première nuit, elle nous a parlé des vents, quels vents. Les rafales 
de vent commencent juste au moment où le soleil se couche. L'autre soleil 
ne se couche pas mais reste dans le bas de l'horizon. Les vents soufflent de 
la poussière, de la poussière libre dans nos huttes. Nous avons eu une 
première nuit très difficile. Nous l'appelons nuit, mais il semble que les 
Ebens l'appellent simplement une période de leur journée. Ebe3 connaissait 
le mot jour mais ne le comparait pas au jour terrestre. Peut-être qu'elle n'est 
pas allée sur Terre. Nous n'avons pas bien dormi pendant la nuit. Les Eben 
ne dorment pas comme nous. Ils semblent se reposer pendant des périodes 
de temps, puis se réveillent et vaquent à leurs occupations, quelles qu'elles 
soient. J'ai ouvert la porte et elle attendait. Pourquoi ? Comment savait-elle 
que nous étions réveillés ? Peut-être que les huttes sont surveillées par un 
capteur. Ebe2 nous a dit de la suivre jusqu'au restaurant. Elle n'a pas utilisé 
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le mot "réfectoire" ou "chow hall" ou "installation". Elle a utilisé le mot 
"lieu". Une fois que j'ai rassemblé l'équipe, nous avons traversé le village, 
que j'appellerai village par souci de clarté. Nous sommes entrés dans un 
grand bâtiment. Il semblait grand, vu la petite taille des Ebens. Il y avait de la 
nourriture sur les tables. I
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Je pense que nous pourrions appeler cet endroit un chow hall. Ebens nous a 
regardés mais a continué à  manger. Ils ne cuisinent pas dans leurs huttes ? 
Peut-être que tout le monde mange ici. Nous nous sommes dirigés vers les 
tables. La même nourriture que celle que nous avons vue et mangée dans le 
vaisseau spatial, sauf que certains éléments étaient différents. Il y avait de 
grandes coupes de quelque chose qui ressemblait à des fruits.
Des choses étranges. Ils avaient aussi quelque chose qui ressemblait à du 
fromage blanc, avec un goût de lait aigre, mais après le premier goût, c'était 
bon. J'ai encouragé chaque membre de l'équipe à manger et à boire. Autant 
s'habituer à la nourriture. Mais 700 nous dit de ne manger qu'un seul de 
leurs repas par jour et de nous en tenir à nos rations C pour les autres repas. 
Ainsi, notre organisme s'adaptera à la nourriture de l'Eben. Nous nous 
sommes assis à une table, petite par rapport à nos standards, et nous avons 
mangé. Les Ebens, probablement une centaine, se contentaient de manger 
et ne nous dérangeaient pas vraiment. De temps en temps, nous surprenions 
des Ebens en train de nous regarder. Mais c'est nous qui sommes bizarres, 
pas eux. Nous sommes les visiteurs. Nous sommes les extraterrestres. Nous 
devons vraiment leur paraître étranges. Nous sommes tous différents, ils 
sont tous pareils. Comment peuvent-ils nous comparer à eux ? Ils ne peuvent 
pas. Nous les fixons, ils nous fixent. Nous voyons ensuite un Eben différent. 
Une créature très étrange, grande, avec de longs bras, flottant presque avec 
de longues jambes. Ça ne peut pas être un Eben. Nous regardons tous 
fixement. Cette créature est passée à côté de nous en flottant et ne nous a 
même pas regardés. Je trouve Ebe2. Elle est en train de manger avec trois 
autres personnes. Lorsque je m'approche d'elle, elle se lève et incline 
presque la tête vers moi. Peut-être une simple salutation, je dois m'en 
souvenir. Je lui demande ce qu'il en est de la créature que nous avons vue, je 
lui demande si c'était un autre type d'Eben. Ebe2 semble confus. Elle m'a 
demandé quelle créature. J'ai utilisé le mot créature. C'était peut-être une 
insulte ou elle ne connaissait pas le mot. J'ai pointé du doigt la chose à 
l'autre bout du bâtiment. Elle a alors compris ce que je voulais dire. Ebe2 a 
dit, non Eben, juste visiteur. Comme toi, en me montrant du doigt. Ok, je 
vois, ils ont d'autres visiteurs extraterrestres ici. Je suppose que nous ne 
sommes pas les seuls. J'ai alors demandé à Ebe2 de quelle planète venait ce 
visiteur ? Ebe2 m'a répondu quelque chose comme CORTA, je ne suis pas sûr 
de l'œuvre exacte, mais je lui ai demandé de la répéter deux fois. Ok, où est 
CORTA ? Elle m'accompagne jusqu'à une télévision, du moins elle en a l'air. 
Elle est placée dans un coin du bâtiment. Elle est installée comme une sorte 
de poste de commandement. Elle pose son doigt sur la vitre et quelque 
chose apparaît. L'univers ? Des systèmes stellaires. Je n'en reconnais aucun. 
Elle désigne un point et dit CORTA. Ok, où est la terre ? Elle montre un autre 
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point et dit la terre. D'après cette carte de l'espace en verre de télévision, 
CORTA et la Terre sont très proches. Mais je ne connais pas l'échelle de cette 
carte. Peut-être qu'elles sont distantes d'un billion de kilomètres ou peut-
être de 10 années-lumière. Mais elles semblent proches. Je vais demander à 
un scientifique d'examiner cette carte et de voir ce qu'il en est. D'accord, je 
remercie Ebe2. Elle a l'air contente. Elle ressemble presque à un ange. Elle a 
l'air si gentille. Elle me touche la main, me montre ma table et me dit : 
mange.
De la bonne nourriture ? J'ai ri et j'ai dit, oui, de la bonne nourriture de cantine. Elle a 
eu l'air perplexe. I
Je suppose qu'elle ne sait pas ce qu'est un chow hall. J'ai pointé le bâtiment du doigt et 
j'ai dit,
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chow hall, earth eating place. Elle a répété ce que j'avais dit, chow hall, 
earth eating place. J'ai ri et je suis parti. Maintenant, elle pensera que tous 
les restaurants terrestres s'appellent des chow halls.

Nous sommes retournés dans nos huttes. Nous devons mieux nous organiser. 
Nous avons une réunion. Tout le monde semble d'accord. Nous nous 
interrogeons sur les latrines, sur l'endroit où nous nous soulagerons. Ebe1 
passe, presque comme s'il lisait dans nos pensées, peut-être qu'ils peuvent 
même faire ça. Il nous montre le pot dans la hutte. Nous nous demandons 
tous ce que c'est. Ok, ce sont nos latrines. On se rend compte que ça ne 
marchera pas très bien, mais on fera ce qu'on pourra.
Nous réalisons alors que le pot contient une sorte de produit chimique. Nos 
déchets sont dissous ou quelque chose comme ça. On ne sait pas vraiment. 
Chacune des quatre huttes en a une. Cela fera l'affaire pour l'instant. Ebe2 
nous dit de marcher sur le sol. Je ne suis pas sûr de ce qu'il veut dire par là, 
mais 420 dit que nous pourrions nous contenter de marcher. Ok, c'est ce 
que nous allons faire. J'organise les équipes : 102 restera avec 225. Je 
demande à 633 et 661 de regarder la carte de la vitre de télévision et de voir 
s'ils peuvent dire quel système stellaire est CORTA. Je demande à 518 de 
prendre la température et de faire des observations météorologiques 
générales. Je sais qu'il fait chaud. Très chaud. La plupart des températures 
dépassent les 140 degrés. 754 nous conseille de nous protéger des 
radiations du soleil. 754 dit que les niveaux de radiation sont élevés. Cela ne 
me semble pas très bon. Cela me rappelle le Nevada. En 1956, lors de l'un 
des essais de la bombe atomique. Il faisait chaud et nous devions nous 
inquiéter des radiations des explosions atomiques. Aujourd'hui, nous nous 
trouvons sur une planète étrange, à 40 années-lumière de la Terre, et nous 
devons faire face aux radiations et à la chaleur. Mais nous devons explorer, 
c'est pour cela que nous avons été envoyés. Nous commençons à nous 
promener, 475 prendront des photos avec nos appareils militaires. J'espère 
que la pellicule sera affectée par les radiations. Comment allons-nous le 
développer ? On n'a peut-être pas pensé à tout. Je fais équipe avec 225. 
Nous nous dirigeons vers un grand bâtiment aux portes ouvertes. Nous 
entrons et cela ressemble à une salle de classe, mais il n'y a pas d'Ebens. Il y 
a un grand tube de télévision qui occupe tout le mur. Il y a des lumières qui 
clignotent sur ce tube de télévision. Nous examinons le tube. Il est très fin. 
Je me demande comment il fonctionne. Où sont les tubes ou l'électronique 
? Mais peut-être sont-ils plus avancés que nous dans ce domaine. Ils doivent 
l'être. Nous ne trouvons rien d'autre dans ce bâtiment. Nous avançons, wow, 
il fait très chaud, j'espère que je vais m'y habituer. Nous trouvons une 
grande tour. On dirait une tour d'antenne mais elle a un grand miroir. Nous 
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l'avons vu quand nous sommes arrivés hier. Nous trouvons un Eben debout 
près de la porte mais il se déplace sur le côté. Nous lui demandons s'il 
comprend l'anglais. Il nous regarde fixement mais semble amical. Je suppose 
qu'il ne parle pas anglais. Nous avançons dans le bâtiment, nous ne trouvons 
pas d'escaliers. Mais nous voyons une sorte de pièce ronde en verre. C'est 
peut-être un ascenseur.
Puis nous entendons de l'anglais. Nous nous retournons et trouvons Ebe2 debout. Où
d'où vient-elle ? Je lui demande si nous pouvons explorer ce bâtiment. Elle 
me montre la salle vitrée et me dit de monter. Ok, nous entrons dans la 
salle vitrée
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chambre. La porte vitrée se ferme et nous montons très vite. En un rien de 
temps, nous sommes au sommet. Mais qu'est-ce que c'est ? Nous demandons à 
Ebe2 ce que c' est. Elle montre le soleil, puis le haut de la pièce, où se trouve le 
miroir. Elle montre ensuite le sol. Ok, nous voyons. La tour est au milieu d'un 
cercle. Le cercle est situé sur le sol. Dans chaque quadrant du cercle se trouve 
un symbole. Je vois que le soleil est dirigé à travers le miroir. Ce n'est peut-être 
pas un miroir tel que nous le connaissons puisque la lumière du soleil le 
traverse, mais une fois que la lumière du soleil l' a  traversé, elle est dirigée vers 
un symbole à l'intérieur du cercle. Ebe2 dit que lorsque la lumière entre en 
contact avec le symbole, les Ebens changent. Je ne suis pas sûr de ce que cela 
signifie. Peut-être qu'elle veut dire que le symbole indique aux Ebens ce qu'ils 
doivent faire. 225 semble penser qu'il s'agit d'un cadran solaire.
Lorsque le soleil frappe un symbole, les Ebens changent ce qu'ils font et font 
autre chose. Peut-être que la journée des Ebens est structurée. Ou peut-être 
que c'est leur horloge. C'est étrange. Mais nous sommes sur une planète 
étrangère. Je suis content d'avoir gardé mon sens de l'humour. Ce n'est que 
notre premier jour, notre premier jour d'école. Nous avons beaucoup à 
apprendre.
Nous devons garder l'esprit ouvert. Nous ne pouvons pas continuer à comparer 
les choses à la terre. Nous devons nous ouvrir à de nouvelles idées et à de 
nouvelles sciences. Toutes ces choses nous s o n t  étrangères, mais nous devons 
apprendre. J'ai montré ma montre-bracelet, puis le sol, pour montrer à Ebe2 
que les deux objets sont des pièces d'horlogerie. Je ne suis pas sûr qu'elle ait 
compris. Mais j'ai dit temps et elle a compris... Oui, dit-elle, Eben time, en 
montrant le sol. J'ai pointé à nouveau l a  montre-bracelet et j'ai dit : l'heure de 
la terre. Ebe2 a alors presque souri et a dit, non, pas d'heure terrestre sur 
SERPO. Ok, c'est logique. 225 a dit, elle vient de nous dire que l'heure de la 
terre n e  fonctionne pas sur SERPO. Oui, je suppose qu'elle l'a dit. À quoi 
servent nos montres ou nos appareils de mesure du temps ici ? Ils n e  
fonctionnent pas. Nous devons commencer à utiliser l'heure d'Eben. Mais nous 
devons aussi conserver notre temps car nous devons savoir quand partir. Dix 
ans semblent un million. Peut-être qu'en se basant sur le temps Eben, cela 
pourrait être un million d'années. Espérons que non. Pas le temps de penser à 
la maison, nous avons une mission et des devoirs à accomplir. Nous sommes 
une équipe militaire et nous devons maintenir cette idée. 225 et moi 
retournons dans le bol de verre et descendons au sol. Nous entrons dans un 
autre bâtiment, grand lui aussi. À l'intérieur, nous trouvons des rouleaux et des 
rouleaux de plantes. Ce doit être une sorte de serre, ils font pousser de la 
nourriture. De nombreux Ebens se trouvent à l'intérieur. Ils nous regardent en 
nous jetant des regards furtifs. Mais nous entrons et faisons le tour. Un Eben 
s'approche de nous et parle, mais en Eben. Il semble nous dire quelque chose. Il 
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montre le plafond puis nos têtes. Il nous dit peut-être de nous couvrir la tête. 
Nous devons trouver Ebe2. Nous retournons à l'extérieur et trouvons Ebe2, elle 
semble toujours être près de nous. Nous comprenons maintenant pourquoi, 
elle nous surveille grâce aux appareils que nous portons à la ceinture. Je 
demande à Ebe2 quel est ce bâtiment. Elle me répond qu'il s'agit d'un endroit 
où l'on fabrique de la nourriture. Ok, peut-être que nous avons contaminé 
l'endroit. Nous lui disons qu'un autre Eben nous a parlé et a pointé nos têtes. 
Ebe2 semble confus et retourne dans le bâtiment.
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avec nous. Le même Eben a échangé des mots avec Ebe2. Ebe2 nous a alors dit 
que nous devions nous couvrir la tête pour entrer. Pourquoi ? Mais nous ne 
discutons pas. Cet autre Eben produit une sorte d'étoffe et nous la portons. 
Nous nous promenons, les Eben semblent heureux, nous regardons leurs 
plantes. Ils font pousser des aliments dans la terre. Ils ont un système 
d'arrosage. Ils ont aussi une sorte de tissu transparent sur chaque plante. Je 
montre le système d'arrosage et je demande à Ebe2 si c'est de l'eau, de l'eau 
potable. Ebe2 répond par l'affirmative. Elle sent alors que nous avons soif. Ebe2 
nous conduit à un endroit près d'une autre entrée et nous offre de l'eau, du 
moins nous pensons que c'est de l'eau. On dirait des produits chimiques, mais 
c'est de l'eau. En fait, elle a bon goût.
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Affichage treize (b) par Anonyme (28 janvier, 2006)

[Note du BR : Ce message m'a été envoyé directement et n'a pas été envoyé 
à Victor Martinez. Il est présenté ci-dessous mot pour mot. Rien n'a été 
ajouté ou édité. Les fautes de frappe n'ont pas été corrigées et tout le 
formatage a été conservé].

Le chef des Ebens est une créature plus grande que les autres. Il semble être  
plus agressif que les autres Ebens. Quand j'écris "agressif", je ne veux pas dire 
"hostile" . Il semble être le chef, comme moi, le commandant de l'équipe. Sa 
voix, bien qu'après tout ce temps, je ne comprenne toujours aucun mot, est 
dure et son ton est différent de celui des autres. 203 prétend que le chef a une 
attitude. Je suis d'accord. Il est extrêmement amical avec nous et a accédé à 
toutes nos demandes. Le chef n o u s  a demandé beaucoup de choses. Nous 
lui avons fourni la plupart d'entre elles. Une chose étrange est notre sang. Il 
voulait que nous fournissions tous un échantillon de sang. Ebe2 a expliqué que 
le sang ou le liquide de santé, comme il l' a expliqué, était nécessaire pour qu'ils 
puissent nous fournir des médicaments si nous en  avions besoin. 700 et 754 
pensent qu'un échantillon de sang pourrait être utilisé à d'autres fins. Nous 
avons permis aux Ebens d'utiliser le corps de 308 pour des expériences. Ils ont 
pris tout le sang de 308, sans mon accord. J'ai écrit à ce sujet dans le journal 
3888. Nous avons eu une situation très tendue avec les Ebens à ce sujet. 
Lorsque nous nous sommes rendus dans le bâtiment où se trouvait le corps de 
308, nous avons été confrontés à plusieurs Ebens. Ebe1 est arrivé et j'ai 
expliqué que nous voulions le corps de 308. Ebe 1 nous a dit que le corps était 
entreposé et que nous ne pouvions pas le prendre. Nous avons dit à Ebe 1 que 
nous allions le prendre. Nous sommes passés à onze devant les Ebens, au 
nombre de six, et nous sommes entrés dans le bâtiment. Ils n'ont pas essayé de 
nous arrêter. À l'intérieur, nous n'avons pu ouvrir aucun des conteneurs.
Il y avait un certain type de système, peut-être de type cryptographique, qui était utilisé 
pour
verrouiller les conteneurs. Nous avons trouvé le conteneur contenant le corps 
de 308. Nous avons décidé d'envoyer 899 dans notre zone de stockage pour 
récupérer des explosifs afin d'ouvrir le conteneur. Ebe2 est arrivé avec le 
chef. Ebe2 a été extrêmement polie et nous a demandé d'attendre. Elle a 
utilisé le mot "please" à plusieurs reprises. En fait, elle a même utilisé le mot 
anglais beg. Nous avons reculé et j'ai dit à Ebe2 que nous voulions le corps 
de notre ami et que nous voulions l'examiner. Ebe2 a traduit cela au chef. Il 
y a eu un long échange de mots entre les deux. Finalement, Ebe2, qui 
semblait très frustré, nous a dit que le chef aimerait que nous allions à un 
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autre endroit et que nous parlions avec un autre Eben, un médecin, au sujet 
du corps de 308. Ebe2 nous a expliqué que tout ce que nous voulions savoir 
sur le corps de 308 nous serait expliqué par le médecin Eben qui, selon 
Ebe2, parlait anglais. J'ai dit à Ebe 2
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que je laisserais 899 et 754 ici pour garder le corps et que j'emmènerais les 
autres à l'endroit où se trouve le médecin. Ebe2 traduit cela au chef. De 
nouveau, il y a eu un long échange de mots entre les deux. Il a duré plusieurs 
minutes. Finalement, Ebe2 a déclaré que le chef souhaitait que nous quittions 
tous ce bâtiment pour aller voir le médecin. J'ai dit à Ebe2 que non, je ne 
laisserais pas le corps de 308 seul. J'ai senti qu'il allait y avoir une 
confrontation. J'ai dit à 518 et 420 de retourner chercher leurs armes de 
poing et de revenir dès que possible. Je n'allais pas permettre aux Eben de 
contrecarrer mes décisions.
Quand Ebe2 a entendu cela, elle m'a dit d'attendre et a placé sa main contre ma 
poitrine. Je lui ai dit de traduire cela au chef. De nouveau, il y a eu plusieurs 
minutes d'échanges de mots entre les deux. Ebe2 a alors déclaré que le chef 
ferait venir le médecin pour discuter de la situation avec nous. Ebe2 m'a 
demandé de n e  pas envoyer vos hommes chercher des armes. Nous n'avons 
pas besoin d'armes, nous pouvons régler ce problème sans armes. S'il vous plaît, 
ne l e  f a i t e s  pas. J'ai dit à Ebe2 que nous n'irions pas chercher les armes mais 
que nous ne partirions pas avant d'avoir vu le corps de 308. Le chef a fait 
quelque chose avec l'appareil de communication qu'il portait à la ceinture. 
Environ 20 minutes plus tard, trois Ebens se sont présentés à l'intérieur de ce 
bâtiment. L'un d'entre eux, qui s'est présenté comme un médecin, parlait très 
bien anglais. Ce médecin avait u n e  voix étrange, presque comme une voix 
humaine. Ce médecin n'avait pas d'accent aigu, comme Ebe1 et Ebe2. J'ai été 
très impressionné par ce médecin. Je me demande simplement où il a passé ces 
18 derniers mois. Nous ne l'avions jamais vu auparavant. Ce médecin nous a dit 
que l e  corps de 308 n'était pas dans le conteneur. Les Eben ont fait des 
expériences avec le corps de 308 parce qu'ils considéraient que c'était un 
honneur d'avoir un tel spécimen pour travai l ler. Le médecin nous a dit qu'ils 
avaient utilisé le corps de 308 pour créer un type d'être humain cloné. J'ai 
interrompu le médecin à ce moment-là. Je lui ai dit que le corps de mon 
coéquipier était la propriété des États-Unis d'Amérique, de la planète Terre. Le 
corps n'appartenait pas aux Ebens. Je n'ai autorisé aucune expérience sur le 
corps de 308. J'ai expliqué que les humains considèrent un corps comme 
religieux. Je suis le seul à avoir autorisé l'utilisation du corps de 308 pour des 
expériences. J'ai demandé à voir le corps. Ce médecin a expliqué que le corps 
avait disparu. Il a dit que tout le sang et les organes avaient été prélevés et 
utilisés pour cloner d'autres êtres. L'utilisation du mot "êtres" nous a vraiment 
effrayés, moi et les autres. 899 s'est mis en colère. Il a injurié le médecin. J'ai 
ordonné à 899 de se taire. J'ai ensuite demandé à 203 de faire sortir 899 du 
bâtiment. Je me suis rendu compte que cette affaire pouvait vraiment 
dégénérer en un incident majeur. Je ne pouvais pas permettre que cela se 
produise. Nous n'étions que onze et nous nous sommes rendu compte que si les 
Ebens voulaient nous emprisonner ou nous tuer, ils pourraient le faire très 
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facilement. Mais je ne pensais pas que les Ebens auraient recours à un tel 
comportement. Je n'allais pas laisser cet incident dégénérer en quelque chose 
de pire. Je me suis rendu compte que nous ne pouvions pas faire grand-chose 
contre ce que les
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Ebens en a fini avec le corps de la 308. Ebe2 avait l'air très contrariée. Ebe2 
m'a dit que tout le monde devrait être gentil, elle a répété le mot gentil 
plusieurs fois. Ebe2 ne voulait pas que la situation s'aggrave. Je me suis 
sentie un peu désolée pour Ebe2. Elle essayait de jouer le rôle de médiatrice. 
203 a suggéré que nous retournions dans nos quartiers et que nous 
organisions une réunion d'équipe. J'ai dit au chef que je ne voulais plus 
d'interférences entre ce qui restait du corps de 308 et les expériences. J'ai 
pointé mon doigt vers le visage du chef. Ebe2 a traduit, ainsi que le médecin. 
Le médecin, qui était extrêmement direct, m'a dit qu'il ne se passerait plus 
rien avec le corps, mais m'a informé qu'il ne restait que très peu de choses du 
corps. Ebe2 m'a alors dit que le chef s'inquiétait de nous voir bouleversés. 
Que nous étions leurs invités. Qu'il était contrarié que nous soyons offensés. 
Il ne voulait pas nous contrarier et nous a promis qu'il n'arriverait plus rien 
au corps. J'ai remercié Ebe2 et lui ai demandé de le dire au chef. Nous 
sommes retournés dans nos huttes. Tout le monde était bouleversé, surtout 
899. J'ai demandé à chaque membre de se calmer. J'ai expliqué notre 
situation, comme si chaque membre de l'équipe ne le savait pas déjà, que 
nous n'étions que onze militaires. Nous n'avions aucun moyen de combattre 
les Ebens. Nous ne sommes pas venus à 40 années-lumière pour déclencher 
une guerre avec les Ebens. Une guerre que nous ne pourrions pas gagner. 
Nous ne pouvions même pas gagner un simple combat à mains nues contre 
les Ebens. Oui, nous pourrions peut-être les battre, mais après. Nous devons 
prendre conscience de notre situation et agir en conséquence. J'ai ordonné 
à chaque membre de reconsidérer la situation et d'ignorer les faits 
concernant le corps de 308. J'ai dit à 633 et 700 d'enquêter sur cette 
procédure de clonage avec le médecin anglophone Eben. Nous devons 
obtenir tous les faits sur ce qu'ils ont fait avec le corps et ce que nous 
pouvons découvrir sur le corps et les expériences des Ebens avec le corps.

Ebe2 est venu à la hutte. J'ai dit à Ebe2 que 633 et 700 allaient examiner ce qui 
restait du corps de 308. Ils vont également faire des recherches sur les 
expériences menées par Ebens sur le corps de 308. Ebe2 avait l'air très inquiet. 
Il est parfois difficile pour nous, même après le temps passé sur cette planète, 
de déterminer la signification des expressions faciales sur le visage d'Ebens. 
Ebe2 répond qu'elle doit d'abord obtenir l'approbation, approbation est un mot 
nouveau pour Ebe2. Elle doit lire ou apprendre notre langue. Peut-être qu'elle 
ne fait que capter nos mots. J'ai dit à Ebe2 qu'elle pouvait aller chercher la 
permission, mais qu'on nous avait dit à notre arrivée que nous n'avions aucune 
restriction quant à nos déplacements. Ebe2 a dit qu'elle en parlerait au chef. 
633 et 700 ont rassemblé du matériel de test et se sont préparés à l'examen du 
laboratoire Eben. D'après nos chronomètres, Ebe2 est revenue environ 80 
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minutes plus tard. Ebe2 a dit que mes hommes pouvaient visiter leur 
laboratoire. J'ai décidé de le visiter à mon tour. Moi-même, 633 et 700 avons 
été escortés par Ebe2 jusqu'au laboratoire. Nous avons dû être emmenés par le 
dispositif d'héliportage, comme nous appelons leurs hélicoptères. Il nous a 
emmenés
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quelque temps avant d'arriver à cet endroit. D'après nos relevés de 
boussole, qui ne sont pas vraiment des relevés de boussole mais des points 
de référence, nous nous sommes dirigés vers le nord. L'installation était 
grande, selon les critères d'Eben. Le bâtiment ressemblait à une grande 
école d'un étage sans fenêtre. Nous avons atterri sur le toit, ou peut-être 
simplement sur une zone d'atterrissage sur le toit. Nous avons été escortés 
le long d'une passerelle ou d'une rampe. Il n'y a pas d'échelles sur cette 
planète. Je crois que j'en ai parlé dans l'un de mes articles précédents. Ils 
ont des rampes. Nous sommes arrivés dans une pièce. Des murs blancs. 
Nous avons ensuite traversé un couloir pour arriver dans une autre pièce 
plus grande. Nous avons rencontré notre médecin anglophone. Nous avons 
vu beaucoup d'autres Ebens, tous vêtus d'un costume une pièce de couleur 
bleuâtre. Ce n'est pas la même chose que les combinaisons ordinaires dont 
j'ai parlé dans les entrées précédentes. Le médecin nous a expliqué que 
toutes les expériences menées dans ce bâtiment, qu'il n'a pas appelé un 
laboratoire, mais un bâtiment, ont pour but de créer des êtres clonés. Nous 
avons été conduits dans une autre pièce, où se trouvaient des rouleaux de 
conteneurs, ressemblant à des baignoires en verre. Dans chaque baignoire, il 
y avait des corps. J'étais choqué, tout comme 700 et 754. Des corps. Des 
corps à l'aspect étrange. Pas des corps humains, du moins pas tous. Nous 
avons commencé à marcher dans l'espace entre les baignoires. Nous avons 
regardé à l'intérieur des bacs. Ces créatures avaient l'air hideuses. J'ai 
demandé au docteur quel type de créatures se trouvaient dans ces 
baignoires. Le docteur nous a dit que ces créatures venaient d'autres 
planètes. 700 a demandé au docteur si ces créatures étaient mortes quand 
elles sont arrivées ? Ou est-ce que les Ebens les ont amenées ici mortes ? Le 
docteur a répondu que toutes les créatures avaient été amenées sur la 
planète vivantes. 700 demande si les créatures ont été kidnappées ou 
amenées ici contre leur gré. Le docteur n'est pas sûr du mot "kidnapping". 
Le docteur semble perplexe. Le docteur pose la question. 700 dit que ces 
créatures ont été enlevées d'une autre planète et amenées sur serpo sans 
leur permission ou celle des dirigeants de leur planète. Le docteur dit que 
ces êtres ont été amenés ici pour des expériences. Ces créatures ne sont pas 
des êtres intelligents. Ebe2 a ensuite utilisé le mot "animaux". Ok, 
maintenant je comprends. Toutes ces créatures sont des animaux d'autres 
planètes. Le docteur ne semblait pas comprendre le mot "animal". Ebe2 et 
le docteur ont échangé des mots en Eben et le docteur a alors dit, oui, ce 
sont des animaux. J'ai alors demandé s'il y avait des créatures intelligentes 
dans ce bâtiment. Le docteur a répondu que oui, mais qu'elles étaient toutes 
mortes lorsqu'elles sont arrivées sur serpo. 700 a demandé à voir ces 
créatures. Le médecin a corrigé 700 en disant des êtres. Ok, je suppose que 
les créatures sont des animaux et que les êtres sont comme des humains. 
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Laissez-moi d'abord écrire la description de ces créatures à l'intérieur de ces 
baignoires. Elles ne sont pas toutes
similaire. La première créature que je vois à l'intérieur de la baignoire 
ressemble à un porc-épic. Il semble avoir un tube placé à l'intérieur. Le tube 
mène à une boîte située sous la baignoire. La deuxième créature que je vois 
ressemble à un monstre. Elle a une grosse tête, de grands yeux enfoncés, pas 
d'oreilles, une bouche, mais pas de dents. Elle mesure environ cinq pieds de 
long et possède deux
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des jambes inférieures, mais pas de pieds. Il a deux bras mais ne semble pas 
avoir de coudes. Elle a des mains mais pas de doigts. Cette créature est 
également traversée par un tube. La créature suivante ne ressemblait à rien 
de comparable. Elle avait la peau rouge sang, deux taches au milieu, peut-
être des yeux. Elle n'avait ni bras ni jambes. Elle dégageait une odeur très 
étrange. La peau semblait couverte d'écailles. Peut-être comme un poisson. 
C'est peut-être un poisson. La créature suivante ressemblait à un être 
humain. Mais la peau était blanche, pas la peau blanche, la couleur blanche. 
La peau était ridée. La tête était grande, avec deux yeux, deux oreilles et une 
bouche. Le cou était très petit. La tête semblait presque reposer sur la partie 
inférieure du torse. La poitrine était fine, avec de grandes protubérances 
osseuses. Les bras étaient recourbés, avec des mains mais pas de pouces. 
Les jambes étaient également recroquevillées et les pieds n'avaient que trois 
orteils. Je ne pouvais pas regarder d'autres créatures. Nous avons traversé 
un autre couloir, une pièce, une rampe et une autre pièce. Nous sommes 
entrés dans une pièce qui ressemblait à une chambre d'hôpital. Il y avait 
beaucoup de lits, ou du moins des sortes de lits, des lits à la Eben. Je les ai 
déjà décrits. Dans chaque lit se trouvait un être vivant, comme l'appelait le 
médecin. Le médecin nous a dit que chaque être était vivant et bien soigné. 
700 a demandé au médecin si ces êtres étaient malades. Ebe2 a dû traduire, 
mais le médecin a répondu que non, ils vivaient. Tous les trois, nous avons 
semblé très étonnés par ce mot " vécu ". J'ai demandé à Ebe2 ce que le 
médecin voulait dire. Ebe2 a échangé des mots avec le médecin. Ebe2 a 
alors utilisé le mot cultivé. 700 a demandé au docteur s'il s'agissait des êtres 
clonés dont il avait parlé précédemment. Le médecin répond que oui, que 
chaque être est en train de grandir, en utilisant le même mot qu'Ebe2 vient 
d'utiliser.
754 demande au médecin si ces êtres sont cultivés comme une plante. Le 
médecin a répondu que oui, c'est une bonne comparaison. 700 a demandé au 
docteur comment ils étaient cultivés. Le docteur a répondu que certaines parties 
d'autres ê t r e s  étaient utilisées pour les faire pousser. Le médecin dit qu'il ne 
peut pas expliquer le processus en anglais parce qu'il ne connaît pas les mots. 
700 a alors demandé à Ebe2 si elle pouvait expliquer le processus de culture. 
Ebe2 a répondu qu'elle ne connaissait pas les mots anglais. Ebe2 dit que des 
parties du sang et d'autres organes sont utilisés pour mélanger une substance 
qui est placée dans le corps de  ces êtres. C'est tout ce qu'Ebe2 a pu expliquer en 
anglais. J'ai dit à 700 de retourner chercher 420 et de les ramener. Pendant que 
nous attendions 420, nous avons regardé ces êtres. Ils respiraient. La plupart 
d'entre eux ressemblaient à des humains. Deux des êtres à l'extrémité 
ressemblaient à des humains avec une tête de chien. Ces êtres n'étaient pas 
éveillés. Ils dormaient ou étaient drogués. 420 est revenu. J'ai dit à 420 de voir 
s'il pouvait traduire la méthode utilisée pour cultiver ces êtres. 420 a alors parlé 



Page 126

avec Ebe2. 420 est vraiment bon. Quelle que soit la durée de notre s é j o u r , 
environ 18 mois sur terre selon certains, 420 a bien appris l a  langue. 420 a 
ensuite expliqué que le processus de croissance impliquait des cellules prélevées 
sur d'autres êtres, cultivées et mélangées à des produits chimiques, puis insérées 
dans le corps d'autres êtres. C'est à peu près tout ce que 420 a pu expliquer. 420 
n'a pas
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connaître les mots utilisés par Ebe2. Mais le mot "cellules" a été utilisé. Ebe2 
m'a ensuite dit que certaines choses avaient été prélevées à l'intérieur des 
cellules. 700 et 754 ont alors demandé si les objets prélevés à l'intérieur des 
cellules étaient des membranes cellulaires ou des marqueurs d'identification 
des cellules. Ebe2 a traduit cette question au médecin. Tous deux ont semblé 
confus et ont dit qu'ils ne pouvaient pas expliquer le processus parce qu'ils ne 
connaissaient pas les mots anglais pour le décrire. 700 a utilisé le mot advance 
pour désigner l'extraction biologique des membranes cellulaires. Mais ni Ebe2 
ni le médecin ne connaissaient ce processus. J'ai demandé à 754 s'il pouvait 
comprendre ce qu'ils faisaient. 754 m'a répondu que les cellules humaines 
contiennent une substance plus petite qui permet d'identifier la structure des 
membranes cellulaires. Ce n'e s t  pas quelque chose que la technologie 
terrestre a fait progresser, mais 754 a lu des choses à ce sujet avant de partir. 
Mais 754 ne pense pas que la technologie terrienne puisse être utilisée pour 
cultiver des cellules vivantes comme l'ont fait les Ebens. Les Ebens doivent 
avoir trouvé un moyen de cultiver des cellules et d'en faire des êtres vivants. 
700 et 754 ont dit que rien de tel n'était connu sur Terre. J'ai alors demandé au 
médecin si le corps de 308 avait été utilisé pour créer un être. Le médecin a 
répondu par l'affirmative et nous a montré l'être. J'é t a i s  choqué, tout comme 
700 et 754. Cet être, avec le sang et les cellules de nos coéquipiers, ressemblait 
à un grand Eben. Mais les mains et les jambes étaient semblables à celles des 
humains. Comment ont-ils pu faire grandir cet être si rapidement ? 
Manifestement, c'est bien au-dessus de notre intelligence. J'ai vu tout ce que 
je voulais voir. J'ai dit au docteur que nous voulions partir. Ebe2 a vu que 
j'étais bouleversé et m'a touché la main. J'ai immédiatement ressenti de 
l'inquiétude. Ebe2 était vraiment préoccupé par ce que je voyais. Ebe2 m'a dit 
de partir. Nous s o m m e s  s o r t i s  de ce bâtiment, un bâtiment que je ne 
voulais pas revoir. J'ai vu le côté sombre de cette civilisation. Les Ebens ne sont 
pas la civilisation humaine que nous pensions. Mais je dois dire qu'ils n'ont rien 
caché. Le docteur n o u s  a parlé franchement. Comme les Ebens. Ils n e  savent 
pas mentir. Ce que nous avons vu changera notre impression des Ebens tant 
que nous resterons sur cette planète.
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J'ai reçu ce message sur le formulaire de contact du site web le 7 
décembre, le lendemain de l'émission de radio Coast to Coast AM with 
George Noory. Je l'ai immédiatement transmis à Victor Martinez, en lui 
demandant de vérifier auprès d'Anonymous si l'information était correcte 
ou s'il s'agissait d'un canular.

On nous a répondu que c'était effectivement exact, mais qu'il s'agissait 
d'une très longue histoire qui ne serait PAS rendue publique et que nous 
ne devions en aucun cas divulguer l'information. Nous ne l'avons donc 
pas fait et nous sommes restés sur notre faim... sans trop savoir quoi 
penser. Aujourd'hui, signe d'une sorte de revirement de politique, on 
nous demandait finalement de divulguer l'information.
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Voici le message du 7 décembre dans son intégralité. Il confirme 
entièrement le message d'Anonymous du 28 janvier :

De : "T.G.H." <contact@serpo.org> Date 
: 7 Dec 2005 09:11:23 -0000
A : "Serpo.org <contact@serpo.org> 
Subject : Contact

Il y a beaucoup, beaucoup plus que cela dans cette histoire. Une 
personne, un homme, est décédée pendant le voyage vers Zeta. Il a 
souffert d'une embolie pulmonaire. En outre, une autopsie a été 
pratiquée et l'ADN de la personne décédée a été extrait et stocké. Par la 
suite, l'ADN a été utilisé dans un processus de clonage qui impliquait la 
création d'un être hybride, mi-humain, mi-extraterrestre. Grâce à un 
processus de vieillissement avancé et à ce que l'on appelle le clonage à 
cycle rapide, plusieurs centaines d'êtres hybrides ont été créés. Certains 
sont restés sur Zeta, mais d'autres ont été renvoyés sur Terre. Cela peut 
être vérifié dans les documents contenus dans le dossier ZR Repro Factor.

(Voir également p.112 pour plus d'informations de la part d'Anonymous 
sur le clonage).

Si l'on tient compte de tous ces éléments, on peut penser qu'il y a eu un 
changement de politique en coulisses. Jusqu'à la publication du numéro 
11, le 21 décembre, les Ebens étaient présentés comme amicaux et 
inoffensifs. Aujourd'hui, le 28 janvier, il semble que l'on découvre qu'ils 
ne sont pas si inoffensifs que cela. Cela peut être mis en relation avec le 
fait que les communiqués ne sont plus adressés à Victor Martinez, mais 
à moi-même, comme si un autre groupe prenait désormais la 
responsabilité des communiqués.

Fait peut-être plus important encore, voir p. 125 pour savoir comment la 
politique a changé par rapport à l'original (communiqué n° 20), lorsqu'une 
autre source anonyme déclare : "Deux (2) sont morts sur la planète et 
leurs corps ont été rendus". Si un membre de l'équipe était mort et que les 
parties de son corps avaient été utilisées dans un processus de clonage 
non autorisé, il semblerait qu'un seul corps aurait été ramené sur Terre. 
Après ce communiqué, il n'y a plus aucune mention d'un comportement 
moins qu'amical de la part des Ebens - et dans les communiqués #19 et 
#20, il n'y a e n  fait aucune mention de Serpo.
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Poster quatorze par Anonyme (1 février, 2006)

[Note du BR : Ce message m'a été envoyé directement et n'a pas été envoyé 
à Victor Martinez. Il est présenté ci-dessous mot pour mot. Rien n'a été 
ajouté ou modifié.
Il semble également y avoir une anomalie, car "102" semble être une 
personne différente du commandant de l'équipe dans les informations ci-
dessus. J'invite d'autres paires d'yeux à vérifier].

Commandant d'équipe
Commandant adjoint de 
l'équipe Pilote de l'équipe 
n° 1
Équipe pilote n° 2
Linguiste n° 1
Linguiste #2 
Biologiste 
Scientifique #1
Scientifique n°2
Médecin n° 1
Docteur 
#2 
Sécurité

102
203
225
308
420
475
518
633
661
700
754
899
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Posting Fifteen par Anonymous (4 février, 2006)

Note du BR : Ce message m'a été envoyé directement et n'a pas été envoyé 
à Victor Martinez. Le diagramme ci-dessous a été téléchargé, imprimé, puis 
scanné dans un programme Word fourni par Anonymous, le tout 
précisément selon des instructions détaillées.

Le cercle délimité n'apparaissait pas dans le téléchargement original ; 
cependant, lorsque le diagramme a été scanné, le cercle est apparu dans le 
programme Word. Comme cela a créé un document de 4 Mo et que les 
composants individuels pouvaient facilement être cliqués et déplacés 
accidentellement, j'ai effectué une capture d'écran et produit un fichier .gif 
beaucoup plus petit.

Il s'agit de l'image du haut et de l'original.
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Il a depuis été démontré de manière concluante que ce dessin a été 
réalisé à l'aide d'un pochoir de dessin d'architecte Berol RapiDesign R-
22. Cependant, on sait également que ce gabarit très courant était sur 
le marché plusieurs années avant le départ de la mission Serpo en 
1965, et qu'il pourrait bien avoir fait partie du matériel emporté par 
l'équipe Serpo.

J'ai légèrement augmenté le contraste pour l'assombrir afin de faciliter la 
visualisation, et le résultat est le suivant :

Il se trouve en bas.

Le nom de l'image - Ebenobject - a été donné par Anonymous.

Il n'y avait ni étiquette, ni description, ni aucune autre explication pour le diagramme.
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Posting Sixteen par Anonymous (9 mars, 2006)

[Note du BR : Ce message a été reçu par moi-même lors du Congrès OVNI 
de Laughlin, Nevada. Il y a deux parties :

1) Un exemple de la langue écrite d'Eben (original ci-dessous ; 
agrandissement page suivante ; cliquez sur l'un ou l'autre pour obtenir 
une image en plus haute résolution) ;

http://serpo.org/graphics/Eben_script_lg.gif
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(Note de l'éditeur : agrandissement de l'échantillon d'écriture d'Eben)

http://serpo.org/graphics/Eben_script_lg.gif
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2) Un nouvel épisode du journal de bord du chef d'équipe, posté mot 
pour mot comme précédemment. La dernière phrase est également 
textuelle et apparemment incomplète].

Il était difficile de parler de science aux Ebens. Comment expliquer Einstein ? 
Comment expliquent-ils leur Einstein ? Nous avons eu du mal à leur expliquer 
notre science. Cependant, ils semblaient comprendre notre physique et notre 
chimie plus rapidement que nous. Nous avons réussi à observer des choses 
étranges dans leur technologie. Tout d'abord, nous avons démonté l'un des 
localisateurs qu'ils avaient placés sur nos ceintures. Ce n'était pas facile. Il n'y 
avait pas de vis ou de boulons qui le maintenaient ensemble. Nous avons dû le 
casser. L'électronique à l'intérieur n'avait rien à voir avec ce que nous avions pu 
observer. Il n'y avait pas de transistors, de tubes, de redresseurs, de bobines ou 
d'autres composants électroniques comme dans notre technologie. Il n'y avait 
que des fils et des renflements à certains endroits. Il y avait deux composants 
qu'aucun d'entre nous n'avait jamais vus. Nous ne pouvions pas utiliser notre 
compteur de fréquence pour déterminer la fréquence émise et reçue. Il était 
hors de notre portée. 633 et 661 ont utilisé d'autres équipements pour analyser 
la chose, mais n'ont pas pu la comprendre. Nous avons demandé à l'Eben 
Scientist, que nous avons appelé Ebe4. Le problème était la t r a d u c t i o n  
q u ' Ebe 2 devait faire car Ebe 4 ne parlait pas anglais. On se perd dans la 
traduction, même si Ebe 2 se débrouille plutôt bien en anglais. Nous avons 
montré à Ebe 4 l'une de nos radios portables. La radio FM Motorola était assez 
complexe pour nous. Elle était neuve et contenait quatre canaux. 661 a 
démonté la radio devant Ebe 4, lui a expliqué les pièces et les différents cristaux 
que nous utilisons pour la fréquence. Ebe 4 n'y comprenait rien. Il semblait 
aussi perdu avec notre radio que nous avec la leur. Ebe 2 nous a dit qu'Ebe 4 ne 
comprenait pas la radio ni son fonctionnement. C'était donc notre dilemme. 
Comment échanger des connaissances scientifiques ? Chacune de nos 
civilisations doit apprendre de l'autre. Nous avons donc décidé de créer une 
école. Les premiers jours ont été assez difficiles. Nous avons commencé par des 
choses simples, que nous pensions être similaires à ce qu'ils savaient. Nous 
avons choisi la lumière. 661, qui avait déjà enseigné, a commencé par les 
longueurs d'onde. 661 a commencé par la lumière non visible et les différents 
angströms. Ensuite, 661 leur a montré le spectre de la lumière. 661 leur a 
montré les rayons cosmiques et comment nous les mesurons. Il a ensuite 
abordé les r a y o n s  gamma, les rayons X et la lumière ultraviolette. 661 a 
expliqué que la lumière était ce que nous appelons des ondes 
électromagnétiques. Pendant eben jours, 661 a expliqué tout ce qu'il savait sur 
la lumière, les fréquences et une description des bandes de fréquences. 
Pendant ce t e m p s , plusieurs autres Ebens s o n t  venus écouter. Ebe 2 a eu la 



Page 136

lourde tâche de traduire tout cela. Ebe 2 a eu d u  mal à expliquer tout ce que 
661 a dit parce qu'elle n e  connaissait pas l e s  mots Eben pour tout. Mais elle a 
fait un travail remarquable en décrivant ce que 661 disait.
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Je ne pense pas qu'Ebe 4 ait compris tout ce que 661 a dit, mais il n'a pas fallu 
longtemps à Ebe 4 pour comprendre ce que 661 décrivait. 661 a ensuite 
montré à Ebe 4 un manuel de réparation pour l'un de nos équipements de test. 
Comme tout, ou presque, ce que nous avions apporté était militaire, il s'agissait 
d'un manuel militaire. Le manuel contenait des schémas des circuits. Ebe 4 était 
complètement perdu. Mais il a fini par comprendre que ce que 661 lui montrait 
était l'intérieur de l'équipement de test. 661 commence alors à lui montrer les 
bases de l'électricité. Les lois d'Ohms, les différentes formules pour calculer la 
tension et les ampères. Le moins que l'on puisse dire, c'est qu'Ebe 4 était 
confus. Mais l'un des autres Ebens, qui était venu écouter, a rapidement 
compris l'idée. Nous avons appelé cet Eben, Ebe 5 ou l'Einstein. Cet Eben était 
intelligent, exceptionnellement intelligent.
Après trois ans, nous avons enfin rencontré un Eben capable de comprendre 
notre science. Le seul problème, c'est qu'il ne parlait pas anglais. Mais il 
posait des questions, ce qu'Ebe 4 ne faisait pas vraiment. Bien qu'il ait fallu 
plusieurs leçons pour apprendre à Ebe 5 ce que chaque lettre signifiait dans 
une formule, Ebe 5 a finalement compris ce que nous disions. Cet Eben doit 
avoir un QI de 300. Ebe5 a résolu quelques problèmes simples posés par 
661. De l'électricité de base, la résolution de la résistance d'un circuit, des 
choses simples comme ça. C'était une scène remarquable.

Ebe 5 est devenu notre meilleur élève. Nous ne pouvions pas nous en 
débarrasser. Il nous suivait partout et posait des questions à Ebe 2. Lorsque Ebe 
2 n'était pas disponible, il montrait simplement du doigt et haussait les épaules. 
Nous lui parlions en anglais ou demandions à 420 ou 475 de le traduire. Mais 
seul 420 pouvait comprendre l a  plupart des propos d'Ebe 5. Ceci nous amène à 
un autre point intéressant. Ebe 5 était un peu différent des autres Ebens. Au 
cours des dernières années, nous avons remarqué que certains Ebens, en 
particulier ceux qui vivent dans le nord, avaient une apparence différente. Leur 
tête semble plus grosse. Ils ont un visage plus marqué par les intempéries. Ebe 
5 vient du nord. Il vit dans le deuxième village au nord. La distance est d'environ 
5 kilomètres. J'ai dessiné la carte à l'entrée 4432, montrant tous les villages du 
nord. Je suis sûr qu'il y a d'autres villages plus éloignés, mais nous ne les avons 
pas encore visités. Ebe 5 n'a pas non plus d e  compagnon. C'est étrange, mais 
pas si rare. Nous avons trouvé plusieurs Ebens sans partenaire. Nous n'avons 
pas fouillé dans la vie personnelle d'Ebe 5, mais 518 veut le faire. J'ai expliqué 
dans un article la technologie des Eben en ce qu i  concerne  les vis, les 
boulons, etc. Ils n ' en ont pas. Tout ce qu'ils fabriquent est scellé avec une sorte 
de soudure ou de méthode de fusion. Lorsque nous avons visité leur usine de 
fabrication, nous avons été stupéfaits de voir à quel point ils étaient efficaces 
dans la fabrication de meubles, d'hélicoptères ou d'engins volants. Nous 
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n'avons toujours pas vu leur principale usine de fabrication de vaisseaux 
spatiaux. Elle doit se trouver à l'extrême ouest et au sud. Je suis sûr que nous la 
visiterons un jour. Nous avons encore sept ans, ou
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Il reste au moins sept années terrestres. Comme je l'ai déjà dit, nous avons 
totalement perdu la notion du temps terrestre. Nous y avons renoncé il y a 
de nombreuses années. Nous avons évalué notre temps en fonction du 
temps Eben, qui est extrêmement complexe, comme je l'ai déjà mentionné.
Nous avons fait un festin aujourd'hui. Quel festin ! Nous avons utilisé nos 
dernières C-Rations, mais les Ebens ne se sont pas vraiment souciés de notre 
nourriture. Nous avons tué une bête. Comme je l'ai déjà dit, les Ebens nous 
ont permis de tuer les bêtes pour la viande. La viande n'est pas vraiment 
mauvaise, 899 dit qu'elle a le goût de l'ours, que je n'ai jamais mangé. Mais 
les Ebens nous regardent bizarrement quand nous mangeons de la viande. 
C'est étrange, ils peuvent cloner des créatures et d'autres espèces 
humaines, mais ils ne peuvent pas manger de viande. Ils sont vraiment 
étranges.

Mais ils nous permettent de faire à peu près tout ce que nous voulons et nous 
avons besoin de manger de la viande pour les protéines. Nous avons utilisé le 
reste de notre sel et de notre poivre, ce qui rend l'ingestion de leur nourriture 
plus difficile. Les Ebens n'ont rien de semblable au sel et au poivre. Ils ont une 
herbe, comme nous l'appelons, quelque chose comme l'origan, qu'ils utilisent. 
E l l e  a un goût acidulé, mais nous y avons pris goût. La fête était formidable. 
Nous avons participé aux danses, que les Ebens aiment beaucoup. Ils prennent 
beaucoup de plaisir à danser et à jouer à leurs jeux étranges. J'ai déjà décrit les 
jeux, mais cette f o i s - c i , nous avons vu quelque chose de différent. Le jeu 
ressemblait aux échecs, mais les Ebens se tenaient sur une grande surface 
carrée de l'enceinte. Les carrés étaient divisés en 24 ensembles. Chaque 
ensemble comportait deux autres places. La façon dont les Ebens se 
déplaçaient et la raison pour laquelle ils le faisaient étaient un  mystère pour 
nous. L'un des Ebens disait un mot et un autre se déplaçait. Il semblait que 
c'était un jeu d'équipe. Six Ebens de chaque côté.
Nous n'avons pas compris, mais à la fin, les Ebens ont dansé les uns avec les autres,
signifiant une victoire, nous pensons. C'était une journée amusante. Mon 
équipe a joué au softball, avec des Ebens au nez dur, qui ont appris le jeu. Enfin, 
en grande partie. Ils n'ont toujours pas compris qu'ils doivent attraper la balle 
avant qu'elle ne touche le sol. Mais ils se sont bien amusés. Nous avons trouvé 
des athlètes extrêmement doués parmi les Ebens. Mais nous en avons aussi 
trouvé qui n'avaient aucune capacité athlétique.
Tout comme les humains. Notre partie de softball s'est terminée lorsque la 
pluie s'est mise à tomber. Nous nous s o m m e s  r e t r o u v é s  à  l'intérieur du 
bâtiment communautaire. Nous avons terminé nos repas et nous nous sommes 
séparés pour rejoindre notre espace de vie. Comme chaque jour, nous faisons 
notre briefing de fin de journée. Nous vérifions l'état psychologique et médical 
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de chacun. Notre journée se termine et nous commençons nos huit heures de 
repos. Les Ebens ont une période de t e m p s  différente, comme je l'ai 
mentionné précédemment. Ils se reposent environ quatre heures par tranche 
de dix heures de travail. Mais nous devons tenir compte du fait que leur heure 
est plus longue et que leurs journées sont plus longues. Nous avons donc cessé 
d'utiliser notre temps et nous avons utilisé le temps des Ebens. C'est difficile à  
comprendre mais ce n'est qu'un journal. Lorsque je retournerai sur Terre, je 
pourrai expliquer l e  décalage horaire et comment nous avons dû utiliser leur 
heure au lieu de la nôtre. Je continue d'écrire l'heure dans chaque entrée du 
journal, mais il est important de noter que
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Même si nous sommes ici depuis environ trois ans, à l'heure de l a  Terre, nous 
avons abandonné l'heure de la Terre pour utiliser l'heure de l'Eben. Nous avons 
essayé d'utiliser leurs deux soleils comme système de comptage, mais cela n'a 
pas fonctionné. Nous avons ensuite essayé d'utiliser nos propres montres, mais 
cela n'a pas fonctionné. Nous avons donc abandonné nos pièces d'horlogerie 
et nous nous sommes contentés d'utiliser la  tour d'horlogerie d'Eben. Chaque 
village en possède une et il est facile de comprendre les symboles. Chaque 
symbole signifie une certaine heure et une certaine période de travail. Ebe 2 est 
venu après la fête. Ebe 2 s'occupait de 754. Comme je l'ai mentionné dans un 
article précédent, 754 est tombé malade. Mais il s'est rétabli. Nous n e  savons 
pas ce qu'il a souffert, mais 700 l'a traité avec de la pénicilline, ce qui a 
fonctionné. Nous avons tous été malades depuis que nous sommes ici, sauf 899, 
qui est un roc solide. Il n'a jamais été m a l a d e , pas même un rhume. 706 et 754 
tiennent un registre détaillé de chaque membre de l'équipe et de sa condition 
médicale et physique. Nous avons essayé de suivre un programme de remise en 
forme depuis notre arrivée. Parfois, nous le suivons, parfois non. Mais tout le 
monde est en bonne forme, du moins physiquement. Sur le plan mental, c'est 
peut-être une autre histoire. Certains membres de l'équipe s'ennuient de la 
Terre, comme moi. Mais aucun membre de l'équipe n'a craqué ou n'a  e u  
besoin d'une aide psychologique de la part de 700 ou 754. Notre processus de 
sélection était excellent. Nous nous occupons beaucoup, c'est notre médecine. 
Nous sommes extrêmement occupés à explorer et à réaliser les objectifs de 
notre mission. Lors d'une récente réunion d'équipe, 203 et moi-même avons 
décidé d'abandonner les salutations militaires que chaque membre faisait la 
première fois qu'il nous voyait. J'ai décidé que nous conserverions notre tenue 
et nos manières militaires, mais que nous abandonnerions le salut. Chaque 
m e m b r e  d e  l ' équipe était d'accord. C e l a  ne me pose aucun problème. Les 
Ebens nous regardaient fixement lorsque nous le faisions. Mais ils ont aussi leurs 
salutations. Les Ebens s'échangent des salutations en fonction du moment de la 
journée. Ils s'étreignent à certaines heures, se touchent les doigts à d'autres 
heures et s'inclinent à d'autres heures. Nous n'avons toujours pas compris 
pourquoi ils font cela. Ebe 2 nous a simplement expliqué qu'il s'agissait d'une 
méthode de salutation formelle. Les Ebens mènent une v i e  très stricte. Ils ont 
un style de vie très strict. Nous avons constaté quelques écarts, mais seulement 
chez quelques-uns. L'armée veille à ce que tout le monde reste dans le droit 
chemin. Les militaires agissent comme u n e  force de police, comme je l'ai déjà 
mentionné. Ils ne portent pas d'armes, mais i l s  ont des uniformes différents et 
chaque Eben respecte cet uniforme. Les militaires patrouillent en 
p e r m a n e n c e . Ils marchent par deux et semblent être extrêmement amicaux, 
mais peuvent être très stricts. Nous avons vu deux Ebens traverser un champ. 
Deux militaires se sont rapidement approchés des deux Ebens et leur ont 
indiqué un bâtiment. Les deux Ebens se sont dirigés vers ce bâtiment avec les 
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militaires. Les militaires leur criaient quelque chose. À ce moment-là, ni le 420 ni 
le 475
Les documents de la Commission n'étaient pas disponibles pour la traduction, 
mais j'ai pensé que ces deux Ebens avaient enfreint une coutume ou une loi. 
Les militaires nous ont mis en garde lorsque nous nous sommes approchés de 
quelque chose que nous n'étions pas censés approcher. Les militaires sont très 
respectueux lorsqu'ils traitent avec nous, mais ils ne nous permettent pas de 
violer leurs coutumes.
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Le lendemain de cette publication, il est apparu que Victor Martinez 
avait entretenu une correspondance entre le 14 février et le 10 mars 
avec quelqu'un qui s'était fait passer pour l'"original" d'Anonymous. 
Aucun des messages 12 à 16 que j'ai reçus ne provenait de l'imposteur, 
mais celui-ci avait tenté de convaincre Victor que la source des 
messages 12 à 16 était elle-même fausse et qu'elle avait l'intention de 
détruire l'histoire.

L'imposteur était Wayne Jaeschke, l'avocat de "Above Top Secret" et un 
habitué des forums Internet sous le nom de "Centrist". Il était assisté 
par Shawnna Connolly, Steve Broadbent et Ryan Dube de "Reality 
Uncovered", un site web sceptique. Pour plus d'informations sur les 
événements survenus au cours de cette période et leurs motivations 
possibles, veuillez consulter le site http://serpo.org/updates.asp.

ou des lois sans nous avertir. La première fois que nous avons tué un serpent 
des sables, six militaires se sont retrouvés sur les lieux en un rien de temps. Il a 
fallu beaucoup d e  diplomatie pour gérer cette situation. Mais les militaires ne 
n o u s  o n t  jamais touchés ni menacés. Les Ebens se sont adaptés à nous 
comme nous nous sommes adaptés à  eux. Nous poursuivons notre mission et 
ils nous autorisent à faire à peu près n'importe quoi. Le seul acte interdit est de 
ne pas entrer dans une maison d'habitation privée. Nous l'avons fait une fois et 
avons été poliment escortés par les militaires. Il semble qu'il y ait plus de 
militaires qu'il n'en faut. Ils ont des armes, comme je l'ai déjà dit. Nous voyons 
rarement des militaires avec ces armes. Mais nous les avons vus lors de l'alerte 
qui a eu lieu il y a quelque temps. Ebe 2 est entré dans notre camp, juste après 
l'une de nos périodes de repos. Ebe 2 était excité et nous a dit de rester à 
l'intérieur et de ne pas sortir de nos quartiers. Nous avons demandé pourquoi 
et Ebe 2 nous a dit qu'un vaisseau spatial inconnu était entré dans l'orbite de 
leur planète. Mais Ebe 2 nous a assuré que l'armée s'occuperait du problème. 
Nous nous sommes naturellement mis en état d'alerte. Nous avons sorti nos 
armes et nous nous sommes tenus prêts à garder notre espace de vie. Nous 
avons enfreint ses instructions et sommes s o r t i s . Nous avons observé le ciel 
et vu beaucoup de trafic aérien. Nous avons ensuite vu tous les militaires avec 
des armes et quelque chose qui ressemblait à des sacs de campagne. Ils étaient 
en t e n u e  d e  combat, comme l'a  dit 899. L'alerte n'a pas duré très longtemps 
et Ebe 2 est revenue, nous a regardés un peu curieusement, puis nous a dit que 
tout allait bien et que l'alerte était terminée. Nous lui avons demandé si le 
vaisseau spatial inconnu avait été identifié. Elle nous a répondu qu'il ne 
s'agissait pas d'un vaisseau spatial mais d'un débris spatial naturel et s'est 
arrêtée l à . Nous ne l'avons pas crue, mais nous n'avions aucun moyen de faire 
la différence. Nous sommes retournés à nos occupations habituelles

http://www.mofo.com/attorney/individual.asp?ID=8646
http://serpo.org/updates.asp
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Posting Seventeen par Anonymous (28 mars, 2006)

[BR : Ce message a été posté par Victor Martinez sur sa liste le 28 mars 2006. 
Les commentaires entre crochets dans le message ci-dessous sont de Victor 
Martinez].

Message 

électronique De : 

ANONYME
Date : Lun, Mar 27, 2006, 11:01 p.m. (PST+3)
--- POSTING 15a ADDENDUM ---
Objet : EXPLICATION DES DESSINS ALIENS alias 'OBJETS EBEN' 

VICTOR :

Voici l'explication des dessins d'extraterrestres ou "objets d'Eben" tels qu'ils 
sont mentionnés sur le site Web www.serpo.org par Bill [Ryan].

La mission de 10 ans à SERPO [qui s'est transformée en 13 ans] a fait l'objet 
d'une planification très poussée. Plusieurs équipes de fonctionnaires ont 
planifié l'équipement à emporter. Ces fonctionnaires ont essayé d'imaginer 
toutes les situations imaginables dans lesquelles certains types d'outils et 
d'autres équipements pourraient être nécessaires.

Il s'agissait notamment de capturer la vue et la composition d'objets, 
d'artefacts et de paysages sur la planète SERPO. L'équipe de mission a emporté 
des appareils photo, 16 types d'appareils différents, ainsi que du matériel de 
dessin.

Bien qu'aucun membre de l'équipe n'ait été formé au dessin, trois d'entre eux 
avaient une expérience du dessin acquise à l'université. Plusieurs types de 
gabarits ont été emportés lors du voyage. Les responsables de la planification 
ont essayé d'envisager tous les types de situations dans lesquelles un modèle 
pourrait être nécessaire.

Le dessin ["Objet Eben"], réalisé par le commandant de l'équipe, représente 
la base du cadran solaire [utilisé globalement par les Ebens sur SERPO]. 
Chaque objet représentait une certaine heure de la journée pour les Ebens. 

http://www.serpo.org/
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Lorsque le soleil était dirigé - à travers le cadran solaire - sur l'objet à la base 
du cadran solaire, cela signifiait une tâche spécifique [ou un changement de] 
pour les Ebens.
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Par exemple, il peut signaler un changement dans les horaires de travail, un 
temps de repos, un temps pour manger, un temps pour célébrer, etc. Après 
quelques années, l'équipe a appris à connaître chaque symbole et à en 
comprendre la signification.

Ce dessin est une copie du dessin réalisé par le commandant de l'équipe en 
1967. L'équipe a également pris de nombreuses photos des symboles du 
cadran solaire.

Je sais que nos détracteurs et nos sceptiques continueront à douter de notre 
message et de notre incroyable mission, mais cela devra suffire pour l'instant, 
en l'absence de photographies réelles qui poseraient encore problème aux 
démystificateurs.

Je suis heureux d'être en contact avec vous et je le serai bientôt 

à nouveau. ANONYME
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Posting Eighteen par Anonymous (3 avril, 2006)

[BR : Ce message a été posté par Victor Martinez sur sa liste le 3 avril 2006. 
Les commentaires entre crochets ci-dessous sont de Victor Martinez].

VICTOR :

Les informations suivantes concernent l'équipement que notre équipe a 
emporté sur la planète SERPO. Tout l'équipement militaire était réel... du 
moins à l'époque.

Liste des fournitures emportées par les membres de l'équipe du "Projet CRYSTAL 
KNIGHT".
[qui a ensuite été rebaptisé "Projet SERPO" après le retour des sept (7) 
membres de l'équipe en 1978 et la finalisation du rapport en 1980] :

1) MUSIQUE - Les membres de l'équipe ont pris les types de 

musique suivants : Elvis Presley
Buddy Holly
Ricky Nelson
Le Trio Kingston 
Brenda Lee
Les Beach Boys 
Bob Dylan
Peter Paul & Mary 
Les Beatles Loretta 
Lynn Simon & 
Garfunkel Les 
Hollies Chubby 
Checker Bing 
Crosby
Dinah Shore 
Vera Lynn 
Tommy Dorsey 
Ted Lewis Ethel 
Merman Everly 
Brothers Lesley 
Gore
Marline Dietrich 
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Les Patters
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Doris Day 
Connie Francis 
Shirelles Lyrics 
Frank Sinatra 
Dean Martin 
Perry Como 
Guy Lombardo 
Glenn Miller
Rosemary Clooney 
Al Jolson ;

Musique de Noël
Musique patriotique américaine ;

Musique classique :
Mozart 
Hansel 
Bach 
Schubert
Mendelssohn 
Rossini 
Strauss 
Beethoven 
Brahms 
Chopin 
Tchaïkovski 
Vivaldi

Chants indiens Chants 
tibétains
Chants africains [ces trois (3) derniers à l'intention des hôtes d'Eben].

2) VÊTEMENTS - Les membres de l'équipe ont emporté les 

vêtements suivants : 24 paires de combinaisons de vol 

spécialisées
112 paires de sous-vêtements (pantalons/chemises)
220 paires de chaussettes
18 chapeaux, dont des casquettes de style jungle et 
des casquettes de base 50 types de chaussures 
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différents
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vêtements militaires, ceintures et harnais porteurs sacs à 
dos militaires
30 paires de pantalons civils 
décontractés
chemises sans manches
15 paires de chaussures de 
sport 100 paires de 
chaussettes de sport huit 
(8) soutiens athlétiques
24 paires de sous-vêtements 
thermiques 24 paires de 
chaussettes thermiques
six (6) paires de bottes pour temps 
froid, style militaire, vêtements pour 
temps chaud 60 paires de gants, 
style militaire, pour le travail
10 conteneurs de gants sanitaires de type 
militaire six (6) paires de gants de protection 
contre le froid
10 sacs à linge 
élimination des gants 
chirurgicaux
vestes militaires pour temps chaud 
vestes militaires pour temps froid
vestes chaudes et froides de style civil 10 
paires de sandales chaudes
24 casques de sécurité militaires
24 casques de vol de type militaire
1 000 mètres de tissu pour la réparation et la confection de vêtements.

3) ÉQUIPEMENT MÉDICAL - Les membres de l'équipe ont emporté 
l'équipement médical suivant :

Machine à rayons X portable
100 trousses médicales prêtes à l'emploi pour les soins avancés en cas de 
traumatisme (trousses médicales de type militaire pour le champ de 
bataille)
lunettes d'examen pour l'estomac, la vessie et le rectum 
équipement d'examen des yeux
120 trousses chirurgicales préemballées (style militaire)
120 trousses médicales militaires de campagne préemballées (contenant 
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divers médicaments) 30 trousses sanitaires de campagne de type militaire
75 kits d'analyse de l'eau (style 
militaire) 50 kits d'analyse de l'eau 
(civil)
75 kits FAST
1 200 kits d'analyse alimentaire (style militaire)
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500 pièces d'outils chirurgicaux divers
5 000 paquets d'insectifuge (style militaire) 250 kits 
d'intraveineuses médicales/avec fluides
16 kits de tests médicaux préemballés (style 
militaire) 50 kits de tests médicaux préemballés 
(civils)
cinq (5) tentes d'hôpital portatives médicales militaires avec 
base deux (2) kits de déploiement portatifs médicaux 
militaires
18 Kits de dépistage sanguin pour la médecine militaire
trois (3) stations portables d'analyse chimique militaire
deux (2) kits de tests biologiques avancés (version civile) 
15 kits de traitement des radiations militaires
1 000 livres de matériel médical divers.

4) MATÉRIEL DE TEST - Les membres de l'équipe ont pris le matériel de 
test suivant :

100 pièces d'analyse géologique 2 
stations d'analyse des sols militaires
deux (2) stations d'analyse chimique 
(civiles) six (6) appareils de mesure des 
radiations
deux (2) stations de test de radiation 
militaire deux (2) stations de test biologique 
(civil) deux (2) tracteurs 100cc
quatre (4) tracteurs d'outils de creusement de 100 cm3
10 kits militaires d'analyse du sol pré-
emballés 16 télescopes astronomiques
deux (2) stations militaires étoilées
quatre (4) groupes électrogènes militaires (1-10 000 
watts) quatre (4) groupes électrogènes civils
équipement expérimental de collecte solaire 
(militaire) 50 radios bidirectionnelles portables 
avec fréquences FM six (6) kits de plate-forme 
radio de combat militaire
50 kits de réparation de radios militaires 
préemballés 1 000 tubes de fréquences 
différentes
30 kits de test et de réparation électriques militaires 
préemballés trois (3) stations de test solaire (militaires)
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une (1) station expérimentale d'essais solaires
10 panneaux solaires avec collecteurs 10 kits de 
collecte d'échantillons d'air (militaires)
cinq (5) kits de collecte d'échantillons d'air (civils)
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six (6) foreuses à diamant
10 kits d'accès spéciaux militaires
1 000 livres d'explosifs C-4 avec 500 amorces de 
détonation
fusible à retardement
Frais de forme militaire
un (1) kit de détonation nucléaire.

5) ÉQUIPEMENT ET ARTICLES DIVERS - Les membres de l'équipe ont 
emporté l'équipement et les articles divers suivants :

100 couvertures militaires
100 feuilles militaires
24 kits de déploiement militaire préemballés 80 
kits de tentes militaires préemballés
quatre (4) kits déployables de cuisine mobile 
militaire six (6) stations de survie militaires - 
temps chaud six (6) stations de survie militaires - 
temps froid 2 stations météorologiques 
militaires - style combat
50 ballons météorologiques 
militaires 24 armes de poing 
militaires
24 fusils militaires (M-16) 
six (6) armes M-66
deux (2) lance-grenades M-40
deux (2) tubes moteurs militaires de 60 mm (30 
cartouches) 100 fusées éclairantes militaires à air 
comprimé
5 000 cartouches de munitions .223 [fusils d'assaut M-
16] 500 cartouches de munitions .45
60 cartouches M-40
15 Conteneurs de dispersion du fréon
15 conteneurs de dispersion d'air 
comprimé 20 réservoirs d'oxygène 
gazeux
20 réservoirs d'azote gazeux
20 réservoirs de gaz divers pour couper les équipements et les 
tester 75 sacs de couchage de type militaire
60 oreillers de style militaire
55 plates-formes de couchage de type militaire
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six (6) plates-formes de vie de combat préemballées pour le 
déploiement militaire 250 cadenas de styles différents
6 000 pieds de différents types de cordes
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L'inclusion de la tondeuse à gazon militaire a fait réfléchir certains 
lecteurs. Cependant, beaucoup ont également souligné qu'une tondeuse 
à gazon était un appareil hautement utilitaire qui pouvait être 
facilement adapté comme générateur, pompe, treuil, broyeur ou 
facilement cannibalisé pour de nombreux autres usages pratiques où un 
moteur léger était nécessaire.

24 kits de répulsion
10 forages sismiques 
profonds 1 000 gallons de 
carburant
quatre (4) phonographes de type 
militaire 10 lecteurs de cassettes 
militaires
10 lecteurs de bandes 
magnétiques 60 courroies
10 kits d'équipement de collecte de sons 
militaires 25 kits de collecte de 
renseignements militaires 1 000 autres 
articles divers.

6) VÉHICULES - Les membres de l'équipe ont pris les véhicules 

suivants : 10 motos de combat de type militaire
trois (3) Jeeps militaires M-151
trois (3) remorques militaires
10 Kits de réparation militaire pour jeeps
10 kits de réparation militaires pour les 
motos une (1) tondeuse militaire
1 500 gallons de carburant pour tous les éléments ci-dessus.

7) ALIMENTS - Les membres de l'équipe ont emporté les 

produits alimentaires suivants : C-Rations
25 conteneurs préemballés
100 conteneurs préemballés d'aliments lyophilisés 100 
caisses d'aliments en conserve divers
sept (7) années de vitamines
100 conteneurs de barres énergétiques/snack 
1 000 gallons d'eau
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150 kits alimentaires militaires de survie
16 cartons de vins alcoolisés divers
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150 caisses de boissons
chewing-gum, bonbons lifesaver et autres produits alimentaires divers.

8) ARTICLES DIVERS - Les membres de l'équipe ont emporté 2 000 
livres d'articles divers.
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Posting Nineteen par Anonymous (21 août, 2006)

DOCUMENT CLASSIFIÉ DE SÉCURITÉ NATIONALE SUR LE PENTAGÈNE / LE 
RECTANGLE DE CRISTAL / LE SITE D'ESSAI DU NEVADA

NOTE DU MODÉRATEUR :

LÉGENDE :

[CR = Crystal Rectangle, dispositif énergétique 

extraterrestre d'Eben] [NTS = Nevada Test Site].

1) Production secrète de pentagène (hydrogène 5) par les États-Unis.

A. Le tritium est fabriqué en capturant des neutrons dans de l'hélium 
gazeux. Pour fournir les neutrons, des protons sont mis sous tension dans un 
accélérateur linéaire et utilisés pour bombarder une cible en métal lourd 
composée de tungstène et de plomb, créant ainsi des neutrons dans un 
processus connu sous le nom de spallation. Les neutrons résultants sont 
modérés (ralentis) par des collisions avec le plomb et l'eau, ce qui augmente 
l'efficacité de leur capture dans l'hélium gazeux qui traverse la cible pour 
produire du tritium. Le tritium est extrait du gaz en continu,
l'approvisionnement du stock.

B. En fabriquant du tritium, des chercheurs américains ont découvert qu'un 
autre isotope disparaissait rapidement au cours du processus. En fait, ils ont 
découvert plusieurs isotopes qui rebondissaient sur le métal tungstène. Les 
chercheurs américains ont alors lancé un programme visant à capturer ces 
isotopes insaisissables. Une installation secrète a été construite sur le site 
d'essai du Nevada. Cette installation s'appelait "The Lance".

La couverture de cette installation était qu'elle contenait un accélérateur 
expérimental de production chimique. Une installation de production de 
tritium comprend un injecteur, un accélérateur, des installations de production 
de tritium et de séparation du tritium. "The Lance" contenait un injecteur, un 
accélérateur, un bâtiment de confinement, un appareil de collecte et un 
récipient de stockage.

C. La fabrication du PENTAGÈNE. Bien que les détails exacts de ce 
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processus soient hautement confidentiels, une explication approximative 
est donnée ci-dessous.
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1) L'INJECTEUR : Le processus commence par l'injecteur. Un faisceau à haute 
énergie est dirigé vers les atomes d'hydrogène et les accélère pour former un 
faisceau de protons. Ce faisceau diffère du faisceau de tritium en ce sens qu'il 
ne s'agit pas d'un faisceau à faible énergie, mais d'un f a i s c e a u  à  haute 
énergie, renforcé par un amplificateur de laser chimique.

2) L'ACCELERATEUR : Les protons sont accélérés en mélangeant un atome 
de carbone et un isotope d'azote 13. Cela crée deux atomes de carbone, un 
positron et un neutrino. Les isotopes B13 fusionnent pour former un booster 
de haute énergie (gamma).

3) Le BÂTIMENT DE CONTENANCE : Le bâtiment de confinement a été 
construit pour abriter l'injecteur et l'accélérateur. Ce bâtiment contient 
en fait un tunnel souterrain qui mène de l'installation de l'accélérateur au 
bâtiment de confinement. En raison de la fusion et des radiations 
impliquées dans le processus de l'accélérateur, le bâtiment de 
confinement a dû être éloigné de plus d'un kilomètre. La raison exacte 
n'est pas connue. Le faisceau de l'accélérateur est dirigé de l'installation 
de l'accélérateur vers le bâtiment de confinement (tunnel).

4) APPAREIL DE COLLECTE : Cette installation contient une série complexe d e  
filtres qui renferment des produits chimiques et d'autres éléments classifiés. On 
pense qu'il est similaire au processus de spallation du tritium, mais il comporte 
plusieurs étapes différentes. L'orifice d'injection contient des "vannes de fuite", 
qui contiennent un débitmètre mesurant la fuite de pentagène à partir de cet 
orifice. Le pentagène qui fuit est collecté. Le polonium est utilisé dans ce 
processus, mais la méthode exacte n'est pas connue. Le gaz argon est 
également utilisé dans l'un des systèmes de filtrage. L'un des filtres contient des 
cuves revêtues de zinc qui sont chargées d'électrons.

5) Le VAISSEAU DE STOCKAGE : c'est dans ce vaisseau de stockage que le 
pentagène est finalement recueilli et stocké. L'intérieur de la cuve est revêtu 
d'un alliage de béryllium. La cuve contient plusieurs tubes "collecteurs" 
complexes qui recueillent, refroidissent et stockent le pentagène pendant le 
processus de production final. Le produit final est recueilli dans de l'hélium 
liquide, qui est chargé de rayonnements gamma. En septembre 2002, les États-
Unis avaient recueilli 53,5 picocuries de pentagène par litre d'hélium. Une fois 
que le pentagène est nécessaire, il existe un processus qui permet de l 'extraire 
de l'hélium. Ce processus est CLASSIFIÉ.

D. "Le Lance est exploité conjointement par des scientifiques de Los Alamos, 
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Brookhaven, Livermore, Sandia et Savannah River Plant. C'est une société du 
nom de General Atomics qui a construit "The Lance". Eagle Systems est 
également un maître d'œuvre.
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E. Selon une source, un "visiteur" a expliqué comment le pentagène était 
fabriqué. Mais comme le "Visiteur" expliquait un système que nous ne pouvions 
pas comprendre entièrement, nos scientifiques ont pris des bribes 
d'informations et ont commencé à faire des expériences. Les États-Unis ont 
expérimenté pour la première fois le traitement du pentagène en 1977 à Los 
Alamos.

F. Le pentagène est le cinquième isotope de l'hydrogène. Il est radioactif avec une demi-
vie

de 0,34222 seconde. Toutefois, grâce à un système complexe de confinement 
et de stockage, le pentagène peut être conservé pendant une longue période. 
Des scientifiques américains ont découvert que le pentagène est produit 
naturellement sur la planète Mercure.
Des vapeurs de pentagène peuvent être détectées dans la basse atmosphère 
de Mercure. En 2006, la NASA prévoit d'envoyer une sonde sur Mercure afin 
de collecter du pentagène. Los Alamos a un projet secret appelé "Pindall", 
qui vise à mettre au point une méthode de collecte spéciale pour la sonde 
spatiale.

G. Le pentagène est la substance qui aggrave le processus énergétique à 
l 'intérieur du CR. Le pentagène à l'intérieur du CR n'est pas radioactif et ne se 
désintègre pas.

H. Il existe également une expérience utilisant le pentagène pour améliorer 
la production d'énergie à l'intérieur des transformateurs électriques. Le 
laboratoire Sandia mène actuellement cette expérience. L'expérience est 
menée dans la zone technique III.

I. Le directeur de "The Lance" est Philip Conklin, un scientifique du 
ministère de l'énergie.

J. En 2008, "The Lance" sera agrandi et comprendra deux structures 
supplémentaires qui abriteront de "nouvelles technologies" pour la 
production de pentagène.

K. On pense que le MIT et l'Université de Miami ont expérimenté la collecte de 
l'hydrogène 5 en utilisant un système au chlorofluorocarbone pour collecter 
l'hydrogène 5. Cependant, selon le DOE, cette méthode ne fonctionne pas.

L. L'hydrogène 4, qui a également été collecté, s'est avéré trop instable 
pour être capturé et conservé pendant une période prolongée.
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M. "Le Lance est occupé par 62 scientifiques et techniciens.

2. MISE A JOUR DE LA CR
(Rectangle de cristal - Source d'énergie)
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A. Depuis 1956, de nombreuses expériences ont été menées à l'aide du CR. La 
plupart des expériences ont été menées par Los Alamos ou par un contractant 
du ministère de l'énergie. Rappelons que le CR a été décrit comme suit :

Ses dimensions sont de 26 cm x 17 cm x 2,5 cm. Le CR pèse 728 grammes. Il est 
possible qu'il existe "deux" CR. L'un pesant 668 grammes et l'autre 728 
grammes. Dans un document classifié, on peut lire la mention suivante : PVEED-
1 [Particle Vacuum Enhanced Energy Device]. Cela indiquerait qu'il existe un 
PVEED-2. Les scientifiques n'appellent pas le CR un CR mais un PVEED, ou "le 
cube magique".

B. Vous souvenez-vous du petit point qui se déplaçait à l'intérieur lorsqu'une 
demande d'énergie était adressée au CR ? Nos scientifiques ont découvert la 
substance contenue dans ce point. Il s'agit d'une particule parfaitement 
arrondie d'antimatière chargée ( ?). Nos scientifiques ne comprennent toujours 
pas comment ce morceau d 'antimatière peut rester stable jusqu'à ce qu'on l u i  
demande de bouger. Ils n e  c o m p r e n n e n t  toujours pas qu'une fois 
qu'une demande est faite au CR, l'antimatière commence son mouvement et 
crée de l'énergie.

C. Nos scientifiques ont découvert que le CR est constitué d'un matériau 
inconnu et de plusieurs éléments inconnus qui ont été détectés. L'un des 
matériaux ressemble au c a r b o n e , mais pas exactement au carbone tel que 
nous le connaissons. Une autre substance ressemble au zinc, mais n'a pas la 
même consistance.

D. Nos scientifiques ne peuvent expliquer l'action de l'antimatière et l'action 
des neutrons qui se créent et disparaissent lorsque la demande est levée.

E. Nos scientifiques ne peuvent expliquer pourquoi la température constante 
de la CR est de 72 degrés. Même lorsque la chaleur est dirigée sur le CR, la 
température reste à 72 degrés. Il est impossible d'expliquer comment cela se 
produit.

F. Certains scientifiques pensent que le CR est commandé à distance, peut-
être par un satellite inconnu en orbite terrestre. Cependant, même protégé, 
le CR fonctionne normalement.
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G. Lorsqu'une demande d'énergie est placée sur le CR, elle crée un signal qui 
peut être mesuré à 23,450 MHZ. Cependant, lorsque la demande augmente, 
la fréquence est modulée de 23,450 MHZ à 46,900 MHZ, soit le double de la 
fréquence d'origine. En revanche, lorsque la demande est réduite, la 
fréquence tombe à 1,25 KHZ, qui est une fréquence constante lorsque le CR 
n'est pas sollicité. Quelle que soit la puissance demandée au CR, la 
fréquence ne dépasse JAMAIS 46,900 MHZ.

H. Vous vous souvenez de la petite série de carrés contenant des fils 
horizontaux ? Il a été établi que ces fils étaient semblables à du tungstène. Les 
fils conduisent en quelque sorte l'énergie en faisant rebondir les neutrons sur 
ces fils et en les renvoyant dans le fluide. Le petit point rebondit contre le fil 
lorsqu'une demande d'énergie est placée sur le CR. Rappelez-vous que seuls 
certains fils réagissent ou se dilatent lorsque le CR est soumis à une demande 
d'énergie. Les scientifiques pensent qu'en fonction de la demande, seuls 
certains fils se dilateraient. D'une certaine manière, la production d'énergie 
serait contrôlée par la quantité de carrés utilisés.

I. La copie du CR par le gouvernement américain. Le gouvernement 
américain en a fabriqué un en 2001 qui a fonctionné... pendant une 
courte période. L'opération était EXTRÊMEMENT CLASSIFIÉE et l'engin a 
explosé sur le site d'essai du Nevada, blessant deux (2) employés.

J. Le calendrier de la CR est le suivant :

1) 1947 : CR trouvé sur le deuxième site de l'accident.

2) 1949 : Les scientifiques de Los Alamos mènent les premières 
expériences sur le CR. À cette époque, personne ne sait de quoi il s'agit. 
Certains scientifiques pensaient qu'il s'agissait simplement d'une fenêtre.

3) 1954 : Les laboratoires Sandia mènent plusieurs expériences avec 
le CR, mais ne connaissent pas encore son utilisation réelle.

4) 1955 : Le CR est prêté à Westinghouse pour des expériences.

5) 1958 : Le CR est prêté à Corning Glass afin de déterminer son 
matériau de construction.

6) 1962 : Le premier essai "officiel" du CR est effectué à Los 
Alamos et publié dans un rapport classifié.
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7) 1970 : Il a été déterminé que le CR était plus qu'une fenêtre. On a 
découvert que le CR s'insérait dans un espace du vaisseau spatial. Les 
scientifiques ont déterminé que le CR était une sorte de
une sorte de dispositif énergétique.

8) 1978 : Il a été déterminé que le CR était un dispositif énergétique de 
grande puissance qui fournissait de l'énergie électrique au vaisseau 
spatial.

9) 1982 : Le CR est testé pour la première fois et produit de l'énergie.

10) 1987 : Le CR est confié à E-Systems pour des tests approfondis.

11) 1990 : Le CR s'est avéré être un SYSTÈME DE PUISSANCE ILLIMITÉE. La 
construction et le contenu de la CR sont connus. Cependant, personne ne 
sait comment il fonctionne.

12) 1998 : Le projet CR "The Magic Cube" a été lancé dans le but 
d'accélérer la connaissance de l'appareil.

13) 2001 : Le projet CR "The Magic Cube" est transféré de la Futures Division 
de Los Alamos à sa division "Special Projects Section K".

K. Actuellement [depuis septembre 2002], le CR se trouve dans les 
installations de la division Section K, à Los Alamos.

3. mise a jour du statut des visiteurs

A. Grâce au "projet Gleam" (dont nous parlerons plus loin), les États-Unis 
peuvent communiquer avec leurs "visiteurs". Le système de communication 
est une série complexe et hautement confidentielle de stations de relais et 
de satellites. Le système de communication est une série complexe et 
hautement confidentielle de stations de relais et de satellites.
s'appelle "Echelon". Il est géré par l'Agence de communication de la défense, 
et NON par l'Agence de sécurité nationale.

B. Les "Visiteurs" sont venus sur cette planète ou ont établi des 
liens de communication directs avec nous aux dates suivantes :

1) Avril 1964 - Socorro, NM.
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2) Avril 1969 - White Sands, NM
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3) Avril 1971 - White Sands, NM

4) Avril 1977 - White Sands, NM

5) Novembre 1983 - Lieu inconnu, mais on pense qu'il s'agit de la base 
aérienne de Kirtland.

6 novembre 1990 - White Sands, NM

7) Novembre 1997 - Site d'essai du Nevada

8) Novembre 1998 - Site d'essai du Nevada

9) Novembre 1998 - Site d'essai du Nevada

10) Novembre 1999 - Site d'essai du Nevada

11) Novembre 2001 - Site d'essai du Nevada

C. LA PROCHAINE DATE DE VISITE DES ÉTRANGERS EST :

Novembre 2009 sur le site d'essai du Nevada.

4. Mise à jour du statut des scientifiques

A. Voici une liste de scientifiques/fonctionnaires qui ont ou ont 
eu accès au "Programme".

Amiral Henry G. Chiles, USN/Ret, U.S. Naval Academy 

Willard H. Miller, Ret USN Cmdr, E-Systems

Vic Alessi, Coalition de l'industrie américaine

Steve Chu, Département de physique, Université de 

Stanford Charles B. Curtis, Nuclear Threat Initiative
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Derrick J. Olterson, Département de 
l'énergie Colena H. Besman, USAF

Shirley A. Jackson, Rensselaer Polytechnic Institute 

Raymond Jeanloz, Université de Californie à Berkeley

Paul Messina, Institut de technologie de Californie

Robert W. Noonan, Palisades Institute for Research Services 

Christopher W. Mauche, Lawrence Livermore

Gerhard L. Weinberg, Agence pour la recherche 

scientifique Harris Wesley, MIT

Earl Barnes, Institut d'études technologiques

James Sherley, MIT 
Charles Yost, USAF 
Alfred Hubbard, NSA 
Albert Osterheld, EG&G 
Konard L. Kahler, EG&G 
Robert E. Miller, BDM

Jason D. Menzel, Université de Northwestern, 
Physique Klaus Von Karman, Los Alamos
George Haufman, Los Alamos 
Lyle Rossmart, Los Alamos 
Richard Devitt, Los Alamos

Arthur Lundahl 
Stanley Schneider 
Robert Friend 
Phillip Keaton 
Richard Helms 
Clyde Neiberheimer 
Charles Sheldon Leo 
Vrana
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R.B. Willingham 
Aronld White
Dr. Gerald Rothberg 
James Garland 
William Hipps
Curtis Lemay

Norris E. Bradbury, Jr, Los Alamos/DOE 
Craig McPherson, DOE/EG&G
Dean L. Housman, Sandia 
Charles A. Delormonte, Sandia 
Jonathan K. Doty, Sandia
Barbara K. Shipman, Maison Blanche Intelligence 
Nicholas O. Bausmenta, MIT
Harold Zirin, Institut de technologie de Californie

John Manley 
MG K.D. Nichols
Albert Alexander 
Norris E. Bradbury
T.B. Larkin Edward 
Teller Alvin Graves 
William Webster 
James McCormack 
Carroll Tyler James 
Russell Samual 
Mickelson Alvin 
Betts
Glenn T. Seaborg 
Robert Oppenheimer 
David Lilienthal 
Daniel Gallery Harold 
Harmon

5. Los Alamos "Project Gleam".
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A. Un projet hautement confidentiel qui traite de la communication directe 
avec les "Visiteurs". Nouvelle technologie de communication utilisant des 
unités d'émission multifréquences. Ces unités dirigent plusieurs fréquences 
dans une direction particulière. Le système d'envoi à grande vitesse permet de 
propulser le faisceau à une vitesse énorme. On n'en sait pas plus. Los Alamos et 
plusieurs contractants, dont EG&G, BDM, Motorola, Risburn Corporation et 
Sandia, sont impliqués dans ce projet. L'installation a été construite sur le site 
40, Nevada Test Site.

Une rumeur (seulement une rumeur d'après ma source) veut que les 
"Visiteurs" nous aient fourni cette technologie. Elle nous permet de 
communiquer avec les "Visiteurs" plus rapidement que par le passé. Une partie 
de ce programme implique l'utilisation d e  lasers chimiques qui poussent le 
faisceau de communication.

Comme on me l'a expliqué (en termes simples), plusieurs fréquences sont 
réunies dans un faisceau et propulsées vers une cible ou un récepteur. Le 
récepteur amplifie alors l'énergie et renvoie le signal vers un autre point (relais 
?).
D'une manière ou d'une autre, le laser chimique pousse le faisceau, le 
propulsant ainsi plus vite que la normale.

B. De plus amples informations sur ce projet pourraient être communiquées 
l'année prochaine et diffusées via votre liste [UFO Thread] pour être publiées 
sur le site Web SERPO.org.

6. Transfert de technologie de la zone 51 au site d'essai du Nevada [NTS].

A. Le NTS a été créé au début des années 1950 par l'ancienne Commission de 
l'énergie atomique pour mener des essais nucléaires en surface. Le site d'essai 
se compose de 1 426 miles carrés d'espace d'essai et d'un total de 5 470 miles 
carrés de champs de bombardement et d'autres champs d'essai. Le NTS est 
divisé en 30 ZONES, e l l e s - m ê m e s  divisées en UNITÉS.

Des essais nucléaires, en surface et sous terre, ont été menés dans huit des 30 
zones. Mercure est le camp de base des NTS. Mercury comprend toutes les 
installations de soutien nécessaires à l'exploitation du NTS. Officiellement, c'est 
Bechtel, le contractant du ministère de l'énergie, qui exploite le NTS, mais 
officieusement, le NTS est contrôlé par le groupe de soutien "Lima" de l'armée 
américaine. Vous ne trouverez pas mention de "Lima" dans les publications 
officielles de l'armée américaine ou dans les listes d'unités.
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"Lima" est une UNITÉ OPÉRATIONNELLE CLASSIFIÉE.
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La sécurité du NTS est officiellement assurée par Wackenhut Security Services, 
un contractant privé du ministère de l'énergie. Toutefois, sur les 185 agents de 
sécurité de Wachenhut, 57 sont en fait des agents fédéraux commissionnés par 
le ministère de la justice. Quatre-vingts policiers militaires américains 
supplémentaires assurent la protection de la sécurité classifiée sur le NTS. En 
outre, 44 policiers de l'USAF gardent l'installation de stockage spécial (Special 
Storage Facility, SST), située dans la zone 6, unité 23A. Le SSF stocke des armes 
spéciales (armes nucléaires).

L'existence de ce SST est classifiée car le gouvernement américain ne veut pas 
reconnaître qu'il stocke plus d'armes que ce qui a été officiellement publié 
dans le cadre des traités d'interdiction des essais. Le SST contient environ 300 
armes nucléaires. À côté de ce SST se trouve une autre installation de stockage 
hautement confidentielle, connue sous le nom de "Site K". Personne ne sait 
réellement ce qui est stocké dans le "Site K", mais certains pensent qu'il 
contient des "cadeaux de visiteurs" pour les États-Unis. L'une d'entre elles est 
l'installation d'assemblage de dispositifs (Device Assembly Facility), située dans 
la zone 6, unité 2A.

Selon une publication officielle, cette installation assemble des armes 
nucléaires avant de procéder à des essais souterrains. Officieusement, cette 
installation mène des expériences sur les "cadeaux visiteurs". Une autre 
installation située dans le NTS et officiellement appelée "Big Explosive 
Experimental Facility" (installation expérimentale sur les gros explosifs) 
effectue des simulations d'explosions.
Officieusement, cette installation abrite l'entrée souterraine du site U, qui 
contient des installations d'essai souterraines classifiées construites en 1987. 
Selon certaines sources, le site U est utilisé pour assembler les systèmes de 
propulsion du Visiteur.

Bien que Bechtel exploite le NTS, plusieurs autres entrepreneurs ont des 
bâtiments et mènent des expériences sur le NTS. Amador Valley Operations, 
Los Alamos, Lawrence Livermore, EG&G, Special Technical Laboratories, 
Université de Californie, Special Physics Operational Laboratories, Sandia 
National Laboratories, BDM Corporation, Motorola, Kyle-Witt Corporation, 
General Motors Remote Research Facility, DRAC, CIA, NSA, USN, U.S. Army 
Special Forces Training Center, USAF Scientific Evaluation Center, Defense 
Communication Agency, Remote Operations Facilities, U.S. National 
Reconnaissance Office, Advance Physics Laboratories, MIT, KENN Corporation 
et General Dynamics.
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B. VICTOR : Quelques dates importantes obtenues par mes sources en 
rapport avec les OVNIs et les étapes historiques.

1) 1957 : Première tentative de test du système de propulsion de l'engin de 
capture de Roswell. Le test est effectué dans la zone 8, unité 3c.
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2) 1961 : Première tentative de vol de l'engin de Roswell réparé dans la zone 29, unité 1b.

3) 1962 : Los Alamos effectue des tests de radiation sur l'engin de Roswell dans 
la zone 18, unité 3Z.

4) 1964 : Explosion causée par un système de propulsion expérimental 
placé dans l'engin de Roswell, zone 7, unité 19S.

5) 1968 : Premier vol réussi de l'engin de Roswell (avec système de 
propulsion américain ; ancien système de propulsion nucléaire) Zone 29, 
unité 1B.

6) 1970 : Explosion causée par le système de propulsion du "Visiteur" 
Zone 25, unité 8B.

7) 1970 : L'EBE-2 s'installe dans la zone 15, unité 11.

8) 1987 : Début de la construction d'une nouvelle installation d'essais 
souterrains dans les zones 6, 12 et 26.

9) 1991 : Début de la construction d'installations d'essais 
supplémentaires dans les zones 23 (Mercure), 14, 20 et 19. Toutes les 
installations de soutien sont utilisées par l'ALIEN RESEARCH FACILITY 
[ARF] et la Defense Advance Research Agency (DARA).

10) 1994 : Premier déplacement de l'Alien Research Facility [ARF] de 
Groom Lake vers la zone 11.

11) 1996 : Le président CLINTON rend visite à l'ARF.

12) 1998 : Déplacement de l'ensemble de l'ARF vers le NTS.

13) 2001 : Début des essais du système de propulsion du nouveau Visiteur.

14) 2002 : Essais des projets Gleam, Delta, Adam, KRISPA et Orion.

15) 2004 : Le transfert final des installations de Groom Lake vers 
le SNRC est achevé.

16) 2006 : Le transfert définitif des installations de Papoose Lake vers le SNRC est terminé.
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1) Les trois termes ci-dessus (Quadloïdes, Heplaloïdes, Trantaloïdes) sont 
inconnus dans la littérature OVNI. Le terme "Archquloïde" a déjà été 
mentionné dans un courriel non publié envoyé par Anonymous à Victor 
Martinez le 8 décembre 2005 :

Le corps du membre de l'équipe décédé #308 a été cloné avec une 
créature appelée "Archquloid", originaire d'un autre système stellaire 
et faisant partie des plus de 200 civilisations avec lesquelles les Ebens 
sont régulièrement en contact dans le cadre de routes/missions 
d'exploration et/ou de commerce.

complète.

17) 2008 : La nouvelle construction de la "plate-forme d'atterrissage des 
visiteurs" [doit être] achevée dans la zone 13 [avec un délai 
supplémentaire ; tout cela en vue de la prochaine VISITATION D'ALIENS 
aux États-Unis, désormais prévue pour novembre 2009 sur le site d'essai 
du Nevada].

C. INFORMATIONS SUR LES ÉTRANGERS OBTENUES AUPRÈS DE SOURCES NTS

1. DIVERS TYPES/ESPÈCES D'EXTRATERRESTRES CONNUS DU GOUVERNEMENT DES 
ÉTATS-UNIS

a) Ebens [Planet SERPO, Reticulum] 

E B E N S

b) Archquloïdes

A R C H Q U L O I D S

c) Quadloïdes

Q U A D L O I D S

d) Heplaloïdes

H E P L A L O I D S

e) Trantaloïdes

T R A N T A L O I D S
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7) TECHNOLOGIE EN COURS DE DÉVELOPPEMENT AUX NTS

A. "Projet DELTA" : Projet hautement confidentiel visant à mettre au point 
des méthodes d' extraction de matériaux spécifiques à partir de SPACECRAFT 
ALIENS. Ce projet tente de prélever des matériaux sur des ARTIFACTS ALIENS 
connus et de déterminer la composition exacte de ces matériaux.

B. "Projet ADAM" : Projet qui utilise l'énergie radiologique/nucléaire 
contre le matériel ALIEN pour déterminer comment le matériel ALIEN peut 
absorber ou repousser les radiations.

(VICTOR : J'ai reçu un briefing oral à ce sujet et je ne suis pas sûr 
qu'ils parlent d'"Adam" ou d'"Atom" comme nom de projet).
C. "Le projet KRISPA : Un projet hautement confidentiel qui utilise la 
TECHNOLOGIE ALIEN et développe des applications civiles. On ne sait pas 
grand-chose d'autre.

D. "Projet ORION" : Il s'agit du projet de test du SYSTÈME DE PROPULSION 
ALIEN, dont je parlerai plus tard.

E. "Projet (nom inconnu) : Un projet hautement confidentiel qui implique
des expériences médicales utilisant la technologie extraterrestre. Ces 
expériences sont menées à la fois au NTS, à l'Armed Forces Institute of 
Technology et à l'école de médecine de l'université de Miami.

F. "Projet (nom inconnu) : Un projet hautement confidentiel qui utilise 
la TECHNOLOGIE ALIEN et l'applique aux voyages spatiaux. On ne sait 
pas grand-chose d'autre.

G. "Projet SIGMA : un projet en cours qui implique l'étude des 
vaisseaux spatiaux extraterrestres. Ce projet a été transféré de 
Groom Lake au NTS.

2) Il est possible qu'au lieu d'être des noms d'espèces extraterrestres 
différentes, ces cinq noms se réfèrent à de grandes catégories 
d'êtres, un peu comme un genre, une famille, un ordre ou une classe 
dans la taxonomie biologique (voir 
http://www.msu.edu/~nixonjos/armadillo/taxonomy.html pour une 
vue d'ensemble des classifications taxonomiques).

http://www.msu.edu/~nixonjos/armadillo/taxonomy.html
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H. "Projet NOMAD Un projet hautement confidentiel visant à étudier 
les espèces extraterrestres. On ne sait pas grand-chose d'autre.
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I. "Projet STARLIGHT" : Peu de choses sont connues, mais il s'agit 
de l'étude de l'espace à l'aide de la TECHNOLOGIE ALIEN.

8) PLANS SECRETS DES ÉTATS-UNIS POUR L'EXPLORATION DE L'ESPACE

La NSA et la NASA ont fait équipe pour développer de nouvelles technologies 
afin d'explorer l'univers. La NSA/NASA a déployé les sondes spatiales 
suivantes.

A. 1965 : Première sonde de l'espace lointain, nom de code : "Patty".

B. 1967 : Deuxième sonde spatiale, nom de code : "Sween".

C. 1972 : Troisième sonde spatiale, nom de code : "Dakota".

D. 1978 : Quatrième sonde spatiale, nom de code : inconnu

E. 1982 : Cinquième sonde spatiale, nom de code : inconnu

F. 1983 : Sixième sonde spatiale, nom de code : inconnu

G. 1983 : Septième sonde spatiale, nom de code : inconnu

H. 1983 : Huitième sonde spatiale, nom de code : "Moe".

I. 1985 : Lancement de la sonde spatiale SS Mission 51-J, nom de code : "Sting Ray".

(VICTOR : Je ne sais pas s'il s'agit d'une sonde de communication ou d'un autre 
type de sonde).

J. 1988 : Neuvième sonde spatiale, nom de code : "Amber Light".

K. 1988 : Dixième sonde spatiale, nom de code : "Sandal Slipper".

L. 1989 : Onzième sonde spatiale, nom de code : "Cocker Peak".

M. 1992 : Douzième sonde spatiale, nom de code : "Twinkle Eyes".

N. 1997 : Treizième sonde spatiale, nom de code : "Kite Tangle".
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Ces sondes ont été utilisées pour établir un lien de communication avec les 
ALIENS. Elles formaient une sorte de système répétiteur pour les 
communications. On ne sait pas grand-chose d'autre.

9) Un nouveau système de propulsion est en cours de développement 
au NTS. Ce système, bien que très secret, implique l'utilisation réelle de 
la TECHNOLOGIE ALIEN qui sera placée dans des avions de type 
américain. J'obtiendrai plus d'informations à ce sujet au cours des 
prochains mois.
Je vous remercie de m'avoir invité à me rendre à 

mon prochain voyage à NTS et d'avoir posté sur 

votre liste. Plus d'informations à venir....

ANONYMES

Notes du modérateur :

I) Des informations complémentaires et corroborantes sur le dispositif 
énergétique extraterrestre [ED] ou "Rectangle de Cristal" alias "Le Cube 
Magique", et le H5/Pentagène peuvent être trouvées dans le classique 
best-seller "underground" sur les OVNIs :

EXEMPT DE DIVULGATION Capt Robert M Collins, Ret USAF, Peregrine 
Communications, 2e édition, mai © 2006, ISBN# 0976642638, 192 p. / 
LIRE :
pp. 159-168, "Dispositif énergétique extraterrestre (ED), nom de code 
'Crystal Rectangle' et production H5"

Commander le livre sur Amazon.

II) DIVISION DES TECHNOLOGIES ÉTRANGÈRES - BASE AÉRIENNE DE 
WRIGHT-PATTERSON : MAQUETTE DU SCHÉMA DE 
L'EXTRATERRESTRE EBEN

http://www.qtm.net/~geibdan/mandible

"Le livre rouge" L e  livre rouge est un résumé extrêmement épais et très 
détaillé, rédigé et compilé par le gouvernement américain sur les enquêtes 

http://www.qtm.net/~geibdan/mandible
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relatives aux OVNIs, de 1947 à nos jours. Ce livre orange-brunâtre est mis à 
jour tous les cinq (5) ans et contient également des informations croisées 
avec celles du "Livre Jaune".

Le "LIVRE JAUNE" Le "Livre jaune" ou "Bible" est le livre de l'extraterrestre.
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l'histoire de notre univers écrite par les extraterrestres eux-mêmes ainsi 
que leurs interactions et leur implication dans le 
développement/évolution de la Terre.
Il a été ramené sur Terre et présenté au gouvernement américain lors du 
célèbre atterrissage à Holloman AFB en avril 1964 par la femelle Ebe #2, qui 
l'a également traduit.

Le film de Steven Spielberg "Close Encounters of the Third Kind" (Rencontres 
du troisième type), sorti en 1977, est basé sur le célèbre atterrissage de 
Holloman ainsi que sur l'échange humain-ET décrit à la toute fin avec dix (10) 
hommes et deux (2) femmes qui embarquent à bord du vaisseau spatial 
extraterrestre.

III) DARA vs. DARPA DANS LE DOCUMENT PENTAGEN

Dans le document de Pentagen, il est fait référence à l'Agence de 
recherche avancée pour la défense (DARA). À moins qu'il n'existe deux 
agences portant des noms similaires, il peut s'agir d'une faute de 
frappe, d'une négligence, d'une variante ou d'une abréviation du nom 
et de l'acronyme complets et officiels actuels, à savoir :

Agence pour les projets de recherche avancée de la défense (DARPA) 

Référence : http://www.darpa.mil

Des variantes du nom de l'agence et de l'utilisation de l'acronyme DARA 

figurent à l'adresse suivante : 

http://www.public.asu.edu/~skiaei/Research%20Projects.htm

mentionne "Defense Advance Research Agency (DARPA)" ( ? Discordance -- 
le nom et l'acronyme ne correspondent pas)

http://www.cdi.org/program/document.cfm?DocumentID=1726&from_page
=..index.cfm

La Defense Advanced Research Projects Agency (DARPA) du Pentagone 
tente de créer une technologie de lancement spatial à faible coût. La 
DARA espère utiliser un concept de propulsion connu sous le nom de 
refroidissement par injection de masse et précompression (MIPCC), ainsi 

http://www.darpa.mil/
http://www.public.asu.edu/~skiaei/Research%20Projects.htm
http://www.public.asu.edu/~skiaei/Research%20Projects.htm
http://www.cdi.org/program/document.cfm?DocumentID=1726&from_page
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que des avancées dans le domaine des moteurs-fusées... ( ? Divergence - 
deux acronymes pour la même agence ?)

En ce qui concerne les acronymes militaires anglais :
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http://www.boeing.com/ids/news/1999/news_release_991025n.htm

ST. LOUIS, le 25 octobre 1999 -- La société Boeing a passé un contrat avec 
l'agence britannique Defence Aviation Repair Agency (DARA) pour la 
fourniture de
l'inspection et la réparation des transmissions des hélicoptères CH-47 
Chinook en Europe.

IV) ECHELON :

Selon Wikipedia.org, Échelon est un réseau mondial très secret d'analyse et 
de renseignement d'origine électromagnétique géré par la communauté 
américano-britannique. ECHELON peut capter des communications radio et 
satellite, des appels téléphoniques, des télécopies et des courriers 
électroniques presque partout dans le monde et comprend une analyse et 
un tri automatisés des interceptions.

On estime qu'ECHELON intercepte jusqu'à 3 milliards de communications 
par jour.
Parmi les stations terrestres connues ou suspectées d'appartenir ou 
de participer au réseau ECHELON, on peut citer les suivantes :

Fort Meade, Maryland, États-Unis (siège de la NSA) 

Geraldton (Australie occidentale, Australie)

Menwith Hill (Yorkshire, UK) 
Misawa Air Base (Japon) 
Morwenstow (Cornwall, UK)
Pine Gap (Territoire du Nord, Australie - près d'Alice Springs)

Sabana Seca (Porto Rico - États-Unis)
Shoal Bay (Territoire du Nord, Australie) 
Sugar Grove (Virginie occidentale, États-
Unis) Yakima (Washington, États-Unis)
Waihopai (Nouvelle-Zélande)
West Cape, Australie occidentale (Exmouth Gulf, Australie - États-Unis)

http://www.boeing.com/ids/news/1999/news_release_991025n.htm
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Posting Twenty by a new Anonymous (24 août 2006)

Les informations suivantes ont été envoyées à Victor Martinez par une 
personne prétendant représenter une source des services de renseignement 
britanniques (MI6), et ont été publiées par lui le 24 août. Cette information 
ne provient pas de la même source que le communiqué précédent, le n° 19. 
L'Anonymous original - qui a fourni les communiqués #1-11 et également 
#19 - a écrit le court message suivant à Victor après qu'il ait été consulté à ce 
sujet :

"Qu'y a-t-il de nouveau ? Quelqu'un a simplement pris des informations 
dans les autres messages que nous avons publiés ensemble et a inventé 
ceci. Je ne vois rien de nouveau.

"Je doute que cela vienne des services secrets britanniques. Je pense que 
quelqu'un l'a inventé.

"Je dois aussi vous dire que nous avons deux membres sur votre liste qui la 
surveillent pour trouver des informations pertinentes sur les Serpos, qui sont 
ensuite transmises à moi et à mon groupe.

Victor Martinez a demandé que les informations ci-dessous soient retirées de 
ce site si elles s'avèrent fausses.

Les informations que Victor Martinez a reçues :

***********

XXXXXX a été impliqué dans le "Projet CRYSTAL KNIGHT" au cours de l'été 
1958. XXXXXX était affecté à Holloman AFB lorsqu'il a été informé d'un 
programme qui impliquait une communication avec une race extraterrestre. 
XXXXXX avait entendu parler de Roswell lors d'une réunion d'information 
tenue en 1952.

Bien que XXXXXX n'ait jamais eu de contact avec Ebe-1, il a vu des 
photographies et un film montrant la créature avec son maître. Il s'agit du 
même film que celui montré aux autres personnes qui ont été informées du 
programme.

Au cours de l'été 1958, XXXXXX a été convoqué à la base de Sandia (Kirtland AFB) 
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pour une réunion top secrète. Des responsables du commandement étaient 
présents. Le [général] Charles Cabell, de l'USAF, était à la tête d'un groupe qui 
allait contrôler le "projet CRYSTAL KNIGHT".
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[NOTE DU MODÉRATEUR : Le général Charles Cabell était le frère de Earle 
Cabell, qui était le maire de Dallas à l'époque de l'assassinat de JFK ; voir 
d'autres notes à la FIN de l'AFFICHAGE n° 20].

Les autres membres du groupe étaient : Phil Howell, George Simler, Miles 
Doyle, Bob Hall, Curtis Frisbie, Harry Robb, Earl Butts, Richard Hamaski et 
Jack Thomas. Tous étaient membres de l'USAF, et la plupart d'entre eux 
faisaient partie des groupes de sécurité de l'AF (les services de 
renseignement de l'AF à l'époque).

Une présentation a été faite sur un projet d'événement extraordinaire 
impliquant un contact avec une intelligence extraterrestre située sur une autre 
planète. Le projet prévoit plusieurs niveaux.

Tout d'abord, il s'agit d'établir une série de stations de relais de 
communication dans le monde entier qui recevraient les signaux de cette 
civilisation ET et les transmettraient à un point central, la base de Sandia. La 
base de Sandia (Kirtland AFB) avait récemment (à la fin des années 1950) 
mis en place des "antennes paraboliques" (ce sont les mots de XXXXXX), 
capables de capter les signaux provenant de l'espace extra-atmosphérique.

Le groupe a également appris qu'un système de communication "sophistiqué" 
avait été trouvé à bord du vaisseau spatial extraterrestre récupéré près de 
Roswell et que ce système de communication était activement en contact avec 
cette civilisation extraterrestre.

Le 2044e escadron de communication (AF) était chargé d'interrompre le 
système de communication, avec le personnel du service de communication 
de l'armée américaine et un certain nombre de civils du laboratoire national 
de Los Alamos. L'extraterrestre vivant, qui a été capturé près de Roswell, a 
fourni les informations techniques nécessaires au fonctionnement du 
système de communication.

Trois membres de la 2044e ont été formés aux moyens techniques permettant 
de faire fonctionner le système ET. Le système était compliqué et nécessitait 
un système d'alimentation spécial trouvé à l'intérieur du vaisseau spatial 
extraterrestre accidenté [le "dispositif énergétique" extraterrestre, "le 
rectangle de cristal", ou le PVEED-1]. Une fois que les techniciens de la 2044e 
ont appris le système, la communication était prête à fonctionner.
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Cependant, le plus grand problème était de comprendre la langue des 
extraterrestres. Le système de communication fonctionnait dans la langue des 
extraterrestres, que seuls un ou deux officiers de l'USAF, qui travaillaient avec 
les extraterrestres, connaissaient. Mais la complication était que le système de 
communication fonctionnait sur une langue extraterrestre écrite, que les 
officiers de l'AF ne connaissaient pas. De 1952 à 1958, des spécialistes des 
langues (de l'armée américaine et de l'armée de l'air) ont travaillé à la 
traduction de la langue écrite.

Cependant, sans une base [linguistique] quelconque, c'était très difficile. 
L'extraterrestre vivant a fourni l'alphabet extraterrestre, mais l'extraterrestre 
ne possédait pas suffisamment de compétences en anglais pour traduire 
l'alphabet de sa langue à l'anglais. Il est parvenu à fournir quelques 
comparaisons de base entre les deux langues, mais pas suffisamment pour 
nous permettre de comprendre pleinement leur langue.

Apparemment, le système de communication fonctionnait car les 2044e 
recevaient des signaux sur le système de communication. Cependant, personne 
ne pouvait les traduire. Les signaux s'affichaient sur un écran, semblable à un 
très petit écran de télévision, mais dans la langue des extraterrestres.

Tout ce que nous pouvions faire, c'était copier les symboles de la langue 
extraterrestre et espérer la traduire un j o u r . XXXXXX pensait que quelqu'un, 
probablement à l'époque où l'extraterrestre vivait, avait fait des tests sur le 
système de communication, car deux personnes savaient quelque chose à son 
sujet et comment il fonctionnait. Elles connaissaient également certains 
symboles clés de la langue extraterrestre.

Finalement, grâce aux efforts de plusieurs personnes intelligentes, nous avons 
pu traduire la langue, mais seulement 70 % de chaque message. Cela nous a 
donné suffisamment d'informations pour comprendre ce que les 
extraterrestres envoyaient. Les extraterrestres voulaient revenir sur Terre et 
récupérer leurs camarades [vivants et décédés]. Notre mission consistait à 
planifier l'événement et à fournir toute la logistique nécessaire pour y parvenir.

En cours de route, l'un des spécialistes des communications de l'AF a décidé 
d' envoyer un message en anglais aux extraterrestres. La tâche s'annonçait 
difficile, car le système de communication des extraterrestres ne comportait 
pas de lettres anglaises. Mais l'ingéniosité de l'AF est entrée en jeu.

Utilisation d'un nouveau système de communication militaire classifié
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(TAC-STAR), nous avons réussi (sans jamais comprendre comment) à brancher 
l e  clavier d'un TAC-STAR. Cela nous a permis de taper des lettres anglaises 
dans le système de communication extraterrestre. Cela a pris du temps et des 
efforts, mais cela a fonctionné.
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Nous envoyions des messages en anglais, avec notre alphabet et notre 
système de numérotation. Notre système de numérotation était similaire à 
celui des extraterrestres, et bien que nos désignations numériques soient 
différentes, nous pouvions utiliser des lignes pour indiquer le numéro 
correspondant.

Après plusieurs échanges de messages, les extraterrestres ont compris avant 
nous. Il était évident pour nous que nous avions affaire à une civilisation très 
avancée.
À partir d e  juin 1960 environ, nous avons commencé à recevoir des messages 
en anglais de la part d e s  extraterrestres. Ils n'envoyaient pas de phrases 
complètes, mais suffisamment pour que nous puissions comprendre le sens du 
message.

À partir de ce moment-là, nous avons communiqué uniquement en anglais, 
sauf pour les chiffres. Nous avons compris leur système de numérotation assez 
rapidement et nous l'avons utilisé car nous ne voulions pas leur fournir des 
coordonnées d'atterrissage erronées. Nous avons fini par leur fournir les 
[coordonnées] de latitude et de longitude. Nous leur avons également fourni le 
système de coordonnées militaires utilisé par nos pilotes dans les premiers 
temps.

En 1962, nous avons découvert comment envoyer des photos sous forme de 
messages. Ne me demandez pas comment ils ont fait. XXXXXX n'était pas assez 
technique pour le savoir. Mais nous leur avons envoyé des photographies en 
noir et blanc de la Terre et des lieux d'atterrissage. C'était une autre décision 
difficile à prendre. Où veulent-ils atterrir ? Nous devions choisir un endroit 
éloigné qui ne serait pas connu du public.

Des centaines de sites ont été sélectionnés et analysés. La plupart des sites 
sélectionnés en premier lieu étaient des îles éloignées. Mais ces lieux posaient 
des problèmes logistiques. Nous aurions dû faire naviguer des bateaux jusqu'à 
ces endroits éloignés, ce qui aurait pu nous trahir. Nous avons donc dû choisir 
un endroit qui ne serait pas suspect, mais qui serait tout de même éloigné.

Le groupe a choisi un site à l'ouest de Holloman AFB, près d'Alamogordo, NM. 
En fait, ils ont choisi deux endroits. L'un était un faux emplacement sur 
Holloman, et le véritable lieu d'atterrissage était à White Sands. À la fin de 
l'année 1962, nous n o u s  sommes tous retrouvés, cette fois dans une 
installation souterraine très sécurisée à Los Alamos.
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Nous avons appris la nouvelle la plus surprenante : Notre gouvernement 
prévoyait d'échanger une équipe militaire américaine avec les extraterrestres. 
XXXXXX n e  se souvient pas de tous les détails, mais il se rappelle que beaucoup 
de hauts fonctionnaires présents à la réunion pensaient que c'était une 
mauvaise idée.

Le raisonnement derrière ce scepticisme était le suivant : Nous ne savions 
pratiquement rien de cette race extraterrestre, à l'exception de ce qu'un 
survivant nous avait raconté [Ebe-1]. Comment pouvions-nous faire 
confiance à une équipe envoyée sur une autre planète ? Nous ne savions 
pas grand-chose de cette planète, si ce n'est qu'elle se trouvait à environ 40 
[38,42] années-lumière de nous. Combien de temps durerait le voyage et 
comment notre équipe pourrait-elle se préparer à un tel voyage ? Autant de 
questions que tous les membres se sont posées.

Mais les a u t o r i t é s , notamment le général Cabell, ont déclaré que tout cela 
avait été réglé. Comment ? Peut-être en établissant de meilleures 
communications avec les extraterrestres. Il est douteux que la plupart des 
membres aient t o u t  su. Beaucoup de choses étaient compartimentées et 
tout le monde ne savait pas tout. XXXXXX a supposé que les extraterrestres 
avaient peut-être atterri avant la date prévue de 1964 et qu'ils avaient peut-
être échangé des informations. Mais il n'en a jamais eu connaissance 
officiellement.

Le prochain grand problème était de sélectionner une équipe. Bob Hall, le 
commandant d'un escadron d'entraînement aux vols spatiaux, en était 
chargé. Des membres de la CIA et de la toute nouvelle DIA [Defense 
Intelligence Agency, voir notes de bas de page] faisaient également partie de 
l'équipe. Il a fallu des mois pour décider de la manière de procéder.

Enfin, un plan a été mis en place afin de "faire passer les moutons" à tous les 
membres de l'équipe. L'annonce envoyée demandait à toute personne 
intéressée par le volontariat dans le cadre d'un programme spatial de poser sa 
candidature. Il s'agissait d'une annonce semi-classifiée.

Le déguisement consistait à dire que l'USAF sélectionnait une équipe spéciale 
pour se rendre sur la lune et que ces personnes devaient suivre un 
entraînement spécial et un processus de sélection spécial. Aucun des militaires 
sélectionnés pour faire partie de cette équipe ne connaissait la véritable 
mission.
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Environ 500 personnes ont posé leur candidature et le nombre de 
candidatures a été réduit à 160. Mais il y a eu un problème. Certains 
spécialistes nécessaires à cette mission manquaient à l'appel.
En outre, chaque membre de l'équipe devait être célibataire, n'avoir jamais 
été marié, ne pas avoir d'enfant et, si possible, être orphelin. L'USAF a dû 
recruter deux médecins et plusieurs autres spécialistes.
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Finalement, après plusieurs mois de procédure de sélection, 16 membres de 
l'équipe ont été choisis, dont 12 partants et quatre (4) remplaçants. Une fois 
l'équipe sélectionnée, elle a suivi une formation approfondie d'environ six (6) 
mois dans différents endroits du monde. Leur identité a été supprimée de 
toutes les agences, y compris l'IRS, l'administration de la sécurité sociale, 
l'armée et les dossiers de la ville d'origine.

Ils sont devenus des personnes "sans nom". Chacun a reçu un numéro à trois 
chiffres. Ils ont utilisé ce numéro du premier jour de formation jusqu'à la f i n  
de la mission, 13 ans plus tard. Une autre chose très curieuse que chaque 
membre de l'équipe devait faire était de signer un accord (rappelez-vous, ils n e  
connaissaient pas la mission à ce moment-là) selon lequel si l'un d'entre eux 
abandonnait la mission pour quelque raison que ce soit, il accepterait d'être 
confiné jusqu'à ce que la mission soit achevée dans son intégralité.

Cela signifie que tout membre de l'équipe, y compris les quatre suppléants, 
devrait être confiné pendant la durée de la mission. À ce stade, la durée exacte 
de la mission n'est pas connue. La majeure partie de l'entraînement s'est 
déroulée à Camp Perry, en Virginie. La mission exacte de l'équipe n'a été 
révélée qu'au cours de la phase finale de la formation.

Chaque personne sélectionnée a suivi l'entraînement le plus difficile et le plus 
exigeant au monde. La majeure partie de cette formation était similaire à celle 
des astronautes. Beaucoup d'entraînement au stress physiologique, à l a  haute 
altitude et au parachutisme à Fort Bragg. Chaque membre a suivi un 
entraînement au maniement des armes et au combat, ainsi qu'un entraînement 
à la survie, à l'évasion et à la fuite, afin d'éviter d'être capturé.

Comme nous avions capturé un vaisseau spatial extraterrestre, chaque 
membre de l'équipe a été formé à son fonctionnement et à son pilotage, au 
cas où il devrait s'échapper à bord. [Le membre de l'équipe et pilote #225 
aurait piloté n'importe quelle évasion de SERPO ; #308 est mort d'une embolie 
pulmonaire].

Ils ont également appris les rudiments de la langue extraterrestre, l'alphabet et 
les phrases. C'était difficile car l'extraterrestre parlait un dialecte tonal, comme 
s'il chantait avec une voix aiguë. La plupart des membres de l'équipe ont eu 
beaucoup de mal à l'apprendre, mais les deux linguistes de l'équipe l'ont appris 
rapidement [membres de l'équipe 420 et 475].

Au cours de la formation, l'un des membres a décidé qu'il ne pouvait pas 
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participer à une mission aussi dangereuse. Après avoir appris qu'il serait 
confiné à Leavenworth jusqu'à la fin de la mission, l'homme a décidé de 
participer à la mission.
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La date d'atterrissage est fixée au 24 avril 1964. Tout le groupe s'est rassemblé 
à White Sands sous une couverture. Nous nous sommes fait passer pour des 
inspecteurs pour une inspection sans préavis de Holloman. Le premier vaisseau 
extraterrestre à pénétrer dans la zone a commis une erreur. Il s'est 
apparemment trompé dans les coordonnées d'atterrissage et a atterri près de 
Socorro (l'incident de Lonnie Zamora). Le second vaisseau a atterri au bon 
endroit.
Des membres de l'administration Johnson accompagnaient le groupe spécial.

Les extraterrestres ont échangé quelques cadeaux [voir AFFICHAGE #19] et 
nous a v o n s  pu communiquer avec eux par l'intermédiaire d'une baguette 
traductrice que les extraterrestres nous ont donnée. La rencontre a duré 
environ quatre (4) heures. Il a été décidé que l'échange n'aurait pas lieu avant 
l'année suivante. Les membres de notre équipe étaient présents et prêts à 
partir, mais les extraterrestres ont décidé d'attendre l'année suivante.

La date a été fixée à juillet 1965. XXXXXX était présent lors de cette réunion, 
mais en retrait. Tout ce qui a été dit et fait au cours de cette réunion a été 
enregistré sur cassette audio et sur film.

Ce retard a posé un problème aux membres de notre équipe. Que faire d'eux 
pendant les 15 mois suivants ? Les membres de l'équipe sont retournés à 
l'entraînement pendant environ 12 mois. Les derniers mois ont été passés 
enfermés à la prison militaire a m é r i c a i n e  de Fort Leavenworth.

Nous avons dû décider d'un autre lieu pour l'échange. Lors de la réunion d'avril 
1964, nous n'avons pas indiqué de lieu de rendez-vous. Nous avons informé 
nos visiteurs étrangers qu'un lieu serait choisi et qu'ils en seraient informés par 
le biais du système de communication.

Nous avons finalement opté pour un site isolé sur le site d'essai du Nevada. 
Comme nous avions des centaines de personnes employées sur ce site, nous 
pouvions déplacer presque n'importe quoi dans cette zone sans que personne 
ne se doute de quoi que ce soit. Nous avions mis en place un bon programme 
de contre-espionnage pour masquer l'atterrissage et raconter des histoires 
plausibles sur l'accumulation de matériel au NTS.

Pour couvrir [masquer] toute observation étrange possible dans la région, 
nous avons augmenté le nombre de vols U-2 et SR-71 dans la région 
[immédiate]. Nous avons même augmenté le nombre de nos vols à basse 
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altitude, juste pour que les gens (les rares qui vivaient dans la région) 
puissent voir qu'une fois que les vaisseaux extraterrestres seraient arrivés, 
ils ne penseraient pas différemment.
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Le 16 juillet 1965, les extraterrestres ont atterri à l'endroit précis du NTS. Il 
s'agissait d'une réunion de bas niveau. Seuls quelques membres de 
l'administration Johnson étaient présents. Le groupe était présent et l'échange 
s'est déroulé sans problème. Nous avions mis en place un équipement pour 
l'équipe, d'environ 40 tonnes.

Les extraterrestres n'ont eu aucun mal à transporter tout cela dans les deux 
(2) vaisseaux qui ont atterri. On a appris plus tard que les deux vaisseaux qui 
ont atterri n'étaient que des navettes.
Le plus gros vaisseau se trouvait quelque part entre notre lune et Mars. 
Notre équipe nous a dit plus tard (lors du débriefing en 1978) que le 
vaisseau extraterrestre était énorme.

Nous avons maintenu le contact avec les membres de notre équipe en 
utilisant le système de communication extraterrestre pendant le voyage dans 
l'espace, qui a duré environ 10 mois. Une fois qu'ils ont atterri, nous avons 
repris le contact, mais seulement selon un calendrier irrégulier.

Les membres de l'équipe sont revenus en août 1978 à l'endroit exact. Huit (8) 
membres sont revenus. Deux (2) sont morts sur la planète et leurs corps ont été 
ramenés. Deux (2) autres ont décidé de rester sur la planète extraterrestre. Les 
huit membres ont été isolés pendant une année complète dans une installation 
spéciale située à Los Alamos.

Après une année d'isolement et de débriefing, ils ont reçu une nouvelle 
identité, une prime importante et la possibilité de reprendre le service militaire 
ou de partir à la retraite. Six d'entre eux ont décidé de prendre leur retraite et 
deux sont restés en service actif. LES HUIT SONT AUJOURD'HUI DÉCÉDÉS.

XXXXXX ne croit pas toutes les informations fournies par votre ANONYME 
[original]. L'anonyme présente plusieurs divergences concernant 
l'entraînement, le processus de sélection, la séquence de communication et 
les femmes de l'équipe. XXXXXX ne se souvient d'aucune femme ayant 
participé à la mission, bien que tous les membres aient reçu un numéro à 
trois chiffres au cours de la formation.

XXXXXX ne souhaite pas que l'on accorde une attention particulière à cette 
question. Il s'agit d'une personne privée qui n'a jamais rendu publique cette 
information ou toute autre information concernant les OVNIs ou l'implication 
du gouvernement américain dans l'enquête sur les OVNIs.
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- ANONYME II/MI6
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[Le général CHARLES CABELL a été limogé par le président Kennedy en même 
temps que le directeur de la CIA Allen Dulles et Richard Bissell pour leur 
implication dans le fiasco de la Baie des Cochons. Cabell, dont le frère Earle 
Cabell était maire de Dallas au moment de l'assassinat de JFK, était à la tête 
des opérations clandestines [CIA] pour la Baie des Cochons, tandis que Bissell 
dirigeait l'ensemble de l'opération.

Le général Cabell, en tant que directeur adjoint de la CIA, a été limogé par Kennedy le
1-31-62, tandis que Dulles et Bissell ont appris qu'ils seraient licenciés en mai 
1961. Kennedy a renvoyé Cabell parce qu'il a supposé (à tort) que Cabell 
avait divulgué à la presse des informations classifiées provenant d'une 
réunion à la Maison Blanche].
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Posting Twenty-one - a compilation (30 août 2006)

[BR : Ce qui suit est une synthèse d'informations suffisamment importantes 
pour justifier une publication à part entière].

Linda Moulton Howe a très récemment clarifié ce qu'on lui avait dit à propos 
du programme d'échange :

J'ai appris en 1983-1984 l'existence d'un prétendu programme d'échange 
d'humains quittant Holloman AFB le 25 avril 1964 pour Zeta Reticuli avec 
des non-humains alors que je travaillais sur une émission spéciale de Home 
Box Office intitulée "UFOs : The E. T. Factor". On m'a dit que trois hommes 
étaient partis : l'un est mort sur la planète extraterrestre, l'autre est 
devenu fou (je ne sais pas ce qu'il est advenu de lui) et le troisième est 
revenu sur Terre et a reçu une maison sûre où il a pu vivre le reste de sa vie 
sur une île mise à disposition par le gouvernement américain.

Elle a ensuite réécrit pour préciser qui était sa source :

Ma principale source a été Robert Emenegger, l'auteur de UFOs : Past, Present 
and Future, qui a été diffusé à la télévision américaine à la fin des années 
1970.

J'en ai parlé à John Lear, qui nous avait donné, à Kerry Cassidy et à moi-
même, exactement la même information ("trois sont partis, un est mort, un 
est devenu fou et un est revenu sain et sauf") lorsque nous l'avons rencontré 
en personne il y a quelques semaines. Lear a clarifié la situation :

Elle provenait d'une source totalement différente qui ne connaissait ni Linda ni 
Robert. Il vivait à Houston et avait accès à la NASA, mais ne travaillait pas pour 
elle.

J'ai ensuite soumis cette question à un certain nombre de chercheurs. L'un 
d'eux a découvert ce qui suit à l'adresse 
http://www.virtuallystrange.net/ufo/updates/1998/nov/m18-010.shtml :

De : Errol Bruce-Knapp, Modérateur, UFO UpDates - Toronto 
Wed, 18 Nov 1998

[A ce propos, Holloman est revenu dans ma vie le week-end dernier. Au 

http://www.virtuallystrange.net/ufo/updates/1998/nov/m18-010.shtml
http://www.virtuallystrange.net/ufo/updates/1998/nov/m18-010.shtml
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cours d'une conversation téléphonique avec James M. McCampbell, auteur de 
'Ufology : New Insights from Science and Common Sense' (Belmont, Ca. : 
Jaymac Company, 1973), samedi dernier, le 14 novembre, Jim a laissé 
échapper une phrase.
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Le journaliste m'a dit qu'il n'y avait rien de nouveau à propos du 
"débarquement" d'Holloman. Il a mentionné presque avec désinvolture que 
trois "colonels-oiseaux" militaires - des médecins - étaient "partis avec les 
visiteurs" ! À leur retour, un colonel est devenu fou, un autre est mort, et Jim 
ne sait pas ce qu'il est advenu de l'autre.

Tout cela est potentiellement très important. L'histoire de Serpo était-elle 
essentiellement correcte, mais que seuls trois humains y étaient allés ? Il y a 
maintenant deux ou peut-être même trois sources distinctes qui affirment 
exactement la même chose, à savoir que trois personnes ont participé à la 
mission "Serpo" (et non 12), et que l'issue n'a pas été favorable.

Tout à fait séparément, il y a 24 heures, j'ai reçu deux messages d'une 
prétendue source de renseignements qui m'a dit que plusieurs détails 
importants étaient tout simplement faux, et a suggéré que soit j'avais eu de la 
chance et deviné de manière étrangement précise (dans le cas où j'aurais 
i n v e n t é ), soit que j'avais été délibérément désinformé.

Il n'en a pas dit plus, m'avertissant que j'étais très surveillé. Cette personne 
semble n'être tombée que récemment sur l'histoire de Serpo sur le web. Il est 
significatif qu'elle ait été étonnée de constater qu'une grande partie de cette 
histoire "inventée" était exacte par rapport à ce qu'elle savait.

J'ai transmis toutes les informations ci-dessus à un certain nombre de 
personnes figurant sur ma liste de diffusion privée et je les ai invitées à 
transmettre librement l'information à qui elles le souhaitaient, et je me suis 
demandé ce qui allait se passer aujourd'hui.

Quelques heures plus tard, j'ai reçu ce message d'une source anonyme des 
services de renseignement américains.

Toutes les informations contenues dans les messages concernant les journaux 
de bord de l'équipage sont tout à fait exactes. J'ai vérifié que les journaux 
sont réels et qu'ils ont été transcrits à partir d'enregistrements officiels 
réalisés par l'équipage. Il y a 5 419 cassettes contenant des enregistrements 
vocaux. J'ai entendu l'une d'entre e l les , mais je les ai toutes vues dans un 
environnement sécurisé.

Je sais que ces enregistrements sont authentiques. J'ai eu l'occasion de les 
voir et d'en écouter un dans son intégralité, réalisé par le commandant de 
l'équipe lui-même. Comment quelqu'un a-t-il pu falsifier 5 419 
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enregistrements de 90 minutes ? Faites le calcul : i l  aurait fallu 338 jours à 
quelqu'un pour fabriquer ces enregistrements.
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Ce type de cassette gouvernementale n'est plus vendu aujourd'hui, mais il 
s'agissait d'une cassette militaire à l'époque. Il n'y a pas eu de cassettes 
disponibles pour le public avant 1968. L'équipe a emporté 60 boîtes 
contenant chacune 100 cassettes de 90 minutes, soit 6 000 cassettes.

Ces bandes ont été enregistrées pendant la mission vers Serpo, au cours 
des années passées loin de la Terre. Chaque membre de l'équipage 
disposait d'un appareil d'enregistrement et consignait ses observations. À 
leur retour, les bandes ont été transcrites sur une période de sept ans.

Regardez les critiques qui tentent de détruire cette fantastique histoire 
vraie. Si j'étais le gardien de cette information, je ne la communiquerais à 
personne... sauf au grand public, par l'intermédiaire des médias. Il y a de 
vrais incrédules dans la communauté OVNI qui ne croiraient pas à cette 
histoire si Dieu lui-même la racontait.

Le jeu a peut-être changé maintenant. Oublions les détails de l'histoire : 
combien de personnes sont parties, quelles étaient les dates, et même la 
culture extraterrestre. Une seule question est vraiment importante. Y a-t-il eu 
un programme d'échange ?

Je pense que la réponse est oui. Les p r e u v e s  circonstancielles s'accumulent. 
Pour résoudre les divergences apparentes dans les détails, il se peut même 
qu'il y ait eu deux programmes d'échange différents... ou plus. (Si l ' histoire de 
Serpo est effectivement de la désinformation (et rappelez-vous : la 
désinformation peut être à 80 % fausse et à 20 % vraie - ou à 80 % vraie et à 20 
% fausse) ... elle entoure et protège les détails d'un incroyable événement 
véridique.

Et s'il s'agit de désinformation, une autre question importante est de savoir 
quelle autre vérité cachée la désinformation peut être destinée à dissimuler.

Bill Ryan, 30 août 2006
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1) Suite à cette publication, Bill Hamilton a déclaré qu'il avait lui aussi 
entendu une histoire très similaire à celle rapportée par Howe, Lear et 
McCampbell : trois personnes se sont rendues sur la planète 
extraterrestre, l'une est morte, l'autre est devenue folle, et la troisième 
est revenue saine et sauve.

Sa source - indépendante des autres - était un homme âgé nommé 
Mario, aujourd'hui décédé, qui vivait à Lancaster, en Californie, et qui 
avait autrefois travaillé pour Jack Northrop. Il en savait beaucoup sur la 
"situation extraterrestre" et, selon Hamilton, savait qu'Eisenhower s'était 
rendu secrètement à Edwards AFB en février 1954 pour y rencontrer un 
groupe d'extraterrestres en visite.

2) Kerry Cassidy et moi-même avons récemment interviewé John 
Lear (voir http://projectcamelot.org/interviews.html), qui a parlé en 
détail de ce qu'il appelle le "Secret Astronaut Corps". Il a cité un 
incident dissimulé, soutenu également par Clark McClelland, dans 
lequel un quatrième astronaute a été tué dans l'incendie tragique 
qui a englouti Grissom, White et Chaffee sur le pas de tir d'Apollo 1 
le 27 janvier 1967.

Lear, qui avait sa propre source pour cette histoire, a insisté sur le fait que 
la raison de cette dissimulation était que cette quatrième personne 
inconnue était un membre du Corps secret des astronautes et qu'elle 
n'existait donc officiellement pas. Il a ajouté que cela concordait 
parfaitement avec les informations découvertes par Gary McKinnon, qui 
avait trouvé dans les fichiers informatiques du gouvernement américain 
et de l'armée une référence à des "officiers non-terrestres".

En effet, l'existence d'un tel corps secret correspond parfaitement au 
concept d'un corps d'astronautes d'élite, hautement confidentiel, qui 
existe peut-être depuis le début des années 1960 et qui explore le 
système solaire et au-delà à bord de ce que l'on appelle les "Alien 
Reproduction Vehicles" (ARV), des tentatives artificielles de reproduire 
des vaisseaux spatiaux extraterrestres... mais aussi en tant qu'invités et 
passagers des visiteurs eux-mêmes.

http://www.stargate-chronicles.com/trinity.html
http://projectcamelot.org/interviews.html

